Кабанова Александра Өедоровна, дочь титулярнаго советника, † 24 мая 1844 г., на 41 г., Съ сестрой М. Ө. *Кабановой* (С. Пусторождествино Переслав. у Владим.).

Кабанова Марөа Өедоровна, дѣвица, † 14 марта 1867. Съ сестрою А. Ө. *Кабановой* (С. Пусторождествино Переслав. у. Владим.).

Кабанова Ольга Өедоровна, см. Палицына.

Кабижская Мавра Өедоровна, р. 1813 † 5 августа 1885 (С. Яринское Калязин. у.).

Кабижскій Дмитрій Іосифовичъ, † 10 марта 1864 (С. Яринское Калязин. у.).

«7121 (1613) іюля 16 убіенъ бысть каменщикъ Сергѣй схимникъ **Кабилихинъ** (Кабалихиннихъ)» (Псково-Печерскій монастырь, въ пещерѣ).

Каблукова Анна Сергѣевна, † 22 декабря 1876, 62 л. (С. Юрьевское на Уводи Шуйск. у.).

Каблукова Юлія Александровна, Безъ датъ. Съ мужемъ М. В. *Каблуковымъ* (Пог. Іоакиманскій Шуйск. у.).

Каблуковъ Василій Андреевичъ, подпоручикъ, † 18 мая 1874, 73 л. (С. Юрьевское на Уводи Шуйск. у.).

Каблуковъ Василій Даниловичъ, гвардіи поручикъ. Безъ датъ (С. Селищи Костром. у., подъ церковью Василія Блаженнаго).

Каблуковъ Михаилъ Владиміровичъ. Безъ датъ. Съ женою Ю. А. *Каблуковой* (Пог. Іоакиманскій Шуйск. у.).

Кабрить Ольга Николаевна, см. Клейсть.

Кавелина Марія Александровна, см. Соломирская.

Каверзневъ Димитрій Яковлевичъ, дѣйств. стат. совѣтникъ, старшій совѣтникъ Петрозаводскаго Губернскаго Правленія, † 12 марта 1891, на 77 г. (Петрозаводскъ Екатерининское кладбище).

Каврегинъ Михаилъ Абрамовичъ, генералъ-маіоръ, «служившій Царю и Отечеству съ лишкомъ 40 лѣтъ на полѣ чести, бывшій въ 60 сраженій (sic), украшенный разными орденами военныхъ почестей за вѣрную и усердную службу», † 25 іюля 1856, 88 л. {Вологда, Богородицк. кладбище, подъ церковью).

Кагульская Варвара Сергѣевна, см. княгиня Голицына.

Кадникова Надежда Ивановна, урожд. *Травина.* Везъ датъ. Съ мужемъ Г. И. *Кадниковымъ* (С. Каликино Чухлом. у., въ склепѣ при Введенской церкви).

Кадниковъ Всеволодъ Викторовичъ, коллеж. регистраторъ, † 14 марта 1861, 27 л. (при Георгіевской, что на р. Костромѣ, церкви Буйск. у.).

Кадниковъ Геннадій Геннадіевичъ, членъ Чухломской земской управы, † 4 августа 1901. Съ отцомъ Г. И. *Кадниковымъ* и тешей А. И. *Макаровой* (С. Каликино Чухлом. у., въ склепѣ при Введенской церкви).

Кадниковъ Геннадій Ивановичъ, подпоручикъ. Безъ датъ. Съ женою Н. И. *Кадниковой* и сыномъ Г. Г. *Кадниковымъ* (С. Калинино Чухлом. у., въ склепѣ при Введенской церкви, имъ построенной въ 1824 г.).

Казакова Екатерина Петровна, р. 24 ноября 1825 † 17 сентября 1880. Съ мужемъ А. Я. *Казаковымъ* (Архангельскъ, Архангельскій монастырь, въ соборной церкви).

Казакова Марія Сергѣевна, купеческая дочь, р. 6 іюля 1869 † 13 іюня 1889 (Аносинъ жен. монастырь Звенигород. у. Моск., при которомъ устроена богадѣльня въ память ея).

Казаковъ Александръ Купріяновичъ, р. 20 ноября 1808 † 20 іюня 1864 (Кострома, Лазарев. кладбище).

Казаковъ Александръ Яковлевичъ Вологодскій 2-й гильдіи купецъ, р. 1 февраля 1827 † 21 ноября 1878. Съ женою Е. П. *Казаковой* (Архангельскъ, Архангельскій монастырь, въ соборной церкви).

Казанская Анна Петровна, жена священника, † 12 августа 1896, на 84 г. Съ мужемъ І. П. *Казанскимъ* (С. Владычне Нерехт. у.).

Казанская Екатерина П., † 1885 г., 53 л.

«Добрая маты

Ты не оставила громкихъ дѣяній,

Черно-рабочей была!

Воя твоя жизнь—есть страданье,

Всю ты ее—дѣтямъ отдала!

Нѣть надъ могилой твоей украшеній,

Рѣдко и «память» поютъ—

Есть для тебя лишь одно утѣшение:

Дѣти добромъ помянутъ!»

(Ярославль, Леонтіев. кладбище.—Труды Яр. Арх. Ком., MI, вып. 2, 255).

Казанская М. Ө., дѣвица, † 1888, 33 л.

«Въ средѣ несчастныхъ ты родилась,

Среди несчастныхъ и жила,

Въ средѣ несчастныхъ ты томилась,

Средь нихъ и умерла!

Скончалась мучима чахоткой,

Скончалась дѣвицей сироткой...

Жила, надежды не имѣя

Счастливой быть когда-нибудь!

Родныхъ спокойствіе жалья,

Ты не дала себѣ вздохнуть...

Забота въ гробъ тебя свела,

Его въ награду ты взяла».

(Ярославль, Леонтіев. кладбище.—Труды Яр. Арх. Ком., III, вып. 2, 255).

Казанскій Александръ Іоанновичъ, протоіерей, настоятель Углицкой Воскресенской кладбищенской церкви, † 29 января 1888, на 70 г. (Угличъ, Воскресенское кладбище).

Казанскій Александръ Іоанновичъ, протоіерей, † 1 іюня 1904 г. на 74 г., священствовалъ при Покровскомъ соборѣ г. Шуи 44 г. и 4 мѣс. Память 13 марта (Шуя, при Покровскомъ соборѣ).

Казанскій Дмитрій Ивановичъ, надворный совѣтникъ, † 18 апрѣля 1895 (Кострома, Лазарев. кладбище).

Казанскій Илія Григорьевичъ, протоіерей Богоявленскаго собора г. Весьегонска, † 18 февраля 1871, 65 л. (Весьегонскъ, соборное кладбище).

Казанскій Іоаннъ Андреевичъ, протоіерей Костромской Ильинской церкви, р. 20 января 1797 † 21 ноября 1866, священствовалъ 50 л., 1 мѣс. и 5 дней (Кострома, Лазаревское кладбище).

Казанскій Іоаннъ Павловичъ, священникъ, † 17 іюля 1888, 84 л, и 4 мѣс., въ священномъ санѣ былъ 59 л. Съ женою А. П. *Казанской (С.* Владычне Нерехт. у.).

Казанскій Петръ Ивановичъ, заслуженный профессоръ Московской Духовной Академіи, † 6 января 1913 (Сергіевъ посадъ Дмитров. у. Моск., Кокуевское кладбище).

Казанскій Сергѣй Александровичъ, земскій врачъ, † 13 апрѣля 1899, на 38 г. (Шуя, при Покровскомъ соборѣ).

«Здѣсь погребено тѣло священника погоста Архангельскаго Флегонта Никаноровича Казанснаго, умершаго въ 1890 г. 8 февраля. Житія его было 53 года. Духовный дѣтиі Въ храмъ Божій чаще ходите и въ своихъ молитвахъ іерея Флегонта о упокоеніи помяните. Добрыя дѣла вспоминайте, грѣховныя же простите и Царствія Божія мнѣ помолите. На небо очи мои возвожу къ Тебѣ, Слове, ущедри мя, да живу Тебѣ» (Пог. Архангельскій Гороховец. у.).

Казанцева Елизавета Михайловна. Безъ датъ. Съ мужемъ Г. А. *Казанцевымъ* {С. Царицыно Москов. у.).

Казанцевъ Владиміръ Егоровичъ, священникъ, † 3 августа 1911 (С. Царицыно Москов. у.).

Казанцевъ Георгій Андреевичъ, священникъ, † 17 ноября 1868, на 77 г., священствовалъ съ 21 сентября 1814, «изъ сихъ послѣднихъ 32 года при семъ села Царицына храмѣ». Съ женою Е. М. и внукомъ М. В. *Казанцевыми* (С. Царицыно Москов. у.).

Казанцевъ Михаилъ Владиміровичъ, священникъ с. Царицына, р. 19 ноября 1869 † 24 ноября 1903. Съ дѣдомъ Г. А. *Казанцевымъ* (С. Царицыно Москов. у.).

Казанцевъ Никита Ивановичъ, см. Никодимъ.

Казанцевъ Николай Іосифовичъ, надворный совѣтннкъ, † 2 февраля 1882 (Кирилловъ Бѣлоозерскій монастырь, Ивановское кладбище).

Казанцевъ (Казанскій) Павелъ Ивановичъ, см. Амфилохій.

Казанцевъ Петръ Іоанновичъ, «священникъ и кавалеръ», † 5 іюля 1878, служившій при церкви с. Рожествена-Суворова 50 л. (С. Рожествено-Суворово Москов. у.).

Казарина Анна Ивановна. Безъ датъ (С. Введенское Кашин. у.). **Казариновы,** см. также **Козариновы.**

Казариновы, отецъ и дочь. Безъ именъ и датъ, XVIII в., «по преданію, помѣщики дер. Красновидова и очень плохой памяти народной по своей жестокости» (С. Лужки Звенигород. у. Моск.).

Казимерова Анна Ивановна, см. Василій Афанасьевичъ и Анна Ивановна **Титовы**.

Казимеровъ Тихонъ, рядовой Семеновскаго полка, убить при взятіи Нотебурга 11 октября 1702 (Шлиссельбургъ, въ братской могилѣ).

Казимірова Олимпіада Петровна, † 1 іюня 1896. Съ дочерью Лидіей, р. 11 февраля 1838 † 18 января 1845 (Весьегонскъ, соборное кладбище).

Казина Надежда Павловна, см. Корбутовская.

Казины, дворяне (Пог. Ботово Осташков. у.).

Казнакова Александра, † 13 октября 1864, 14 л. (С. Сари Новоладож. у.).

Казнакова Александра Дмитріевна, † 17 октября 1853 въ сельцѣ Золинѣ (С. Ладьино Старно. у.).

Казнакова Анна Петровна, † 26 апрѣля 1783. Съ А. и Г. П. *Боборыкиными* (С. Ладьино Стариц. у.).

Казнакова Елизавета Антоновна. Безъ датъ. Съ мужемъ И. Ө. и сыновьями Н. И. и Г. И. *Казнаковыми* (С. Борыково Стариц. у.).

Казнакова Елизавета Ивановна, дѣвица. Безъ датъ (С. Борыково Стариц. у.).

Казнакова Елизавета Ивановна. Безъ датъ. Съ мужемъ Б. П. *Казнаковымъ* (С. Борыково Стариц. у.).

Казнакова Лидія Алексѣевна, рожд. *Гловацкая*, р. 31 марта 1831 † 2 сентября 1409. Съ мужемъ В. Г. *Казнаковымъ* (С. Сари Новоладож. у.).

Казнанова Маргарита Владиміровна, † 16 октября 1886, 42 л. (Торжокъ, Христорождествен. кладбище).

Казнанова Марія Алексѣевна. Безъ датъ. Съ мужемъ Г. И. *Казнаковымъ* (С. Борыково Стариц. у.).

Казнакова Марія Васильевна, рожд. *Боборыкина,* вдова маіора Петра Ивановича Казнакова. Безъ датъ (С. Борыково Стариц. у., при деревянной Николаевской церкви, ею построенной въ 1741 г.).

Казнакова Наталія Петровна, рожд. *Боборыкина,* † въ концѣ XVIII (С. Ладьино Стариц. у., въ церкви).

Казнакова Ольга Всеволодовна, см. Кроткова.

Казнаковъ Алексѣй Васильевичъ, мичманъ, участвовавшій въ бою на Вестѣ противъ турокъ въ 1877, † 17 октября 1880 (С. Сари Новоладож. у.).

Казнаковъ Алексъй Гавриловичъ, мајоръ, † 1860 (С. Борыково Стариц. у.).

Казнаковъ Борисъ Петровичъ, секундъ-маіоръ. Безъ датъ. Съ женою Е. И. *Казнаковой* (С. Борыково Стариц. у.).

Казнаковъ Василій Геннадіевичъ, тайный совѣтникъ, † 13 декабря 1877, 55 л. Съ женою Л. А. *Казнаковой* (С. Сари Новоладож. у.).

Казнаковъ Владіміръ Ивановичъ, мичманъ, р. 12 сентября 1783 † 14 апрѣля 1886, въ 5 часу по полудни (С. Ладьино Стариц. у.).

Казнаковъ Всеволодъ Ивановичъ, р. 22 декабря 1784 † 10 августа 1846, въ 1 ч. 55 мин. по полудни въ сельцѣ Золинѣ (С. Ладьино Стариц. у.).

Казнаковъ Гавріилъ Ивановичъ, капитанъ. Безъ датъ. Съ женою М. А. *Казнаковой* (С. Борыково Стариц. у.).

Казнаковъ Геннадій Ивановичъ, капитанъ-лейтенантъ, р. 7 іюня 1847 † 6 іюля 1883. Съ родителями И. Ө. и Е. А. *Казнаковыми* (С. Борыково Стариц. у.).

Казнаковъ Димитрій Всеволодовичъ, маіоръ, † въ Ментонѣ 21 ноября 1876 (С. Ладьино Стариц. у.).

Казнаковъ Иванъ Борисовичъ, коллежскій совѣтникъ. Безъ датъ (С. Борыково Стариц. у.).

Казнаковъ Иванъ Петровичъ, поручикъ, † 1786 (С. Борыково Стариц. у.).

Казнаковъ Иванъ Өедоровичъ. Безъ датъ. Съ женою Е. А. *Казнаковой* (С. Борыково Стариц. у.).

Казнаковъ Константинъ Гавриловичъ, корнетъ, † 1884 (С. Борыково Стариц. у.).

Казнаковъ Михаилъ Васильевичъ, корнетъ 2-го драгунскаго полка, † 6 мая 1906 (Ржевъ, Вознесен. кладбище).

Казнаковъ Михаилъ Саввичъ, титулярный совѣтникъ, † 1815, на 70 г. (Старица, Успенскій монастырь).

Казнаковъ Николай Борисовичъ, штабсъ-капитанъ. Безъ датъ (С. Борыково Стариц. у.).

Казнаковъ Николай Ивановичъ, † въ С. Петербургѣ 28 марта 1859, въ 4 ч. по полудни, на 65 г. (С. Ладьино Стариц. у.).

Казнаковъ Николай Ивановичъ, генералъ-адъютантъ, адмиралъ, р. 6 ноября 1834 † 1 іюля 1906. Съ родителями И. Ө. и Е. А. *Казнаковыми* (С. Борыково Стариц. у., при каменной церкви, построенной «при его участіи и сочувствіи»).

Казнаковъ Павелъ Борисовичъ, поручикъ. Безъ датъ (С. Борыково Стариц. у.).

Казнаковъ Өедоръ Борисовичъ, гвардіи прапорщикъ, † 1826 (С. Борыково Стариц. у.).

Казнаковы Михаилъ и Вадимъ, отроки. Безъ датъ (С. Сари Новоладож. у.).

Кайба(у)лова княгиня Аграфена Ивановна, въ иночествѣ Агаөія, рожд. *Шереметева*, дочь Ив. В. Шереметева, жена Астраханскаго царевича Михаила Кайбулы, † послѣ 1613 (Кирилловъ Бѣлоозерскій монастырь; «у Успенія въ паперти подлѣ отца своего Іоны»; см. выше стр. 9, гдѣ по недосмотру отецъ ея назвалъ Петромъ вмѣсто Ивана).

Кайдалова Елизавета Николаевна, потомств. почетная гражданка, † 26 февраля 1898, 80 л. (Ростовъ Яросл., Спасо-Іаковлевъ монастырь).

Кайданова Елизавета Николаевна, вдова дѣйств. статскаго совѣтника, † 6 сентября 1861 (въ Троицкой Кайдановской церкви С. Петербург. у., ею построенной, на лѣвомъ клиросѣ).

Кайпишъ Егоръ Ивановичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, † 15 іюля 1873, 70 л. (Кадниковъ, при Димитріев. кладбищ. церкви).

Кайпоксина Екатерина Ильинична, см. дѣти князя Бориса Васильевича Мещерскаго.

Кайсарова Елена Васильевна, «болярыня», † 5 декабря 1837, на 63 г. Съ М. І. *Жидовиновымъ* (С. Ново-Николаевское Судогод. у.).

Кайсаровы, дворяне. Безъ именъ и датъ (С. Телешево Шуйск. у.—Борисовъ В., Описаніе г. Шуи, 190).

Калакуцкій Филиппъ Николаевичъ, полковникъ, † 11 іюня 1898, 59л. (С. Любань Новгород. у.).

Калачова Марія Викторовна, † 28 іюля 1873, на 7 году (С. Есиплево Кинешем. у.).

Калачовъ Александръ Викторовичъ, † 1891 (С. Дегтево Яросл. у.).

Калачовъ Иванъ Андреевичъ, коллежскій совѣтникъ, р. 1780 † 28 мая 1852 (С. Вертягино Переслав. у. Владим.).

Калашникова Ирина Семеновна, † 2 сентября 1835, 55 л. Съ мужемъ Н. И. *Калашниковымъ* (Кашинъ, Воздвижен. кладбище).

Калашникова Марія Алексѣевна, † 3 октября 1826. Съ мужемъ П. Я. *Калашниковымъ* (Юрьевъ-Польскій, Вознесенское кладбище).

Калашникова Марія Васильевна, потомств. почетная гражданка, Торопецкая 2-й гильдіи купчиха, † 21 ноября 1854. Съ Ф. И. и Т. Ф. *Калашниковыми* (Торопецъ, Троицкій Небинъ монастырь).

Калашниковъ Іоакимъ Ивановичъ, Юрьевскій 2-й гильдіи купецъ, † 1823. Съ П. Я. и М. А. *Калашниковыми* (Юрьевъ-Польскій, Вознесенское кладбище).

Калашниковъ Константинъ Петровичъ, потомств. почетный гражданинъ, † 19 ноября 1899 (Пог. Котельно Остров. у. Псков.).

Калашниковъ Никита Ивановичъ, отставной маіоръ, † 2 ноября 1845, 77 л. Съ женою И. С. *Калашниковой* (Кашинъ, Воздвижен. кладбище).

Калашниковъ Петръ Тимоөеевичъ, Торопецкій 2-й гильдіи купецъ, р. 1 іюня 1794 † 1 апрѣля 1850 (Псковъ, Димитріевское кладбище).

Калашниковъ Петръ Якимовичъ, Юрьевскій 2-й гильдіи купецъ, † 1824. Съ отцомъ І. И. и женою М. Л. *Калашниковыми* (Юрьевъ-Польскій, Вознесенское кладбище).

Калашниковъ Тимоөей Филипповичъ, Торопецкій купецъ. Безъ датъ. Съ Ф. И. и М. В. *Калашниковыми* (Торопецъ, Троицкій Небинъ монастырь).

Калашниковъ Филиппъ Ивановичъ, Торопецкій купецъ. Съ Т. Ф. и М. В. *Калашниковыми.* Безъ датъ (Торопецъ, Троицкій Небинъ монастырь).

Калинина Евдокія. Безъ датъ. Съ сыномъ М. Г. *Эльсономъ* (С. Иваново Великолуцк. у.—Сборникъ Біографій Кавалергардовъ, III, 183).

«Здѣсь погребенъ храмоздатель сего великолѣпнаго храма священноіерей, благочинный Александръ Ивановичъ Калининъ. Житія его было 61 годъ, священствовалъ 34 года и 9 мѣсяцевъ. Строилъ храмъ 25 лѣтъ; трудами и усердіемъ храмоздателя все приведено было къ концу, но освятить его при жизни не пришлось. Освященъ храмъ Преосвященнѣйшимъ Мисаиломъ 1888 года іюня 3 дня.

Господи, пріими духъ его съ миромъ. 1889 года октября 12-го дня воздвигнутъ сей памятникъ храмоздателю іерею Александру въ знакъ признательности и благодарности на память потомству отъ всѣхъ прнхожанъ Христорождественской погоста Борзецова церкви к благотворителей и почитателей его, прихожанъ Успенской села Малина церкви. Помяни, Господи, егда пріидеши во царствіи Твоемъ». (Пог. Борзецово Коломен. у.).

Калиновскій (Калѣновскій), см. Стефанъ.

Калитина Анна Николаевна, см. Адамовичъ.

Калитина Стефанида Ивановна, жена коллежскаго ассессора, † 14 сентября 1827, 61 г. (Пог. Турскій Луж. у.).

Калитинъ Александръ Николаевичъ, отставной поручикъ, р. 23 сентября 1826 † 10 мая 1907. Съ сыномъ Колей, † 25 іюня 1866, 2 л. (Пог. Турскій Луж. у.).

Калитинъ Викторъ Григорьевичъ, дворянинъ. Безъ датъ (Пог. Ратно Холм. у. Псков.).

Калитинъ Владиміръ Викторовичъ, поручикъ. Безъ датъ (Пог. Ратно Холм. у. Псков.).

Калитинъ Константинъ Григорьевичъ, дворянинъ. Безъ датъ (Пог. Ратно Холм. у. Псков.).

Калитинъ Николай Александровичъ, статскій совѣтникъ, † 15 февраля 1852 (Пог. Турскій Луж. у.).

Каллистовъ Петръ Григорьевичъ, священникъ, † 31 декабря 1880, 76 л. (Александровъ Владим., при Преображенской церкви).

Калмыкова Александра Николаевна, р. 17 декабря 1826 † 1 апрѣля 1899 (С. Большой-Березуй Зубцов. у.).

Калмыкова Прасковья Каллистратовна. Безъ датъ. Съ дочерью Е. П. *Григоровой* (Юрьевъ-Польскій Вознесенское кладбище).

Калмыковъ Антонъ Михайловичъ, дворянинъ, † 25 октября 1895 (С. Бѣлоусово Верейск. у.).

Калошина Екатерина Акимовна, р. 1767 † 4 августа 1839 (Борисоглѣбскій Аносинъ жен. монастырь Звенигород. у.).

Калужская Надежда Алексѣевна, жена генералъ-маіора. Безъ датъ (при Старорахинской церкви Крестец. у.).

Калужскій Гавріилъ Леонтьевичъ, почетный гражданинъ, р. 19 марта 1800 † 4 августа 1853 (Шуя, Троицкое кладбище).

Калужскій Неофитъ Леонтьевичъ, р. 1806 † 1877 (Шуя, Троицкое кладбище).

Калужскій Николай Гавриловичь, потомств. почетный гражданинь, ктиторь Шуйскаго собора 1853—1872, р. 11 ноября 1823 † 16 января 1874, въ 4 ч. 30 мин. пополудни. «Живя, трудился для всѣхъ, какъ могъ. Спаси его въ загробной жизни, Богъ. Отъ уважавшихъ, искренно любившихъ и присно поминающихъ братьевъ» (Шуя, при Николаевскомъ соборѣ).

Калычевъ Михаилъ Өеодоровичъ, губернскій секретарь, † 1 декабря 1870 (Пог. Никольское на Сендегѣ, Кинешем. у.).

«Господь нашъ Іисусъ Христосъ положилъ, душу свою на крестѣ за всѣхъ насъ, не хочетъ смерти грѣшника. Здѣсь погребено тѣло въ Бозѣ почившаго кошевого въ бывшей нѣкогда Запорожской грозной Сѣчи казаковъ атамана Петра Кальнишевскаго, сослаинаго въ сію обитель по Высочайшему повелѣнію въ 1776 году на смиреніе. Онъ въ 1801 году по Высочайшему повелѣнію снова былъ освобожденъ, но уже самъ не пожелалъ оставить обитель, въ коей обрѣлъ душевное спокойствіе смиреннаго христіанина, искренно познавшаго свои вины. Скончался 1803 гола октября

31 дня, въ субботу, 112 лѣтъ отъ роду смертію благочестивою, доброю. 1856 года. Ар. А.» (Соловецкій монастырь Кем. у., близъ Преображенскаго собора).

Камаевъ Николай Григорьевичъ, «тульскій помѣщикъ, господинъ титулярный совѣтникъ», † 14 ноября 1836, на 44 г. (Юрьевъ-Польскій, Вознесенское кладбище).

Каменева Екатерина Ивановна, см. Плетнева.

Каменевъ Иванъ Львовичъ, коллежскій ассессоръ, † 30 сентября 1859, 57 л. (Тверь, Смолен. Кладбище).

Камекецкій, см. Макарій.

Каменецкій Николай Алексѣевичъ, зсмскій начальникъ 4 участка Кашин, у., † 6 августа 1898 (С. Богоявленское Кашин. у.).

Каменская Елизавета Михайловна, см. Хохлова.

Каменская Людмила Васильевна, † 1885. Съ мужемъ С. И. *Каменскимъ* (С. Вельцо Валдайск. у.).

Каменскій Алексьй Борисовичь, см. Ааронь.

Каменскій. см. Макарій.

Каменскій Семенъ Ивановичъ, генералъ-маіоръ, р. 28 ноября 1804 † 10 апрѣля 1882. Съ женою Л. В. *Каменской* (С. Вельцо Валдайск. у.).

Камчатовъ Тимоееи Артамоновичъ, священникъ Знаменской церкви г. Тихвина, † 20 февраля 1854, 65 л. (Тихвинъ, Богородицкій монастырь).

Камчатовъ Өеодоръ Тимоөеевичъ, протојерей Знаменской церкви г.

Тихвина, † 29 іюня 1872, 58 л. (Тихвинъ, Богородицкій монастырь).

Камынина Евгенія Васильевна, урожд. *Левшина,* супруга Василія Дмитріевича Камынина, † 31 декабря 1812, на 32 г. (С. Курба Яросл. у., въ Казанской церкви).

Камынинъ Михаилъ Артемьевичъ, стольникъ, † 5 іюля 1649 (Можайскъ, Лужецкій монастырь; надпись на сѣверной стѣнѣ, церкви Преп. Өерапонта).

Камынины, см. также Комынины.

Кандауровъ Михаилъ Васильевичъ, помощникъ правителя канцеляріи Моск. губернатора. Безъ датъ (Серпуховъ, Высоцкій монастырь).

Кандлеръ Анна Фоминична, см. **Балкъ**.

Канивецкій Авксентій Александровичъ, статскій и совѣтникъ, † 9 марта 1863, на 54 г. (Пог. Быстрѣево Гдов. У.—Сообщ. Б. Л. Модзалевскій).

Канищевы, см. Конищевы.

Каноникинъ, см. Иларіонъ.

Кантемиръ княгиня Аграфена Яковлевна, см. князь Матвѣй Дмитріеничъ **Кантеміръ**.

«На семъ мѣстѣ погребенъ Свѣтл. Россійскія Имперіи князь Матөей Дмитріевичь Кантемірь, лейбъ-гвардіи Преображенскаго полку капитань-поручикь, въ Молдавскомъ столичномъ городъ Яссахъ 18-го окт. 1703 года родившійся, оттуда послѣ Прутовой съ турками акціи съ братьями и родителемъ своимъ свѣтл. княземъ Дмитріемъ Константиновичемъ, Молдавскимъ господаремъ, въ Россію Государемъ Петромъ І вызнанный, ревностную и върную съ младыхъ лътъ своихъ службу четыремъ Всероссійскимъ монархамъ съ отличнымъ Ихъ къ себѣ за оную благоволеніемъ продолжавшій и истинною къ Богу вѣрою, добродетельною жизнію, чистотою сердца, созиданіемъ храмовъ Божіихъ и благотвореніяни къ бѣднымъ прославившійся, къ великому огорченію родственниковъ, друзей и питомцевъ своихъ, на 68 году отъ рожденія своего въ Москвѣ 30-го ноября 1771 года съ твердымъ на заслуги Христовы упованіемъ въ вѣчную жизнь преселившійся». «Свътлъйшая княгиня Аграфена Яковлевна Кантемирова, урожденная княжна *Лобанова-Ростовская*, 20 іюня 1708 года родившаяся, съ свѣтлѣйшимъ княземъ Матвѣемъ Дмитріевичемъ Кантеміромъ 7 февраля 1735 года въ супружество вступившая и черезъ тридцать семь льтъ искреннюю любовь, върность, усердіе и почитаніе достойнъйшему своему супругу оказывавшая, по лишеніи же его чрезъ пятинедѣльное вдовства своего время въ слезахъ, печали и горести на 63 году отъ рожденія своего 5 янв. 1772 года въ Москвѣ скончавшаяся.

Узнавши имена почившихъ здѣсь, читатель,

Пролей моленіе, да свѣта Обладатель

Супруговъ души сихъ въ миръ праведныхъ причтеть

И память роду ихъ на вѣки соблюдетъ.

Они воздвигли храмъ, они въ немъ и почили,

Любовь ко ближнему и къ Богу въ жизнь явили,

Достойна мзды сей сихъ усопшихъ добродѣтель».

(С. Царицыно Москов. у., въ церкви, въ трапезѣ подъ иконою Казанской Божіеи Матери, надпись на серебряной доскѣ).

Каншинъ Николай Ивановичъ, инспекторъ Новгородской гимназіи, † 20 апрѣля 1866, на 49 г. (Новгородъ, Тихвин. кладбище).

Каняевъ Аванасій Козмичъ, см. Арсеній.

Капацинская Софія Николаевна, «болярыня», † 19 января 1877, 48 л. (С. Семеновское Владим. у. и губ.).

Капецкая Елизавета Ивановна, «дѣвица изъ дворянъ», † 30 октября 1855, 53 л. (С. Верескуново Вышневолоц. у.).

Капитонъ, старецъ, старообрядческій учитель, † около 1667 (въ лѣсахъ за Вязниками.—Смирновъ В., Внутренніе Вопросы въ расколѣ †, XXXV).

Каппель Юлія Өеодоровна, см. Курута.

Капустинъ Александръ Өеодоровичъ, священникъ Ярославской Леонтіевской кладбищ. церкви, † 17 февраля 1841. 57 л. (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Капустинъ Алексѣй Михайловичъ, надворный совѣтникъ. Онежскій уѣздный судья, † 28 апрѣля 1882, на 50 г. (Онега, при Троицкомъ соборѣ).

Капустинъ Николай Ивановичъ, потомст. почетный гражданинъ, † 18 октября 1888, 72 л. (Тверь, Смолен. кладбище).

Карабиневичъ Өедоръ Михайловичъ, см. Порфирій.

Карабчевскій Николай Өедоровичъ, дворянинъ, р. 15 февраля 1832 † 9 іюня 1899 (Петровскій монастырь Ростов. у. Яросл.).

Караваевы Андрей, Анна и Елизавета. Безъ датъ (С. Короваево Покров. у., въ Петропавловской церкви).

Каравѣковская Екатерина Васильевна, рожд. *Чичагова*, р. 24 ноября 1828, «сочеталась бракомъ съ Михаиломъ Ивановичемъ Каравѣковскимъ» 1838 † 24 февраля 1856 (С. Медвѣдево Ржев. У.).

Караковѣковскій Владиміръ Михайловичъ. Безъ датъ (Ржевъ, Вознесен. кладбище).

Каравѣковскій Михаилъ Ивановичъ, † 31 декабря 1891 (Ржевъ, Вознесен. кладбище).

«Противъ сего (изображеніе креста) погребенъ комнатный истопникъ Семенъ Клементьевичъ Карагинъ-Бухвастовъ, служившій при Царѣ Алексіѣ Михайловичѣ, родился въ 1629 году, а преставился въ 1722 году маія 18 дня» (С. Измайлово Москов. у., при Христорождественской церкви, надпись въ стѣнѣ Николаевскаго придѣла).

Карамышева Александра Сергѣевна, см. Пущина.

Карамышееа Анна Александровна, см. Харламова.

Карамышева Въра Сергъевна, см. Данилова.

Карамышева Евдокія Өедоровна, † 12 августа 1828, 76 л. (Пог. Спасскій на Низу Новоторж. у.).

Карамышева Ирина Иларіоновна, † 2 августа 1812, 76 л. (Пог, Спасскій на Низу Новоторж. у.).

Карамышева Ольга Ивановна, «надворная совѣтница», † 12 декабря 1818, 30 л. (Пог. Спасскій на Низу Новоторж. у.).

Карамышева Платонида Николаевна, жена дѣйств. статскаго совѣтника, р. 29 марта 1819 † 22 іюля 1886 (Череменецкій монастырь Луж. у.).

Карамышева Софія Александровна, рожд. *Широбокова,* † 1848, 25 л. (Пог. Спасскій на Низу Новоторж. у.).

Карамышевъ Арсеній Дмитріевичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, р. 8 августа 1804 † 24 іюля 1867 (Череменецкій монастырь Луж. у.).

Карамышевъ Димитрій Степановичъ, Порховскій уѣздный предводитель дворянства. Безъ датъ (Пог. Опоки Порхов. у., въ фамильномъ склепе).

Карамышевъ Евгеній Сергѣевичъ, артиллеріи поручикъ, † 21 августа 1877, 89 л. Съ племянникомъ Н. А. *Римскимъ-Корсаковымъ* и А. В. *Фиглевой* (Пог. Спасскій на Низу Новоторж. у., въ церкви, имъ перестроенной, въ южной пристройкѣ).

Карамышевъ Максимъ Ивановичъ. Безъ датъ (Святогорскій монастырь Опочец. у., подъ алтаремъ Покровской придѣльной церкви, имъ построенной).

Карамышевъ Модестъ Дмитріевичъ, полковникъ лейбъ-гвардіи Кирасирскаго Его Величества полка. Безъ датъ (Пог. Опоки Порхов. у., въ фамильномъ склепѣ).

Карамышевъ Николай Модестовичъ, статскій совѣтникъ. Безъ датъ (Пог. Опоки Порхов. у., въ фамильномъ склепѣ).

Карамышевъ Николай Степановичъ, генералъ-маіоръ, Псковскій губернскій предводитель дворянства. Безъ датъ (Пог. Опоки Порхов. у., въ фамильномъ склепѣ).

Карамышевъ Сергѣй Яковлевичъ, подполковникъ, † 1845, 85 л. (Пог. Спасскій на Низу Новоторж. у.).

Карамышевъ Өеодоръ Антиповичъ, † 15 января 1875 (при Любонской церкви Борович. у.).

Карасевскій Александръ Ивановичъ, тайный совѣтникъ, † 25 декабря 1856 (при Добросельской церкви Новгор. у.).

Карамышевы, Безъ именъ и датъ (Череменецкій монастырь Луж. у.).

Каратаева Ольга Васильевна, урожд. *Мартьянова,* † 9 іюня 1839, на 23 г. (Югская Дороеева пустынь Рыбинск. у.).

Каратыгинъ Василій Ивановичъ, священникъ Петропавловской церкви г. Бѣлозерска, † 22 февраля 1849, 33 л. (Бѣлозерскъ, город. кладбище).

Каратыгинъ Иванъ Арсеньевичъ, дѣйств. статскій совѣтникъ, † 15 декабря 1899, 65 л. (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Каратыгинъ Иванъ Григорьевичъ, кандидатъ С.-Петербургской Духовной Академіи, † 17 ноября 1876, 27 л. (Бѣлозерскъ, город. кладбище).

Каратьевъ Степанъ Ивановичъ, статскій совьтникъ, † 8 октября 1851, 72 л. (Архангельскъ, город. кладбище).

Караулова Александра Александровна, рожд. *Березникова,* р. 30 марта 1866 † 18 мая 1899 (Пог. Введенские. Костром. у.).

Караулова Александра Ивановна. Безъ датъ. Съ мужемъ Л. И. *Карауловымъ* (С. Ладожское Весьегон. у.).

Караулова Александра Ивановна, р. 22 марта 1873 † 3 сентября 1876 (С. Ладожское Весьегон. у.).

Караулова Анна, р. 17 января 1758 † 17 апрѣля 1819. Съ мужемъ И. С. *Карауловымъ* (С. Ладожское Весьегон. у., подъ церковью).

Караулова Въра Ивановна, р. 21 февраля 1882 † 25 февраля 1886. «Богъ на землю въ утешенье съ неба ангела послалъ, показалъ свое творенье и опять на небо взялъ» (С. Ладожское Весьегон. у.).

Караулова Елена Николаевна, р. 17 іюня 1875 † 21 апрѣля 1897. Съ мужемъ М. И. *Карауловымъ* (С. Ладожское Весьегон. у.).

Караулова Елизавета Алексѣевна, см. Булатова.

Караулова Елизавета Сергѣевна, рожд. *Дурново*, р. 19 марта 1814 † 18 апрѣля 1882. Съ мужемъ Д. Л. *Карауловымъ* (С. Ладожское Весьегон. у.).

Караулова Матрона Мироновна, урожд. *Валуева,* «статская совѣтннца», † 21 апрѣля 1782 (при Воскресенской церкви Устюжен. у.).

Карауловъ Алексѣй Ивановичъ, надворный совѣтникъ, † 6 сентября 1823, на 75 г. (при Воскресенской церкви Устюжен. у.).

Карауловъ Дмитрій Львовичъ, корнетъ, р. 3 іюня 1818 † 3 іюля 1883. Съ женою Е. С. *Карауловой* (С. Ладожское Весьегон. у.).

Карауловъ Иванъ Алексѣевичъ, коллежскій совѣтникъ, р. 23 марта 1762 † 12 сентября 1864 (при Воскресенской церкви Устюжен. у.).

Карауловъ Иванъ Семеновичъ, преміеръ-маіоръ, р. 12 іюня 1739 † 5 января 1812. Съ женою А. *Карауловой* (С. Ладожское Весьегон. у., подъ церковью, имъ построенной).

«На семъ мѣстѣ покоится прахъ боярина Ивана Юрьевича **Караулова**» (при Воскресенской церкви Устюжен. у.).

Карауловъ Левъ Ивановичъ, коллежскій ассессоръ, р. 30 октября 1778 † 22 января 1827. Съ женою А. И. *Карауловой* (С. Ладожское Весьегон.у.).

Карауловъ Михаилъ Ивановичъ, поручикъ, р. 28 февраля 1870 † 23 апрѣля 1899. Съ женою Е. Н. *Карауловой* (С. Ладожское Весьегон. у.).

Карауловъ Петръ Алексѣевиъ, вице-адмиралъ и кавалеръ, † въ С.-Петербургѣ 29 ноября 1858, 77 л. (при Воскресенской церкви Устюжен. у.).

Карауловъ Петръ Ивановичъ, «артиллеріи полковникъ и Св. Великомученика Георгія кавалеръ III классу», † 24 іюня 1780, 41 г. (при Воскресенской церкви Устюжен. у.).

Карауловъ Сергѣй Ивановичъ, р. 21 іюля 1874 † 19 августа 1889 (С. Ладожское Весьегон. у.).

Карачинская Агаөія Никифоровна, р. 1751 † 1788. Съ мужемъ Е. М. *Карачинскимъ* (Пог. Георгіевскій-Чудинскій Вышневолоц. у.).

Карачинская Анастасія Яковлевна, см. Логренъ.

Карачинская Варвара Николаевна, см. баронесса Энгельгарть.

Карачинскій Евграфъ Николаевичъ, подполковникъ, р. 5 декабря 1815 † 21 сентября 1848 (Пог. Георгіевскій-Чудинскій Вышневолоц. у.).

Карачинскій Егоръ Михеевичъ, р. 1742 † 4 іюля 1818. Съ женою А. Н. *Карачинской* (Пог. Георгіевскій–Чудинскій Вышневолоц. у.).

Карачинскій Николай Егоровичъ, р. 2 мая 1780 † 29 января 1843 (Пог. Георгіевскій-Чудинскій Вышневолоц. у.).

Карбасниковъ Василій Игнатьевичъ, потомств. почетный гражданинъ, р. 18 марта 1769 † 20 іюня 1831. «Онъ бѣднымъ помогалъ, любилъ благотворить, любилъ отрадой быть и рано, рано вѣкъ скончалъ» (Архангельскъ, город. кладбище).

Кардинскій Петръ Дмитріевичъ, учитель Ярославской гимназіи и женскаго духовнаго училища. Безъ датъ (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Кардо-Сысоева Елизавета Тимоөеевна, см. Андреевская.

Кардо-Сысоева Марія Ивановна, см. Давыдова.

Кардо-Сысоева Татіана Михайловна, † 5 марта 1898 (Пог. Ильинскій Осташков. у.—Дворян. Сословіе Тул. губ., VII, 74).

Каретникова Александра Дмитріевна, р. 17 марта 1810 † 11 сентября 1871 (С. Тейково Шуйск. у.).

Каретникова Іуліаніа Ивановна, рожд. *Попова,* р. 12 марта 1833, † 4 января 1911 съ мужемъ В. С. *Каретниковымъ* (С. Тейково Шуйск. у.).

Каретниковъ Василій Степановичъ, р. 26 января 1829 † 22 октября 1880 «Сотвори съ рабомъ Твоимъ, Господи, по милости Твоей. Псаломъ 118, ст. 124» Съ женою І. И. *Каретниковой.* (С. Тейково Шуйск. у.).

Каретниковъ Иванъ Васильевичъ, р. 12 мая 1856 † 11 ноября 1906 (С. Тейково Шуйск. у.).

Каретниковъ Стефанъ Васильевичъ, р. 13 января 1855 † 2 сентября 1895 (С. Тейково Шуйск. У.)

Каретниковъ Стефанъ Ивановичъ, почетный гражданинъ и Плесскій 2-й гильдіи купецъ, р. 21 марта 1787 † 13 марта 1852 «Помощникъ мой буди, не отрини меня и не оставн меня, Боже, Спасителю мой» (С. Тейково Шуйск. у.).

Карзинкинъ Пантелеимонъ Сергѣевичъ, † 10 апрѣля 1902, 17 л. Съ отцомъ С. И. *Карзинкинымъ* (С. Троицкое–Лыково Москов. у.).

Карзинкинъ Сергѣй Ивановичъ, потомств. почетный гражданинъ, † 30 апрѣля 1886, 39 л. Съ сыномъ П. С. *Карзинкинымъ* (С. Троицкое–Лыково Москов. у.).

Карина Вѣра Григорьевна, см. Хвостова.

Карина Татьяна Сергѣевна, «коллежская совѣтница», † 25 марта 1856 въ 11 ч. утра (С. Ворсино Подольск. у. Моск., въ построенной ею церкви Өеодоровской Иконы Богоматери, въ придѣлѣ Филиппа Митрополита).

Каринская Ольга Александровна, дочь подполковника, р. 6 іюля 1884 † 25 мая 1890 (С. Поддубье Вышневолоц. у.).

Каринъ Александръ Семеновичъ, коллежскій совѣтникъ и кавалеръ, † 14 февраля 1814 (С. Ворсино Подольск. у. Моск., въ церковной оградѣ).

Каринъ Николай Семеновичъ, коллежскій совѣтникъ, р. 1770, въ бракъ вступилъ 18 іюля 1804, † 29 декабря 1875 (sic) (С. Ворсино Подольск. у. Моск., въ церковной оградѣ).

Карликовъ Николай Ивановичъ, членъ Гороховецкой городской управы. р. 27 іюля 1827 † 23 октября 1892 (Гороховецъ, город. кладбище).

Кармолина Екатерина Стефановна. Безъ датъ (Пог. Туръ Торопец. у.).

Кармолины, см. также Коромолины.

Карновичъ Александра Ивановна, † 24 мая 1812. Съ мужемъ С. С. *Карновичемъ* (С. Гора-Пятницкая Яросл. у.).

Карновичъ Валеріанъ Гавриловичъ, † 17 апрѣля 1891, на 68 г. (С. Гора-Пятницкая Яросл. у.).

Карновичъ Гавріилъ Степановичъ, † 23 февраля 1862. Съ женою Л. А. *Карповичъ (С.* Гора–Пятницкая Яросл. у.).

Карновичъ Денисъ Гавриловичъ, † 7 августа 1878 (С. Гора-Пятницкая Яросл. y.).

Карновичъ Елизавета Васильевна, † 17 сентября 1830. Съ мужемъ Е. С. *Карновичемъ* (С. Гора–Пятницкая Яросл. у.).

Карновичъ Ефимъ Степановичъ, † 18 декабря 1855. Съ женою Е. В. *Карновичъ* (С. Гора–Пятницкая Яросл. у.).

Карновичъ Любовь Алексѣевна, † 8 марта 1880. Съ мужемъ Г. С. *Карновичемъ* (С. Гора–Пятницкая Яросл. у.).

Карновичъ Стефанъ Стефановичъ, † 23 апрѣля 1812. Съ женою А. И. *Карновичъ* (С. Гора–Пятницкая Яросл. у.).

Карпинскій Григорій Іоанновичъ, протоіерей Муромскаго собора, † 1905, 57 л. (Муромъ, при Благовѣщенскомъ соборѣ).

Карповичъ Константинъ Яковлевичъ, генералъ-лейтенантъ, военный инженеръ, р. 25 августа 1839 † 13 января 1905 (Ярославль, военное кладбище).

Карпова Анна Михайловна, вдова дѣйствительнаго статскаго совѣтника, † 7 мая 1904 (С. Спасское Дмитров. у. Моск.—Дворян. Сословіе Тул. губ., VII, 75).

Карпова Анна Никитична, «полковница», † 1842. Съ дочерью С. М. *Карповой* (Вологда, Духовъ монастырь).

Карпова Варвара Дмитріевна, «полковница», † 1877. «По смерти мужа полковника Ореста Алексѣевича Карпова покончила строительство храма сего» (С. Сучки Корчев. у.).

Карпова Надежда Владиміровна, † 19 апрѣля 1912 (Тверь, Смолен. кладбище.—Новое Время).

Карпова Софія Михайловна, дочь полковника, † 29 августа 1846, на 21 г. Съматерью А. Н. *Карповой* (Вологда, Духовъ Монастырь).

Карпова Шарлотта Григорьевна, рожд. *Гросманъ,* † 14 марта 1882 (Святогорскій монастырь Опочец. у.—Пушкинъ и его современники, I, 8).

Карповскій Василій Петровичъ, священникъ с. Васильевскаго, «уроженецъ с. Арпачева», р. 31 декабри 1833 † 29 іюня 1882. «Жизнь его была не отрадна: въ дътствъ остался сиротой; вступивъ въ бракъ, черезъ два года овдовълъ; одиночество свело его въ преждевременную могилу» (С. Арпачево Новоторж. у.).

«На семъ мѣстѣ погребенъ тайный совѣтникъ и ордена Св. Равноапостольнаго Князя Владиміра большого Креста второй степени кавалеръ Александръ Дмитріевичъ Карповъ, преселившійся въ вѣчное блаженство на 69 году отъ рожденія декабря 15 дня 1815 года, оставя по себѣ вѣчную горесть супругѣ своей, потерявшей въ немъ нѣжнаго отца и вѣрнаго друга. Покойся, милый прахъ, до будущаго моего съ тобою свиданья» (Зашт. г. Воскресенскъ Моск. губ., Ново- Іерусалимскій монастырь).

Карповъ Александръ Өеодоровичъ, статскій совѣтникъ, городской голова. Безъ датъ (Тверь, Смолен. кладбище).

Карповъ Василій Григорьевичъ, дворянинъ. Безъ датъ (С. Середнее Серпухов. y.).

Карповъ Геннадій Өеодоровичъ, докторъ русской исторіи, † 24 апрѣля 1890, 51 г. (Станція Болдино М. Нижегор. ж. д., Покров. у., при церкви, имъ построенной).

Карповъ Григорій Өедоровичъ, р. 4 октября 1835 † 7 ноября 1888. Съ бар. *Вревскими* {Пог. Врева Опочец. у.—Пушкинъ и его современники, I, 8).

мѣстѣ погребенъ Конной семъ Гвардіи вахмистръ Димитрій Александровичъ Карповъ, на седмомъ году возраста своего веселившимся о его ВЪ ученіи родительскимъ сердцамъ горестное воспоминаніе преждевременною 16 марта 1795 года своею кончиною. Покойся, милый прахъ, до невечерняго дня» (Зашт. г. Воскресенскъ Моск. губ., Ново-Іерусалимскій монастырь).

Карповъ Димитрій Васильевичъ, надворный совѣтникъ, земскій начальникъ. Безъ датъ (С. Середнее Серпухов. у.).

Карповъ Дмитрій Николаевичъ, генералъ-маіоръ, † въ Угличѣ 13 ноября 1910 (С. Иваново Углиц. у.).

Карповъ Николай Геннадіевичъ, † 27 іюня 1912 (Им. Сушнево Покров. у.— Москов. Листокъ).

Карповъ Симеонъ Константиновичъ, надворный совѣтникъ, † 25 ноября 1852, въ 8 ч. утра, 69 л. (С. Колокша Роман. Борисогл. у.).

Карповы. Безъ именъ и датъ (при Молвотицкой Благовѣщенской церкви Демянск. у.).

Карпъ, крестьянинъ, жившій «въ недавнее время»; почитаемый мѣстными жителями (Пог. Медуша Ковров. у.; при церкви въ память его устроенъ придѣлъ Мч. Карпа и Папилы, и въ день ихъ памяти—13 октября бываетъ «большое стеченіе народа, который служитъ паннихиды по Карпѣ».—Жизнеоп. Отечеств. Подвижниковъ 18 и 19 вѣковъ, Х, 454).

Карпъ, священникъ, дѣдъ архимандрита Сп. Андроникова монастыря Гермогена Сперанскаго, «старецъ благочестивой жизни», † 1744 (С. Городня Коломен. у.—Иванчинъ-Писаревъ, Прогулка по древнему Коломен. уѣзду 63).

Карпѣка Александра Михайловна, † 16 февраля 1870 (С. Марьинское Нерехт. у.).

Карпѣка Надежда Михайловна, см. Бизѣева.

Карсакова Александра Корнильевна, рожд. *Попова,* р. 24 іюля 1837 † 26 января 1903. Съ мужемъ М. С. *Корсаковымъ* (С. Троицкое въ Вязникахъ Калязин. у.).

Карсакова Анна Семеновна, рожд. *Мордвинова,* р. въ С. Петербургъ 7 ноября 1765 † въ с. Тарусовъ 1 января 1849 (С. Троицкое въ Вязникахъ Калязин. у.).

Карсакова Марія Васильевна, † 9 іюля 1898 (С. Селищи Костром. у., подъ церковью Василія Блаженнаго).

Карсакова Марія Ивановна, см. Верховская.

Карсакова Марія Семеновна, дочь С. Н. Карсакова, р. 7 іюля 1829 † 16 декабря 1837 (С. Троицкое въ Вязникахъ Калязин. у.).

Карсакова Наталія Николаевна, рожд. *Муравьева*, † 1 января 1851 (Новгородъ, Антоніевъ монастырь.—Сообщ. Н. П. Чулковъ).

Карсанова Софія Николаевна, рожд. *Мордвинова,* р. въ С. Петербургѣ 3 марта 1797 † въ Москвѣ 26 февраля 1877. Съ мужемъ С. Н. *Корсаковымъ* (С. Троицкое въ Вязникахъ Калязин. у.).

Карсаковъ Александръ Семеновичъ, гвардіи полковникъ, флигель-адъютантъ, р. 2 іюня 1831 † въ Ниццѣ 13 апрѣля 1862 (С. Троицкое въ Вязникахъ Калязин. у.).

Карсаковъ Алексѣй Семеновичъ, р, въ с. Тарусовѣ 11 января 1836 † 7 сентября 1874 (С. Троицкое въ Вязникахъ Калязин. у.).

Карсановъ Викторъ Никандровичъ, подпоручикъ, р. 10 апрѣля 1778 † 23 октября 1817. «Былъ ревностный христіанинъ» (С. Рябцово Буйск. у.).

Карсаковъ Михаилъ Семеновичъ, генералъ-лейтенантъ, членъ Государственнаго Совѣта, р. 2 марта 1826 † 16 марта 1871. Съ женою А. К. *Карсаковой* (С. Троицкое въ Вязникахъ Калязин. у.).

Карсаковъ Николай Семеновичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, р. 27 октября 1819 † 30 января 1889 (С. Троицкое въ Вязникахъ Калязин. у.).

Карсаковъ Николай Сергѣевичъ, р. 24 сентября 1860 въ Москвѣ † въ Ялтѣ 11 сентября 1892 (С. Троицкое въ Вязникахъ Калязин. у.).

Карсаковъ Петръ Александровичъ, потомств. дворянинъ, † 27 ноября 1904 {Псковъ, Іоанно-Предтеченскій жен. монастырь).

Карсаковъ Семенъ Николаевичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, р. въ Херсонѣ 14 января 1787 † въ с. Тарусовѣ 1 декабря 1853. Съ женою С. Н. *Корсаковой* (С. Троицкое въ Вязникахъ Калязин. у.).

Карсаковъ Сергъй Семеновичъ, дъйствительный статскій совътникъ, р. въ С. Петербургъ 27 октября 1822 † въ Ораніенбаумъ 20 іюля 1894 (С. Троицкое въ Вязникахъ Калязин. у.).

Карсаковы, мужъ и жена, безъ именъ и отчествъ (Виделибскій погостъ Псков. у., въ притворѣ Николаевской церкви).

Карсаковы, см. также Корсаковы.

Карскій Михаилъ Ивановичъ, маіоръ, † 27 сентября 1878 (С. Граворонъ Коломен. у.).

Картмазины. Безъ именъ и датъ (Череменецкій монастырь Луж. у.—Ист. Стат. Свѣдѣнія о С. Петерб. Епархіи, II, 248).

Картмазова Екатерина Алексъевна, см. Ръдихина.

Карцева Александра Өедоровна, вдова дѣйствительнаго статскаго совѣтника, р. 16 (10) іюля 1830 † 3 іюля 1909 (Кострома, Богоявленскій монастырь).

Карцева Галина Константиновна, † 7 іюня 1876. Съ мужемъ Н. Н. *Карцевымъ* (С. Стогинское Яросл. у.).

«Подъ симъ камнемъ погребено тѣло кормилицы Его Императорскаго Высочества Государя Наслѣдника Цесаревича Евдокіи Гавриловой **Карцевой**, скончавшейся декабря 13 дня 1845 года, на 52 году отъ рожденія» (С. Мытищи Москов. у., при церкви).

Карцева Елизавета Васильевна, рожд. княжна *Вяземская*, жена инженеръпоручика. Безъ датъ. Съ дочерью млад. Ольгой 4 мѣсяцевъ (С. Иванково Яросл. у.).

Карцева Софія Васильевна, с.м. Туношенская.

Карцовъ, с.м. Амвросій.

Карцевъ Дмитрій Димитріевичъ, дворянинъ. Безъ датъ (С. Углецъ Кинешем. у.).

Карцевъ Николай Николаевичъ, дворянинъ, р. 20 іюля 1822 † 24 ноября 1867. Съ женою Г. К. *Карцевой* (С. Стогинское Яросл. у.).

Карцевъ Николай Павловичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, Костромской предводитель дворянства, р. 15 авг. 1820 † 20 ноября 1895 (Кострома, Богоявленскій жен. монастырь).

«На семъ мѣстѣ погребено тѣло Петра Макарьевичиа **Карцева**, посвятившаго жизнь свою на благо дѣтей, ближнихъ и всѣхъ окружавшихъ его. Надгробный камень этотъ сооруженъ его дѣтями въ 1811 году 11-го января» (С. Ильинское Великолуц. у.).

Карцовъ Степанъ Михайловичъ, † 5 августа 1856, 36 л. (С. Георгіевское на Колдомѣ Кинешем. у.).

Карцевы, дворяне. Безъ именъ и датъ (Ярославль, Леонтіев. кладбище.— Труды Яросл. Арх. Ком., III, вып. 2, 279).

Карцевы. Безъ именъ и датъ (Костромской Ипатіевскій монастырь, между Троицкимъ и Рождественскимъ соборами.—Діевъ М., Ист. Опис. Костр. Ипат. Монастыря, 23).

Каръ Василій Алексѣевичъ. Безъ датъ (С. Угодичи Ростов. у. Яросл., за придѣльнымъ алтаремъ Свв. Кирика и Іулитты.—А. А. Титовъ, Ростовскій Уѣздъ, 91).

«Представился рабъ Божій водчины (sic) свободныхъ хлѣбопашцевъ господинъ Лебъ (sic) – гвардіи Коннаго полка ротмистръ Филиппъ Алексѣевичъ Каръ 1809 года іюня 26 числа; житія его было 75 лѣть; тезоименитство ноября 14 дня. Буди ему отъ нась, бывшихъ его крестьянъ, незабвенна вѣчная память» (С. Угодичи Ростов. у. Яросл., въ трапезѣ Богоявленской церкви).

Карѣевъ 2-й Сергѣй Николаевичъ, ротмистръ и кавалеръ гусарскаго Е. И. В. герцога Максимиліана Лейхтенбергскаго полка. Безъ датъ. «Покойся, милый братъ, и мы къ тебѣ придемъ, придемъ къ тебѣ въ твои объятья, супругу обоймешь, родителей, дѣтей, и мы обнимемся съ тобой, какъ братья» (Юрьевъ-Польскій, Вознесенское кладбище).

Карякина Елена Оттомаровна, р. 23 декабря 1840 † 14 марта 1879. Съ мужемъ Н. М. *Корякинымъ* (С. Михайлово Весьегон. у.).

Карякина Елизавета Максимовна, рожд. *Шварцъ,* р. 12 ноября 1812 † 6 марта 1884. Съ мужемъ М. П. *Кврякинымъ* (С. Михайлово Весьегон. у.).

Карякина Марія Ивановна, рожд. *Заборовская,* «поручица», р. 20 января 1786 † 30 октября 1847 (С. Сухарино Корчев. у.).

Карякина Марія Михайловна, см. Трубникова.

Карякинъ Александръ Егоровичъ, генералъ-маіоръ, † 1867, 67 л. (Новгородъ, Антоніевъ монастырь, въ паперти соборной церкви).

Карякинъ Михаилъ Петровичъ, ротмистръ, р. 23 августа 1808 † 18 мая 1851. Съ женою Е. М. *Карякиной* и съ сыномъ Владиміромъ, 2 л. (С. Михайлово Весьегон. у.).

Карякинъ Николай Михайловичъ, статскій совѣтникъ, р. 15 января 1837 † 16 августа 1903. Съ женою Е. О. *Корякиной* и съ дѣтьми Екатериной, Александрой и Сергіемъ (С. Михайлово Весьегон. у.).

Карякинъ Петръ Андреевичъ, капитанъ. Безъ датъ. Съ женою N. N. (С. Головское Бѣжец. у.).

Карякинъ Петръ Михайловичъ, дворянинъ, † 4 января 1908 (Тверь, Смолен. кладбище).

Касаткинъ Владиміръ Александровичъ, Вологодскій губернскій предводитель дворянства, р. 4 мая 1858 † 1 сентября 1902 (С. Шелыгино Вологод. у., въ. усыпальницѣ при Воскресенской церкви).

«Акростихическая эпитафія»

«покойному лейбъ-гвардіи Коннаго полку вахмистру князю Борису Александровичу Касаткину-Ростовскому.

«Каменъ сей всякого вниманія достоинъ.

Не старець здѣсь, псчальми отягченный,

Язвами скорбей наскучивъ, упокоенъ;

Здѣсь юношъ умный, прекрасный, несравненный

Бѣжалъ всего, что можетъ въ жизни лишь прельщать,

Аставя (sic) всѣ надежды въ жизни бренной,

Разумъ (момъ) готовясь здѣсь блистать

И науками бывъ предъ многими отмѣнный,

Собой не захотълъ семейства украшать

Атшелъ (sic), наъ, всѣхъ въ печали погружая

Лить горьки слезы и всегда вздыхать,

Его достоинства воспоминать, рыдая;

Красы его и тъла и души днесь раны стали наши,

Скосила смерть прекраснѣйшій цвѣтокъ,

Ахъ, увы! разцвѣсть совсѣмъ не давши,

На одиннадцатомъ, году назнача смерти срокъ,

Душа его съ сей жизни въ въчну переселилась,

Родителей, братьевъ, сестру, друзей оставилъ.

О, нѣжны чувства, вы всѣ въ плачь преобразились.

Веселились кѣмъ, тотъ плакатъ насъ заставилъ

И самъ теперъ стону нашему не внимаетъ,

Человѣчекихъ скорбей не испытуя,

Какъ на безумныхъ на насъ взираетъ,

A (sic) чемъ мы сѣтуемъ, дивится негодуя,

Служа престолу Вышняго Творца,

A (sic) семъ то насъ законъ и вѣра увѣряетъ,

Таковые строки въ нѣдрахъ Предвѣчнаго Отца.

Конечно, несумнѣнни то насъ и утѣшаетъ,

И къ Сему то нашъ любезнѣйшій спѣшилъ,

Не хотя служить земному богу,

Раиску службу предпочтилъ,

А къ свътской имълъ уже дорогу,

Семъ лѣтъ въ конной гвардіи счислялся.

Тотъ день, какъ полкъ сей празднствуетъ,

Смерные, вы съ сего примѣра научитесь,

Колико жизнь временна превратна,

О нашемъ юномъ другъ усердно помолитесь

И умъряйте вы печаль о томъ, что невозвратно».

Родился въ 1781 году апръля 25 дня, тезоименитство маія 2 дня, преставился въ 1792 году марта 25 дня по полудни въ 12 часовъ, житія его было десять лъть и одиннадцать мъсяцевъ.

Надгробное рыданіе сестры о любезномъ своемъ братѣ, котораго драгоцѣнное имя въ печальныхъ сихъ стихахъ заключено» (Николо-Перервинскій монастырь Москов. у.).

Касаткинъ-Ростовскій князь Порфирій Михайловичъ, капитанъ, † 22 мая 1857, 38 л. (Тумбажскій погостъ Бѣлозер. у.).

Касецкой Кондратій Семеновичъ, подпоручикъ, р. 31 января 1722 † 27 апрѣля 1791, 69 л. (Пог. Опоки Порхов. у., въ притворѣ главнаго храма).

Преподобный Кассіанъ Авнежскій, см. Преп. Григорій Авнежскій.

Преподобный (Синодал. «Вѣрный Мѣсяцесловъ, 16) **Кассіанъ**, игуменъ Комельскаго Введенскаго монастыря, ученикъ Преп. Корнилія, † до 1537 года, т.–е. до смерти Преп. Корнилія. Память 16 мая (Корниліевъ Комельскій Введенскій монастырь Грязовец. у., въ церкви Преп. Корнилія.—Вѣрюжскій І., Ист. Сказанія о жизни святыхъ, подвизавшихся въ Вологод. епархіи, 445—446; Деннсовъ Л., Православные Монастыри, 134).

Преподобный **Кассіанъ** (въ мірѣ Константинъ, князь) *Мантупскій,* инокъ, основатель Успенскаго Учемскаго монастыря въ 15 верстахъ отъ Углича, † 2 или 4 октября 1504 или 1509. Память 21 мая, 2 и 4 октября; перенесеніе мощей 28 августа (Въ Успенской церкви упраздненнаго Учемскаго монастыря Углиц. у., подъ спудомъ.—Преподобный Кассіанъ, Учемскій Чудотворецъ, Ярославль, 1873 г., стр. 1—15; Голубинскій, 126; Архим. Леонидъ, Святая Русь, № 726).

Кассіанъ, епископъ, бывшій Рязанскій, † 21 октября 1556 (Кирилловъ Бѣлоозерскій монастырь, въ паперти Успенскаго собора.—Никольский Н., Кирилло-Бѣлозерскій монастырь, XLVI).

Кассіанъ, игуменъ Кеврольскаго Воскресенскаго монастыря, схимникъ,

до 1642. (Пог. Кевроло-Воскресенскій Пинеж. У.—Макарій Еп., Христіанство въ предѣлахъ Архангел. Епархіи», 17).

Кассіанъ, игуменъ Спасо-Каменнаго монастыря, † между 1469—1479 (Спасо-Каменный монастырь Вологод. у., въ нижней [упраздненной] церкви; надъ могилой его «устроена гробница, покрытая пеленою, а на ней поставленъ образъ преподобнаго».—Върюжскій І., Истор. Сказанія о жизни святыхъ, подвизавшихся въ Вологод. епархіи, 304—305).

Кассіанъ, строитель Петропавловской Соломенской пустыни, предполо-жительно, ученикъ Преп. Александра Свирскаго, † послѣ 1592 (въ упраздненной Соломенской пустыни Петрозавод. у.—Архим. Никодимъ, Преп. Александръ Свирскій, 52).

Кассіанъ *Босой,* инокъ, ученикъ Преп. Іосифа, XVI в. Память 15 февраля (Іосифовъ монастырь Волоколам. у., у гробницы Преп. Іосифа.—Чт. О. И. Др. Р. 1863 г., IV, Смѣсь, 5,8).

Кассіанъ (въ мірѣ Василій) *Воскресенскій*, монахъ, бывшій учитель Новоторжскаго приходскаго училища, сосланный въ Соловейкій монастырь за богохульство, авторъ «Истор. Описанія» монастыря. Безъ датъ (Соловецкій монастырь.—Сообщ. П. А. Россіевъ).

Кассіанъ *Муезерскій*, основатель упраздненнаго Троицкаго монастыря на островѣ озера Муя, годъ смерти неизвѣстенъ (Маслозерскій пог. Кем. у., въ часовнѣ близъ приписной Николаевской церкви на островѣ озера Муя.—Звѣринскій, III, № 2136; Опис. церквей Арх. Еп., III. 153).

Касторскій Иванъ Алексѣевичъ, причетникъ. Безъ датъ (С. Кандаурово Юрьевец. у.; памятникъ поставленъ сыномъ его профес. М. И. Касторскимъ).

Касторскій Іоаннъ Андреевичъ, священникъ соборной (Воскресенской) церкви, р. 8 сентября 1843 † 10 декабря 1901. «Онъ всей душой любилъ своихъ духовныхъ чадъ, здоровья не щадилъ, помочь всегда былъ радъ. И паства уважала родимаго отца, съ рыданьемъ провожала въ обители Творца» (Пос. Болышія Соли Костром. у., при Преображенской церкви).

Кастороскій Павелъ Ивановичъ, статскій совѣтникъ, † 1 мая 1898, 76 л. (Кострома, Лазаревское кладбище).

Касьяндеръ Иванъ Петровичъ, студентъ Кіевскаго Университета, † 20 августа 1886, 24 л. (Пог. Бѣлый Бѣжец. у.).

Касьяндеръ Марія Александровна, рож. *Алфимова*, † 6 ноября 1899. Съ мужемъ П. И. *Касьяндеромъ* (Пог. Бѣлый Бѣжец. у.).

Касьяндеръ Михаилъ Петровичъ, юнкеръ Константиновскаго Военнаго Училища, † 10 августа 1885, 20 л. (Пог. Бѣлый Бѣжец. у.).

Касьяндеръ Николай Петровичъ, † (застрѣлился) 26 января 1899, 27 л. (Пог. Бѣлый Бѣжец. у.).

Касьяндеръ Петръ Ивановичъ, статскій совѣтникъ, Псковскій губернскій инженеръ, † 10 ноября 1887. Съ женою М. А. *Касьяндеръ* (Пог. Бѣлый Бѣжец. у.).

Катенина Надежда Васильевна, урожд. графиня *Орлова-Денисова*, р. б января 1821 † 7 марта 1863 (С. Спасъ-Купалищи Судогод. у.).

Катенинъ Андрей Михаиловичъ, р. 20 августа 1846 † 23 августа 1865 (С. Спась-Купалищи Судогод. у.).

Катенинъ Михаилъ Андреевичъ, генералъ-маіоръ, р. 13 марта 1810 † 22 іюня 1866 (С. Спасъ-Купалищи Судогод. у.).

Катенинъ Михаилъ Михаиловичъ, р. 26 іюля 1852 † 3 іюля 1877 (С. Спасъ-Купалищи Судогод. у.).

«Павел сынъ Александровъ изъ роду **Катениныхъ.** Честно отжилъ свой вѣкъ, служилъ отечеству вѣрой и правдой, въ Кульмѣ бился на смерть, но судьба его пощадила; зла не творилъ никому и мѣнѣ добра, чѣмъ хотѣлось» (С. Боріево Чухлом. у.).

Катенинъ Петръ Александровичъ, статскій совѣтникъ, † 1 декабря 1841 (С. Быстрѣево Гдов. у.).

Катериничъ Варвара Константиновна, рожд. *Морозова*. Безъ датъ. Съ матерью Ю. И. и братомъ І. К. *Морозовыми* (Пог. Николо–Пенскій Калязин. у.)

Каулинъ Козьма Ивановичъ, Богородскій купецъ, † 1860 (С. Алмазово Богород. у. Москов.).

Каурова Ольга Ивановна, надворная совѣтница, р. 22 апрѣля 17.... † 13 февраля 182... (Псков, Іоанно-Предтеченскій жен. монастырь).

Кауровъ Семенъ Астафьевичъ, надворный совѣтникъ и кавалеръ, † 18 марта 1821 (Псковъ, Іоанно- Предтеченскій жен. монастырь).

Кафтырева Александра Ивановна, дѣвица, † 26 іюня 1863 (С. Нововведенское Кашин. у.).

Кафтырева Евгенія Ивановна, † 16 мая 1881. Съ мужемъ Н. И. *Кафтыревымъ* (С. Нововведенское Кашин. у.).

«Дѣвица Екатерина Каөтырева» (Кострома, Богоявленскій жен. монастырь, въ усыпальницѣ).

Кафтырева Елизавета Ивановна, см. Есипова.

Кафтырева Любовь Михайловна, † 4 іюля 1870. Сѣ мужем А. И. *Кафтыревымъ* (С. Нововведенское Кашин. у.).

Кафтыревъ Александръ Николаевичъ, † 24 сентября 1886 (С. Нововведенское Кашин. у.).

Кафтыревъ Алексѣй Ивановичъ, † 17 января 1853. Съ женою Л. М. *Кафтыревой* (С. Нововведенское Кашин. у.).

«Лѣта 7163 года въ 28 день на память преподобнаго отца нашего Кассіана (sic) Исповѣдника преставися рабъ Божій Іакиноъ, прозвище Андрей, Васильевичъ Кафтыревъ» (Кострома, Богоявленскій жен. монастырь въ усыпальницѣ подъ соборомъ.-Баженовъ Ив., Костромской Богоявл. Анастасіинъ Монастырь, прилож., стр. XVII).

«Бояринъ Василій **Кафтыревъ,** въ иноцѣхъ Варсонофій» (Кострома, Богоявленскій жен. монастырь, въ усыпальницѣ подъ соборомъ).

Кафтыревъ Дмитрій Ивановичъ, † 4 іюня 1866 (С. Нововведенское Кашин. у.).

Кафтыревъ Иванъ Захаровичъ, ротмистръ, † 4марта 1823 (С. Нововведенское Кашин. у.).

Кафтыревъ Николай Алексѣевичъ, † 3 января 1890 (С. Нововведенское Кашин. у.).

Кафтыревъ Николай Ивановичъ, † 16 февраля 1872. Съ женою Е. И. *Кафтыревой* (С. Нововведенское Кашин. у.).

Кафтыревъ Николай Яковлевичъ, генералъ-маіоръ, † 22 мая 1861 (С. Желѣзный Борокъ Яросл. у.).

Кафтыревъ Павелъ Николаевичъ, потомств. дворянинъ, р. 22 февраля 1861 † 15 января 1902 (Ярославль, Леонтіев. Кладбище).

Качалова Дарія Ивановна. Безъ датъ. Съ И. Р. *Качаловымъ* (при Любонской церкви Борович. у.).

Качалова Евдокія Яковлевна, см. Кульбицкая.

Качалова Параскева Осиповна, † 10 января 1801, 43л. (Пог. Колбецкій Тихвин. у.).

Качаловъ Александръ Романовичъ, † 1835 (Пог. Полуши Тихвин. у.).

Качаловъ Иван Александровичъ, † 1845 (Пог. Полуши Тихвин. у.).

Качаловъ Иванъ Романовичъ. Безъ датъ. Съ Д. И. *Качаловой* (при Любонской церкви Борович. у., имъ построенной).

Качаловъ Константинъ Романовичъ, р. 14 іюня 1851 † 22 февраля 1902 (при Любонской церкви Борович. у.).

Качаловъ Михаилъ Иларіоновичъ, полковникъ, † 1875 (Пашеозерскій погость Тихвин. у.).

Качаловъ Романъ Романовичъ, р. 30 марта 1853 † 2 марта 1875 (при Любонской церкви Борович. у.).

Кашинцева Екатерина Андреевна, см. Соннъ.

Кашинцова Марія Евлампіевна, см. Протасьева.

Кашинцевъ Александръ Ивановичъ, генералъ-маіоръ, † 1 мая 1821 (С. Спасъ-Митьково Ржев. у.).

Кашинцевъ Андрей Никаноровичъ, коллежскій ассессоръ, р. 2 ноября 1753 † 19 ноября 1819, въ 4-мъ часу пополудни. Съ сыномъ Николаемъ и дочерью дѣвицей Екатериной. «Дѣтская любовь нѣжности родителя. Не титла высятъ насъ, но добрыя дѣла, и мраморъ будетъ прахъ и надпись изотрется, но здѣсь отъ всѣхъ друзей твоихъ слеза прольется, услышанъ будетъ вздохъ, промчится похвала» (С. Юрчаково Шуйск. у.).

Кашинцовъ Василій Евлампіевичъ, дворянинъ, † 2 апрѣля 1852, 32 л. Съ Н. А. *Нестеровой.* «Что слава наша въ мірѣ? Шумъ вѣтра, призракъ, дымъ... Хотя будь здѣсь въ порфирѣ, а гробъ для всѣхъ одинъ. И я былъ человѣкъ не низкія породы, но Богъ пресѣкъ мой вѣкъ, сталъ персть, не сынъ свободы» (С. Старое Татарово Вязников. у.).

Кашинцовъ Леонидъ Өедоровичъ, капитанъ – лейтенантъ, командиръ шкуны «Самоѣдъ», р. 1 декабря 1836 † 19 апрѣля 1875 (Архангельскъ, Архангельскій монастырь).

Кашинцевъ Николай Андреевичъ, † 10 января 1870 (С. Юрчаково Шуйск. у.).

Кашинцовы, дворяне. Безъ именъ и датъ (Шуя, под бывшей монастырской Троицкой церковью.-Борисовъ В., Описаніе г. Шуи, 130).

Кашкарова Анна Карловна, рожд. *Шлегель*, р. 13 декабря 1823 † 6 марта 1853 (при Щепецкой Архангельской церкви Гдов. у.).

Кашкарова Марія Павловна, см. Плѣшкова.

Кашкаровъ Алексѣй Васильевичъ, артиллеріи поручикъ, р. 23 сентября 1770 † 22 октября 1833. «Попечительному отцу отъ признательной дочери Александры» (при Щепецкой Архангельской церкви Гдов. у.).

Кашкаровъ Димитрій Алексѣевич, статскій совѣтник, р. 12 октября 1810 † 6 мая 1874 (при Щепецкой Архангельской церкви Гдов. у.).

Кашкаровъ Павелъ Александровичъ, коллежскій совѣтникъ, р. 6 февраля 1819 † 12 іюня 1895 (при Щепецкой Архангельской церкви Гдов. у.).

Кашперовъ Василій Яковлевичъ, половникъ Корпуса инженеровъ путей сообщенія, р. 1803 † 26 мая 1848 (Псковъ, Мироносиц. Кладбище.-Сообщ. П. А. Россіевъ); по сообщенію причта Димитріев. Кладбища, онъ погребенъ на этомъ кладбищѣ.

Кашпирова Евдокія Ивановна, см. Полѣнова.

Каштановъ Василій Ивановичъ, потомств. почетный гражданинъ, † 15 апрѣля 1903, на 62 г. (Серпуховъ, Высоцкій монастырь).

Кащеева Пелагія, см. Арсенія.

Кванчехадзевъ Александръ Николаевичъ, р. 12 декабря 1802 † «въ сей обители» 23 марта 1847 (Саввинъ Сторожевскій монастырь Звенигород. у. Моск.).

Квасникова Евдокія Александровна, † 12 февраля 1899. Съ мужемъ В. Г. *Квасниковымъ* (Буй, при Покровской кладбищ. церкви).

Квасникова Татіана Ивановна, † 25 ноября 1889. Съ мужемъ Н. В. *Квасниковым* (Буй, при Покровской кладбищ. церкви).

Квасниковъ Александръ Өедоровичъ, капитанъ, † 13 декабря 1900, 76 л. (Кострома, Лазарев. кладбище).

Квасниковъ Василій Григорьевичъ, Буйскій купец, † 28 марта 1896. Съ женою Е. А. *Квасниковой* (Буй, при Покровской кладбищ. церкви).

Квасниковъ Николай Васильевичъ, † 18 октября 1900. Съ женою Т. И. *Квасниковой* (Буй, при Покровской кладбищ. церкви).

Квашнина Агриппина Захаровна, † 14 іюня 1844. Съ мужем И. В. *Квашнинымъ* (С. Городище Клин. у.).

Квашнина Александра Николаевна, † 7 октября 1850, 38 л. Съ мужемъ М. И. *Квашнинымъ* (С. Вселуки Осташков. у.).

Квашнина Евдокія Васильевна, см. Давыдова.

Квашнина Евдокія Ивановна, жена Стефана Квашнина, † 25 января 1814, 59 л. (С. Вселуки Осташков. у.).

Квашнина Елизавета Васильевна, жена подпоручика, † 18 октября 1802, 33 л. Съ мужемъ И. Г. *Квашнинымъ* (С. Вселуки Осташков. у.).

Квашнина Любовь Петровна. Безъ датъ (Хотьковъ жен. монастырь Дмитр. у. Моск.).

Квашнина Марія Карповна, † 25 ноября 1803, 45 л. (Пог. Чурилово Новоторж. у.).

Квашнина Мароа Григорьевна, см. Дубровская.

Квашнина Параскева Ивановна, дѣвица, † 14 сентября 1876, 72 л. (С. Вселуки Осташков. у.).

Квашнина Харитина Ивановна, крестьянка, р. 5 октября 1781 † 8 іюля 1854. «Дѣтей устроивъ, ставъ не нуженъ (sic) долу, отшла отъ насъ ты къ Божіему престолу. Душа твоя вознеслася къ небесамъ. Молись о насъ ты тамъ. Мы станемъ здѣсь молиться, чтобы тебѣ и намъ чертоговъ райскихъ не лишиться» (Пог. Шонгско-Николаевскій Никол. у. Вологод.).

Квашнинъ Андрей, см. Арсеній.

Квашнинъ Андрей Александровичъ, въ инокахъ Адріанъ, † ранѣе 1561 (Кирилловъ Бѣлоозерскій монастырь, за алтаремъ Кирилловской церкви. – Никольскій Н., Кирилло-Бѣлозерскій Монастырь, XLIX).

Квашнинъ Григорій Никифоровичъ, крестьянинъ, р. 27 февраля 1780, жилъ 79 л., 9 мѣс. и 17 дней. «И ни о чемъ въ міру семъ не вознесеся» (Пог. Шонгско-Николаевскій Никол. у. Вологод.).

Квашнинъ Иванъ Васильевичъ, капитанъ, † 22 октября 1807. Съ женою А. 3. *Квашниной* (С. Городище Клин. у.).

Квашнинъ Иванъ Григорьевичъ, † 8 января 1830. Съ женою Е. В. *Квашниной* (С. Вселуки Осташков. у.).

Квашнинъ Иванъ Мартиріевич, отставной лейтенантъ, † 4 января 1910, 65 л. Съ женою М. В. *Квашниной* (С. Вселуки Осташков. у.).

Квашнинъ Мартирій Ивановичъ, отставой штабсъ-капитанъ, † 19 апрѣля 1874, 72 л. Съ женою А. Н. *Квашниной* (С. Вселуки Осташков. у.).

Квашнинъ Николай Ивановичъ, губернскій секретарь, † 22 февраля 1845 (С. Городише Клин. у.).

Квашнинъ Павелъ Степановичъ, † 8 іюня 1819, 36 л. (Пог. Чурилово Новоторж. у.).

«7197 году ѣдучи... изъ крымского походу на дорогѣ преставися р. б. псковитянинъ Сила Сафонтьевъ сынъ **Квашнинъ**» (Псково - Печерскій монастырь, въ пещерѣ).

Квашниъ Стефанъ Григорьевичъ, † 16 апрѣля 1835, 80 л. (С. Вселуки Осташков. у.).

Квашнины Николай и Никаноръ Васильевичи и младенецъ Викторинъ. Безъ датъ (С. Городище Клин. у.).

Квашнины Петръ, † 29 апрѣля 1901, 2½ л., Александръ, † 30 августа 1901, 5л., и Евгеній, † 10 февраля 1903, 1 г., сыновья Ивана Мартиріевича Квашнина (С. Вселуки Осташков. у.).

Квашнины. Безъ именъ и датъ (Псково-Печерскій монастырь, въ пещеръ. – Первоклас. Псково-Печерскій Монастырь, стр. 161).

Квашнина-Самарина Александра, дочь генералъ-маіора Якова Степановича, † 13 февраля 1830, 7 л. (Пог. Сковоротыня Ржев. у.).

Квашнина-Самарина Александра Владиміровна, см. Клотъ.

Квашнина-Самарина Анна Алексѣевна, р. 3 февраля 1725 † 9 іюля 1782 (С. Теребня Борович. у.).

Квашнина–Самарина Анна Петровна «генералъ–маіорша», † 19 ноября 1880, 80 л. (Пог. Сковоротыня Ржев. у., подъ Казанской цековью).

Квашнина-Самарина Анна Семеновна, см., Лужина.

Квашнина-Самарина Анна Өедоровна, дѣвица, р. 7 апрѣля 1747 † 7 ноября 1773 (С. Брыково Звенигород. у. Моск., въ церковной оградѣ).

Квашнина-Самарина Домна Ивановна, «примеръ-майорша», † 2 ноября 1790, 66 л. (при Никол. Волокодержковской церкви Борович. у.).

Квашнина-Самарина Екатерина Александровна, см. Сибирякова.

Квашнина-Самарина Екатерина Аванасьевна, урожд. *Завалишина*, † 24 апръля 1800 (С. Теребня Борович. у.).

Квашнина-Самарина Екатерина Өедоровна, вдова капитана, † 26 мая 1811, 75 л. (Пог. Сковоротыня Ржев. у.).

Квашнина–Самарина Елизавета Дмитріевна, вдова капитана, † 21 марта 1857, 80 л. (Пог. Сковоротыня Ржев. у.).

Квашнина-Самарина Калерія Николаевна, р. 8 января 1830 † 29 марта 1904 (С. Большой Березуй Зубцов. у.).

Квашнина-Самарина Марія Тихоновна, см. Аничкова.

Квашнина-Самарина Надежда Петровна, «капитанша», † 5 іюня 1852. Съ сыномъ младенцемъ Петромъ, † 25 сентября 1850 (С. воробьево Ржев. у.).

Квашнина-Самарина Ольга Николаевна, урожд. *Хвостова*, † 1881 (С. Чашниково Зубцов. у.).

Квашнина-Самарина Параскева Артамоновна, см. Козлянинова.

Квашнина–Самарина Параскева Петровна, урожд. *Аксакова*, † 1909 (С. Чашниково Зубцов. у.).

Квашнина-Самарина Софія, р. 3 іюня 1839 † 20 декабря 1843 (Череменецкій мон. Луж. у.).

Квашнина-Самарина Өеодосія Савватіевна, вдова Александра Петровича Самарина, † 1818, 62 л. (при Шегринской Николаевской церкви Борович. у.).

«Здѣсь положено тѣло блаженной пам. болярина генерала-лейтенанта и разныхъ орденовъ кавалера при св. крещеніи нареченнаго Петромъ, а послѣ переименованнаго Александромъ Квашнина-Самарина, рож. 1732 г., сконч. окт. 18 дня 1816 г.» (при Шегринской Николаевской церкви Борович. у.).

Квашнин-Самаринъ Аполонъ Ивановичъ, капитанъ, † 16 марта 1810 (С. Большой Березуй Зубцов. у.).

Квашнин-Самаринъ Александръ Петровичъ, дѣйствительный статскій совѣетникъ, р. 18 іюля 1800 † 27 декабря 1859. Съ женою С. Д. *Квашниной-Самариной* (Череменецкій монастырь Луж. у.).

Квашнин-Самаринъ Аванасій Степановичъ, губернскій секретарь, † 2 февраля 1853, 62 л. (Пог. Сковоротыня Ржев. у.).

Квашнин-Самаринъ Василій Степановичъ, † 29 декабря 1878, 60 л. (Пог. Сковоротыня Ржев. у.).

Квашнин-Самаринъ Владиміръ Ивановичъ, полковникъ, † 1818 (С. Теребня Борович. у.).

Квашнин-Самаринъ Димитрій Степановичъ, гвардіи полковникъ, † 1862 (С. Чашниково Зубцов. у.).

Квашнин-Самаринъ Иванъ Григорьевичъ, р. 11 октября 1713 † 3 февраля 1766 (С. Теребня Борович. у., при церкви, имъ построенной).

Квашнин-Самаринъ Илья Петровичъ, † 23 мая 1808, 26 д. (Пог. Сковоротыня Ржев. у.).

Квашнин-Самаринъ Николай Петровичъ, провинціальный секретарь, † 27 сентября 1882. Съ дочерью Анною, † 12 декабря 1831 (С. Большой Березуй Зубцов. у.).

Квашнин-Самаринъ Павелъ Александровичъ, штабсъ-капитанъ Волынскаго полка, р. 27 іюля 1823 † 6 января 1860 (С. Павлово Гдов. у.).

Квашнин-Самаринъ Петръ, см. Александръ Квашнин-Самаринъ.

Квашнин-Самаринъ Петръ Димитріевичъ, младенецъ, † 1852 (С. Чашниково Зубцов. у.).

Квашнин-Самаринъ Петръ Степановичъ, губернскій секретарь, † 25 января 1856, 47 л. (Пог. Сковоротыня Ржев. у.).

Квашнин-Самаринъ Петръ Яковлевичъ, бригадиръ, † 14 декабря 1823, 66 л. (Пог. Сковоротыня Ржев. у.).

Квашнин-Самаринъ Петръ Өеодоровичъ, дѣйствительный тайный совѣтникъ, камергеръ и разныхъ орденовъ кавалеръ, † 19 октября 1815, въ 6 ч. пополуночи, 72 л. (С. Брыково Звенигород. у. Моск., въ церковной оградѣ).

Квашнин-Самаринъ Степан Димитріевичъ, дѣйствительный статскій совѣтник, † 1908 (С. Чашниково Зубцов. у.).

Квашнин-Самаринъ Степанъ Яковлевичъ, коллежскій совѣтникъ, † 4 апрѣля 1882, 64 л. (Пог. Сковоротыня Ржев. у., подъ Казанской церковью).

Квашнин-Самаринъ Тимоөей Яковлевичъ, лейбъ-гвардіи прапорщикъ, † 5 марта 1809, 55 л. (Пог. Сковоротыня Ржев. у.).

Квашнин-Самаринъ Тихонъ Семеновичъ, † 9 марта 1776, 53 л. (при Никол. Волокодержковской церкви Борович. у.).

Квашнин-Самаринъ Яковъ Абанасьевичъ, р. 1722, «въ супружествѣ поживе» 40 л., 2 мѣс. и 26 дней, † 27 іюня 1787 (Пог. Сковоротыня Ржев. у.).

Квашнин-Самаринъ Яковъ Степановичъ, генералъ-маіоръ, † 23 мая 1843, 55 л. (Пог. Сковоротыня Ржев. у., подъ Казанской церковью).

Квашнин–Самаринъ Өеодоръ Петровичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, р. 14 сентября 1704 † 20 сентября 1770 (С. Брыково Звенигород. у. Моск. въ Богоявленской церкви, имъ построенной; могила «заложена позднѣйшей пристройкой трапезной церкви»; памятникъ вынесенъ изъ церкви).

Квашнин-Самаринъ. Безъ именъ и датъ (С. Теребня Борович. у.).

Квицинская Ольга Александровна, рожд. баронесса *Белендофъ*, вдова генералъ-маіора, † 24 августа 1912 (Кречевицкія Казармы Новгород. у.—Новое Время).

Кегель Вячеславъ Леопольдовичъ, поручикъ, † 25 января 1887, 42 л. Съ тещей П. М. *Зміевой* (С. Григорьево Твер. у.).

Кедринскій Владиміръ Антоновичъ, инспекторъ Митавской гимназіи, р. 10 іюня 1860 † 18 декабря 1897 (Кострома Лазарев. Кладбище).

Кедровскій Николай Петровичъ, протоіерей Вологодской Богородицкой кладбищен. церкви, р. 13 января 1833 † 5 октября 1904, священствовалъ 45 л. (Вологда, Богородиц. кладбище).

Кедрова Марія, жена священника Апол. Кедрова. Безъ датъ.

«О, как мой духъ веселится,

Сладко какъ моимъ костямъ,

Надъ могилой коль курится—

Мольбы чистой өиміамъ!»

(Ярославль, Леонтіев. кладбище—Труды Яр. Арх. Ком., III, вып. 2, 241).

Кедровъ Апполоній Васильевичъ, протоірей Ярославской Христорождественской церкви, р. 24 марта 1829 † 20 іюля 1905 (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Кедровъ Иванъ Андреевичъ, профессоръ Ярославской духовной семинаріи, р. 1811 † 18 февраля 1846 (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Кекшеевъ Антонъ, Московскій купецъ, «жившій богоугодно» въ Коневской обители 3 года, † 20 января 1815, 78 л. «Смертной я пожатъ косою, и покрылась камнемъ плоть, но небесною трубою воскреситъ меня Господь» (Коневскій монастырь Кексгольм. у., въ притворѣ Николаевской церкви).

Кельинъ Александръ Өеодоровичъ, учитель женской гимназіи. Безъ датъ (тверь, Неопалимов. кладбище).

Кельинъ Өеодоръ Ивановичъ, титулярный совѣтникъ. Безъ датъ (Тверь, Неопалимов. кладбище).

Кельчевскій Александръ Феликсовичъ, коллеж. регистраторъ, потомств. дворянинъ, † 1881, 57 л. (Пог. Знаменскій–Смердынскій Весьегон. у.).

Кельчевскій Феликсъ Феликсовичъ, коллежскій совѣтник, р. 18 марта 1822 † 25 сентября 1905 (при Пчевской Преображенской церкви Новоладож. у.).

Кемецкая Евдокія Степановна, рожд. *Бутенева*, † 19 марта 1826 (въ склепѣ Знаменской церкви, приписной къ церкви с. Котлованова Валдайск. у.).

Кемецкая Татьяна Яковлевна, помѣщица, † 3 ноября 1842, на 70 г. (при Покровской церкви Крестец. у.).

Кенигъ Александра Николаевна вдова подполковника, † 17 мата 1910, на 53 г. (при Воскресенской Ямышевской церкви Череповец. у.).

фонъ-**Кенигъ** Александр Романовичъ. Безъ датъ. Съ отцомъ Р. И. *фонъ-Кенигъ* (при Туренской церкви Валдайск. у.).

Кенигъ Анна Львовна, род. *Мельницкая*, по первому мужу *Лосева*, † 20 февраля 1855, 32 л. Съ М., И. П. и К. М. *Лосевыми* (Пог. Троице-Млевскій Вышневолоц. у.).

фонъ-**Кенигъ** Владиміръ Николаевичъ, р. 24 октября 1838 † 20 января 1878 (при Туренской церкви Валдайск. у.).

фонъ-**Кенигъ** Екатерина Андреевна, † 30 апрѣля 1852. Съ мужемъ Р. И. *Кенигомъ* (при Туренской церкви Валдайск. у.).

фонъ-**Кенигъ** Екатерина Кондратьевна, р. 29 ноября 1810 † 25 января 1881 (при Туренской церкви Валдайск. у.).

фонъ-**Кенигъ** Михаилъ Николаевичъ, ръ 22 ноября 1842 † 5 марта 1894 (при Туренской церкви Валдайск. у.).

фонъ-**Кенигъ** Николай Романовичъ, † 4 марта 1862. Съ отцом Р. И. *Кенигомъ* (при Туренской церкви Валдайск. у.).

фонъ-**Кенигъ** Романъ Ивановичъ, полковникъ, † 15 іюля 1857. Съ женою Е. А. и сыновьями А. Р., Н. Р. *Кенигъ* и А. *Беренсъ* (при Туренской церкви Валдайск. у.).

Кенсона́ графиня Дарія Петровна, урожд. княжна *Одоевская*, р. 25 мая 1786 † 2 декабря 1818 (С. Большево Моск. у., подъ Космодаміанской церковью).

Керковіусъ Эдуардъ Ивановичъ, докторъ медицины, р. въ Ригѣ 30 сентября 1823 † въ Ростовѣ 19 мая 1888 (Ростовъ Яросл., Спасо-Іаковлевъ монастырь).

Керстенъ Вѣра Өеофиловна, рожд. *Римлева*, † 12 мая 1865, 25 л. (Пог. Теребужскій Новоладож. у.).

Кесарій, архимандрить, настоятель Моденскаго монастыря † 1852, 62 л. (Николаевскій Моденскій монастырь Устюжен. у.).

Кетова Вѣра Александровна, жена штабсъ-капитана Ивана Всеволодовича Кетова, р. 1 сентября 1864 † 2 марта 1903 (С. Ново-Воскресенское Юрьевец. у.).

Кетова Екатерина Никаноровна, см. Миронова.

Кетовъ Владиміръ Никаноровичъ, губернскій секетарь, р. 14 іюня 1829 † 28 марта 1887 (С. Ново-Воскресенское Юрьевец. у.).

Кетовъ Всеволодъ Никаноровичъ, р. 17 декабря 1827 † 15 января 1891 (С. Пречистенское Юрьевец. у.).

Кетовъ Никаноръ Никитичъ, коллежскій ассессоръ. Безъ датъ (С. Пречистенское Юрьевец. у.).

Кикинъ Василій Алексѣевичъ, † 1 іюня 1867 (С. Никольская Пустынь Зубцов. у.).

Кикинъ Іоаннъ Никитичъ, протоіерей Яренскаго собора, † 5 мая 1854 (Яренскъ, при Преображенскомъ соборѣ).

Кинешемцы, убитые поляками. «Въ 1609 году при воеводѣ Өеодорѣ Бобарыкинѣ Кинешма разорена была поляками подъ начальствомъ Лисовскаго. Часовня сія устроена надъ избіенными въ сраженіи гражданами и поселянами. Въ сей часовнѣ совершается панихида каждогодно по преданію предковъ 26-го мая» (Кинешма, въ часовнѣ при Крестовоздвиженской церкви).

Кипарисовъ Василій Өеодоровичъ, профессоръ Московской Духовной Академіи, р. 29 марта 1849 † 28 января 1899 (Сергіевъ посадъ Дмитров. у. Моск., Всѣхсвятское кладбище).

Кипарисовъ Іоаннъ Семеновичъ, протоїерей Муромской Воскресенской церкви, † 1881 (Муромъ, при Воскресенской церкви).

«Лѣта 7200 августа 13 на память Св. Максима Исповѣдника представися раба Божія Марөа Моисеева дочь, а Евөимія **Кипріанова** жена, день рожденія ея іулія въ 10 день» (Каргополь, на паперти Христорождественскаго Собора).

«Лѣта 71... декемврія 15 на память Св. Священномученика Елевферія преставися рабъ Божій Евөимій... сынъ **Кипріановъ**, поживе 77 лѣтъ и два мѣсяца, день рожденія его октомбрія 15 преподобнаго отца нашего Евөимія Новаго; погребенъ у сего написанія» (Каргополь, на паперти Христорождественскаго собора).

Кипріановъ, см. Кириллъ.

«Великій Господинъ Преосвященный епископъ **Кипріанъ** Вологодскій перенесенъ изъ старой соборной церкви деревянной, что возлѣ Лѣниваго торга и епископля стараго двора, и погребенъ на семъ мѣстѣ» (Вологда, въ каөедрал. Софійскомъ соборѣ.—Вологод. Губ. Вѣд. 1852, № 43).

Кипріанъ, игуменъ Варницкаго монастыря, † 14 февраля 1851 (Варницкій монактырь Ростов. у. Яросл.—Титовъ, Ист. Опис. Троиц. Варницкаго монастыря, 36).

Кипріанъ, игуменъ Кеврольскаго Воскресенскаго монастыря, схимникъ, неизв. времени (Пог. Кевроло-Воскресенскій Пинеж. у.—Оп. церквей Архангел. Епархіи, II, 259).

Кипріанъ, инокъ, бывшій разбойникъ, основатель Стороженскаго монастыря, XVI в. (С. Сторожное Новоладож. у.; «доселѣ видна могила, которая прославилась многими чудесными знаменіями, и къ которой стекаются богомольцы».— Звѣринскій, Матеріалы, II, № 1009).

Кипріанъ, инокъ, начальникъ Утюжскаго Архангельскаго монастыря, † 29 сентября неизв. года, въ субботу (обыкновенно за годъ кончины Кипріана принимается 1276 годъ, но въ этотъ годъ 29 сентября было во вторникъ, а въ субботу 29 сентября приходилось въ 1274 г.). (Устюгъ Великій, Архангельскій монастырь, въ церкви Преполовенія съ придѣломъ Кипріана Карөагенскаго, подъ каменной гробницей, на которой положено писанное на холстѣ его изображеніе и дикій камень, служившій ему изголовьемъ; память почитается паннихидами.— Вѣрюжскій І., Ист. Сказанія о жизни святыхъ, подвизавшихся въ Вологод. епархіи, 56; Денисовъ Л., Православные Монастыри, 129).

Кипріанъ, іеросхимонахъ, жившій до половины XVI в., почитаемый мѣстными жителями (С. Никольское на Тропѣ Рыбинск. у., подъ церковью).

Кипріанъ, Христа ради юродивый, жившій въ лѣсу при сліяніи р. Вязьмы съ р.Уводью, † 7130 (1621—22). Память 2 октября (С. Воскресенское на Уводи Ковров. у., въ церкви, въ придѣлѣ Покрова Богородицы; «мощи нѣколико лѣтъ бяху верху земли нетлѣнны и потомъ въ бытность Святѣйшаго Іоакима, патріарха Московскаго и всея Россіи, паки въ земли сокровенны»; въ XVIII в. при гробѣ «ни молебновъ, ни панихидъ не отправляли»; теперь же октября 2 «стекается народъ для служенія панихидъ по отшельникѣ».—Временикъ, XXII, 190—191; Толстой гр. М. В., Книга, глаголемая Описаніе о Россійскихъ святыхъ, № 390; сравн. Звѣринскій, № 1677).

Кипріанъ *Одоевскій*, инокъ. Безъ датъ (Іосифовъ монастырь Волоколам. у.; въ «Обиходѣ» конца XVI вѣка сказано: «гробъ пис. въ дек. 19-й день», но подъ 19 декабря говорится о князѣ Голенинѣ и его родѣ.—Чт. О. И. Др. Р. 1863 г., IV, Смѣсь, 6).

Кипріанъ *Скрыпицынъ*, епископъ Коломенскій, † 16 іюня 1740 (Коломна, въ Успенскомъ соборѣ).

Кипріанъ *Старорусенниковъ*, митрополитъ, Новгородскій, † 17 декабря 1634 (7143) (Новгородъ, въ Софійском соборѣ, въ Корсунской паперти.—Прот. П. Соловьевъ, Опис. Новгор. Соф. Собора, 118).

Кирилловъ Василій Максимовичъ, штатный смотритель Новоторжскаго городского училища, † 25 сентября 1850, 53 л. (Торжокъ, Богослов. кладбище).

Кирилловъ Іоаннъ Андреевичъ, см. Иларіонъ.

Преподобный Кириллъ (въ мірѣ Косма), основатель и игуменъ Успенскаго Бѣлоезерскаго монастыря (бывшій архимандритъ Московскаго монастыря), р. около 1337 † 1427. Память 9 іюня. Рака, устроенная въ 1643 г. бояр. Ө. И. Шереметевымъ, «обложена съ четырехъ сторонъ четырьмя серебряными позолоченными клеймами, на коихъ изображено выпуклыми буквами житіе Пр. Кирилла и, сверхъ сего, съ двухъ сторонъ, южной и сѣверной, четырьмя жъ клеймами мъдными, позолоченными чрезъ огонь, съ чеканнымъ изображеніемъ на нихъ погребенія и чудесъ Пр. Кирилла». На крышкѣ находится «высоко выпуклое» позолоченное изображеніе Пр. Кирилла и дробницы» съ изображеніями Св. Троицы, Пр. Сергія, Алексія Ч. Божія, Өеодора Освященнаго и Өерапонта Бълоеезерскаго. На карнизъ раки вычеканена впуклыми буквами надпись: «При державѣ Государя, Царя и Великаго Князя Михаила Өеодоровича всея Россіи и при Его Благовърной и Христолюбивой Царицъ и Великой Княгинъ Евдокіи и при Благовърныхъ чадъхъ, при Благовърномъ Царевиче Князъ Алексіе Михайловиче, и при Благовърной Царевнъ Иринъ Михаиловнъ, и Благовърной Царевнъ Княжнъ Татіанѣ Михаиловнѣ, и при Святѣйшемъ ioacaфѣ (sic), Патріархѣ Московскомъ и всея Россіи, сдѣлалъ сію раку Преподобному Чудотворцу Кириллу Бѣлоезерскому, по объщанію, Боляринъ Өедоръ Івановичъ Шереметевъ, при игумене Антоніе и при келаръ старце Савватіе Юшковъ льта 7151-го». Всего въ ракъ 3 п. 21 ф. и 24 зол. Серебра (Кирилловъ Бѣлоозерскій монастырь; мощи почивають подъ спудомъ подъ

вышеуказанной ракой, въ аркѣ между Успенскимъ соборомъ и церковью во имя Преп. Кирилла.—Варлаамъ Архим., Древности Кирилло - Бѣлоезерскаго Монастыря въ Чт. О. И. Др. Р. 1859 г., кн. III, отд. 1, стр. 5—6).

Святой Кириллъ Алфановъ, см. Никита.

Преподобный **Кириллъ** *Бѣлаго* или *Бѣлый*, игуменъ, основатель Воскресенскаго Новоезерскаго монастыря, † 4 февраля 1532. Память 4 февраля и 7 ноября (Кирилловъ Новоезерскій монастырь Бѣлозерск. у.; мощи его, обрѣтенныя 7 ноября 1648 г. [Голубинскій, 130; по житію въ Минеяхъ Четьихъ на рус. языкѣ, VI, 63, 1649 г.] и перенесенныя въ соборную церковь 22 августа 1652 г., почиваютъ открыто въ серебрянной ракѣ въ аркѣ между Воскресенской соборной церковью и придѣльной церковью его имени).

Преподобный **Кириллъ** *Челмогорскій*, основатель Челменскаго Покровскаго монастыря, жилъ въ XVI вѣкѣ. Память 8 декабря (Челмогорская пустынь Каргопол. у., подъ спудомъ въ Богоявленской церкви.—Архим. Никодимъ, Преп. Александръ Свирскій, 87).

«Лѣта 6845 преставися рабъ (1337)Божій инокъ Кириллъ, отецъ преподобнаго Сергія, Радонежскаго Чудотворца. Лѣса 6845 преставися раба Божія инока Марія, мать преподобнаго Сергія, Радонежскаго Чудотворца». Память ихъ мъстно чтится 28 сентября и въ четвергъ недъли о мытаръ и фаисеъ (Хотьковъ жен. монастырь Дмитров. у. Моск., въ трапезѣ соборной Покровской церкви; на верхней сторонь гробницы, осьняемой балдахиномь, погребенные изображены во весь рость, и изображенія ихъ украшены серебряными ризами, но при гробахъ ихъ совершаются для богомольцевъ не молебны, а паннихиды. — Смирновъ С., Покровскій Хотьковъ Дѣвичій Монастырь, 27).

Кириллъ, архимандритъ Александрова Свирскаго монастыря съ 1719, † въ декабрѣ 1732 (Свирскій монастырь Олонец. у.).

Кириллъ, архимандритъ, бывшій настоятель Зеленецкаго монастыря, † 6 марта 1841, на 78 г. (Тихвинъ, Богородицкій монастырь, въ паперти Успенскаго собора).

Кириллъ, аримандритъ, † 18 января 1760 (Суздаль, Спасо-Евеиміевъ монастырь, на паперти собора.—Терещенко, Суздальскія Древности [Библ. Для Чтенія 1851 г., № 6], стр. 124).

«Изъ игуменовъ Кириллъ Димитріевскаго монастыря посвященъ былъ въ городъ Ростовъ епископомъ въ лѣто 6724 (1216) и потомъ принялъ схиму въ ономъ монастырѣ въ Суждалѣ въ лѣто 6737 (1229), а преставися въ лѣто 6738 (1230) и погребенъ на мѣстѣ семъ Кирилломъ епископомъ» (Такая надпись существовала въ 1850-хъ годахъ [loacaфъ, Церк. Ист. Описаніе Суздал. Достопамятностей, 109-110] и во времена составителя мѣстной церковной лѣтописи свящ. Н. Покровскаго, умершаго въ 1884 г., на сѣверной алтарной стѣнѣ Суздальской Димитріевской церкви, бывшаго монастыря; въ XVIII в. при копаніи рва для фундамента на этомъ мѣстѣ былъ найденъ гробъ съ тѣломъ какого-то святителя, покрытымъ пеленою; по свидѣтельству мѣстнаго причта, «надпись эта не соранилась до настоящего

времени, и мѣсто, гдѣ находится могила епископа Кирилла, поросло травой и никакихъ признаковъ ея нельзя найти»).

Кириллъ, епископъ Ростовскій, посвященъ въ 1231, † мая 1262 (Ростовъ Яросл., въ Успенскомъ соборѣ).

Кириллъ, игуменъ Кириллова Бѣлоозерскаго монастыря, † около 1577 (Кирилловъ Бѣлоозерскій Монастырь, XLIX).

Кириллъ, игуменъ Тихвина монастыря, † 27 октября 1566 (Тихвинъ, Богородицкій монастырь.—Полн. Собр. Рус. Лѣтоп., III, 161).

Кириллъ, пустынникъ Вологодскій, неизв. времени (Спасо – Каменный монастырь Вологод. у.—Толстой гр. М. В., Книга, глаголемая Описаніе о Рос. Святыхъ, № 278).

Кириллъ, пустынникъ-старообрядецъ, XVII в. (въ 8 верстахъ отъ Выгорѣцкаго скита Повѣнецъ. у.—Ист. Вѣстн., XIII, 634).

Кириллъ Вельскій, неизвъстнаго происхожденія, по преданію, «тіунъ Новгородскихъ намъстниковъ», утонувшій или собственно утпившійся въ р. Вагъ; гробъ его былъ вымытъ изъ земли теченіемъ Ваги, и тъло Кирилла оказалось «нечъмъ не повреждено»; 1 сентября 1586 г. тъло было вновь свидътельствовано мъстнымъ духовенствомъ и оказалось «во плоти», только «губу верхнюю земли отда» и было поставлено въ Николаевской церкви, гдъ оно сгоръло за исключеніемъ нъсколькихъ костей, хранившихся потомъ въ ящикъ въ Троицкой церкви г. Вельска, въ алтаръ (Вельскъ, при Николаевской церкви; «остатки мощей праведнаго Кирилла, сдълавшіеся предметомъ любопытства, священникъ Іоаннъ Алексіевскій скрылъ въ землю подъ однимъ памятникомъ на престольныхъ мъстахъ прежнихъ сгоръвшихъ церквей».—Върюжскій І., Истор. Сказанія о жизни святыхъ, подвизавшихся въ Вологод. епархіи, 366—375).

Кириллъ *Завидовъ*, митрополитъ Ростовскій, † 7 мая 1616 (Ростовъ Яросл., въ Успенскомъ соборѣ).

Кириллъ *Кипріяновъ*, архимандритъ, настоятель Крестнаго монастыря, р. 1762 (Рус. Біогр. Словарь, s. v.) † 14 іюля (по «Спискамъ Іерарховъ» Строева, 15 іюня) 1817 (Крестный монастырь Онеж. y.).

Кириллъ *Скрипица*, старецъ, † около іюня 1568 (Кирилловъ Бѣлоозерскій монастырь.—Никольскій Н., Кирилло-Бѣлозерскій Монастырь, LXIX).

Кириллъ (въ мірѣ Киріакъ) *Сырьинскій*, священноинокъ, основатель Сырьинской или Сыльинской Успенской-Воздвиженской пустыни, XVI в. Память 28 апрѣля (С. Сыренское [Сырьинская пустынь] Онеж. у., въ Успенской церкви.— Никодим. Іером., Архангельскій Патерикъ, 79—81; Звѣринскій, III, № 2168).

«Святая сія церковь во имя Святаго Великомученика Георгія основана Великимъ Княземъ Мстиславомъ въ 1119 лѣто, совершена при сынѣ его Великомъ князѣ Всеволодѣ, освящена въ 1130 лѣто 29-го дня іюня, мастеръ былъ Петръ, создатели игумены сего монастыря **Киріякъ**, скончавшійся въ 1128 году, и **Исаія**, скончался въ 1157 году ихъ же на семъ мѣстѣ мощи опорочиваютъ; обновлена при Блаженной Державѣ Императора Александра I въ 1825 лѣто тщанніемъ, усердіемъ и

иждивеніемъ Архимандрита Фотія, ихъ же всѣхъ и насъ помяни, Господи, егда пріидеши во царствіи Твоемъ. Аминь» (Юрьевъ монастырь Новгород. у., въ Георгіевскомъ соборѣ, у западной стѣны; надпись «недавняя» вдѣлана въ правое отъ входа храма окно.—Чтенія О. И. Др. Р. 1858, II, Смѣсь, 19).

Киріакъ (въ мірѣ Ксенофонтъ) *Шестаковъ*, схимонахъ, «обращенныйизъ раскола», † 20 мая 1798, 80 л. (Валаамскій монастырь Сердобол. у.).

Киркирскій Іоаннъ Арсеньевичъ, протоірей Преображенской церкви г. Осташкова, † 31 іюля 1898, 82 л. (Осташковъ, город. кладбище).

Кирова Варвара Константиновна, рожд. *Апсеитова*, вдова поручика, † 15 ноября 1879, 40 л. Съ сыномъ Константиномъ (С. Заполье Луж. у.).

Кировъ Иванъ Ивановичъ, отставной поручикъ Карабинернаго фельдмаршала Барклай-де-Толли полка, † 1855, 27 л. (С. Заполье Луж. у.).

Кирръ Аполлинарія Дмитріевна, рожд. *Бибикова*, † 10 декабря 1843 (С. Новопятницкое Ямбург. у.).

Кирьяковъ Василій Яковлевичъ, генералъ-лейтенантъ, † 29 мая 1862 (Островъ Псковъ.—Пушкинъ и его современники, XII, 80).

Кирѣева Вѣра Петровна. Безъ датъ. Съ матерью Н. Д. *Кирѣевой* (Пѣшношскій монастырь Дмитр. у. Моск.—Калайдовичъ, Ист. И Топогр. Оп. мон. Св. Николая на Пѣшношѣ, 144).

Кирѣева Елизавета Өедоровна, р. 18 ноября 1850 † 25 іюня 1870. С. Ө. *Кирѣевымъ* (Ямбургъ, гоод. кладбище).

Кирѣева Наталія Дмитріевна. Безъ датъ. Съ дочерью В. П. *Кирѣевой* (Пѣшношскій монастырь Дмитр. у. Моск.—Калайдовичъ, Ист. и Топогр. Оп. монастыря Св. Николая на Пѣшношѣ, 144).

Кирѣевская Варвара Александровна, см. Ладыгина.

Кирѣевская Варвара Ивановна, † 12 мая 1883, 65 л. (С. Кезадры Вышневолоц. у.).

Кирѣевскій Иванъ Александровичъ, губернскій секретарь, † 23 января 1872, 30 л. (С. Кезадры Вышневолоц. у.).

Кирѣевъ Өеодоръ Васильевичъ, р. 10 февраля 1820 † 11 мая 1871. Съ Е. Ө. *Кирѣевой* (Ямбургъ, город. кладбище).

Киселева Анна Николаевна, Тверская мѣщанка, р. 1885 † 1907. «Покойся, Нюта милая, до общей намъ судббы, и въ нѣдрахъ гроба жди архангельской трубы! Отраднымъ ангеломъ ты въ жизни намъ была и радость райскую всегда съ собой несла! Зачѣмъ скрылась такъ скоро, оставя насъ скорбящихъ и унылыхъ? Но вѣримъ мы, что Вѣчнымъ суждено, въ разлукѣ жить съ тобою намъ обречено» (Тверь, Неопалимов. кладбище).

Киселева Марія Петровна, урожд. *Писцова*, р. 17 іюля 1844 † 2 іюня 1885. Съ мужемъ Н. Н. *Киселевымъ* (Казанскій Головинскій жен. монастырь Москов. у., въ усыпальницѣ подъ Троицкой церковью).

Киселевъ Максимъ Степановичъ, Шуйскій купецъ, † 10 декабря 1808, 75 л. (Шуя, Троицкое кладбище).

«Господи, возлюбихъ благолѣпіе храма Твоего и мѣсто селенія славы Твоея. Строитель храма сего потомственный почетный гражданинъ Николай Никитичъ Киселевъ, родился 8 февраля 1836 года, скончался 13 іюля 1902 года. Тезоименитство 9 мая. Твой есмь азъ, спаси мя». Съ женою М. П. Киселевой и тещею П. П. Васильченко (Казанскій Головинскій жен. монастырь Москов. у., въ усыпальницѣ подъ Троицкой церковью).

Киселевъ Платонъ Михайловичъ, капитанъ 1-го ранга, † 15 ноября 1889, на 57 г. Съ дочерью младенцемъ Ольгой (Пог. Добша Торопец. у., въ склепѣ Скворцовыхъ).

Киселевы. Безъ именъ и датъ (Шуя, Троицкое кладбище.—Борисовъ В., Описаніе г. Шуи, 133).

Кисель-Загорянскій Николай Петровичъ, † 26 декабря 1904. Съ дочерью Елизаветой, † 16 августа 1897 (С. Образцово Богород. у. Моск.).

«1788 году ноября въ 28 день преставися раба Божія Акилина Васильева, жена Старицкаго купца Данилы **Кисельникова**» (Старица, город. кладбище).

Кислинскій Александръ Петровичъ, подполковникъ, р. 2 октября 1832 † 26 іюля 1909 (Владиміръ, Князь–Владимір. кладбище).

Кислинскій Матвѣй Александровичъ, коллежскій совѣтник, † 30 января 1891 (Юрьевъ-Польскій Вознесенское кладбище).

Кислинскій Михаилъ Петровичъ, тайный совѣтникъ, р. 6 сентября 1834 † 27 іюня 1891 (Владиміръ, Князь-Владимір. кладбище).

Кисловская Александра Семеновна, дворянка, дѣвица, послушница, р. 14 января 1761 † 6 февраля 1833, 72 л. (Кашинъ, Срѣтенскій жен. монастырь).

Кисловская Надежда Владиміровна, жена гвардіи поручика, † 11 мая 1910, 83 л. (Кашинъ, Срѣтенскій жен. монастырь).

Кисловскіе, дѣти дворянина Павла Александровича Кисловскаго, Марія, † 14 августа, 1 г. и 6 мѣс., Сергѣй, † 13 января 1860, 5 л. и 8 мѣс., Параскева, † 10 лѣтъ. Съ монахиней Дороөеей (Кашинъ, Срѣтенскій жен. монастырь).

Кисловскіе, дѣти дворянина Владиміра Павловича Кисловскаго, Миша, р. 16 марта 1896 † 16 іюля 1897, Павлуша, р. 29 ноября 1891 † 9 января 1897 (Кашинъ, Срѣтенскій жен. монастырь).

Кисловскій Александръ Өеодоровичъ, свиты Его Величества по квартирмейстерской части поручикъ, р. 10 іюля 1790 † 10 января 1859 (калязинъ, Троицкій монастырь).

Кисловскій Семенъ Өеодорович, свиты Его Величества подполковникъ и кавалеръ, † 8 мая 1837 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Кислова Неонилла Николаевна, † 27 сентября 1871, 84 л. Съ мужем Т. Ф. *Кисловымъ* (Коломна, Петропавловское кладбище).

Кисловъ Кипріанъ Максимовичъ, Коломенскій 1-й гильдіи купецъ, † 11 октября 1827, въ 5 ч. пополуночи, 79 л. и 9 дней. «Ты жилъ жилъ для другихъ, любя иъ всей душою, и память чтутъ твою признательной слезою; она, на гробъ твой

павъ, взойдетъ на небеса, какъ въ утро ясное съ земли летитъ роса» (Коломна, Петропавловское кладбище).

Кисловъ Тимоөей Филипповичъ, потомств. почетный гражданинъ, † 15 декабря 1852, 73 л. Съ женою Н. Н. *Кисловой* (Коломна, Петропавловское кладбище).

Кисловъ Филиппъ Максимовичъ, Коломенскій 1-й гильдіи купецъ, † 25 марта 1818, 72 л., 4½ мѣс. (Коломна, Петропавловское кладбище).

Кислыхъ княгиня Александра, съ дочерьми княжнами Еленой и Евфиміей. Безъ датъ (Суздаль, Покровскій жен. монастырь, подъ колокольней, въ палаткѣ; «надпись на камняхъ рѣзная въ глубь, разобрать нельзя» [?].—Касаткинъ В. В., прот., Монастыри Владимірской епархіи, 227).

Кислыхъ княгиня Анастасія (Протю В. В. Касаткинъ, Монастыри Владимірской епархіи, 227); по Ананіи Өедорову (Временникъ, XXII, 182) «Княгиня инокиня Анисія» (Суздаль, Покровскій жен. монастырь, близъ Покровской церкви).

Киссель Өедоръ Харитоновичъ, смотритель Углицкаго уѣзднаго училища (авторъ «Исторіи Углича»), † 1852 (Геннади) (Угличъ, Воскресенское кладбище).

Кичигинъ, см. Гавріилъ.

Кіова Екатерина Ивановна, рожд. *Алфимова*, † 13 октября 1827, на 62 (Пог. Христорождественскій подъ с. Кушалинымъ Твер. у.).

Кіова Марія Александровна, урожд. *Зиновьева.* Безъ датъ (Пог. Озерскій Михайловскій Тихвин. у.).

Кіовъ Иванъ Евдокимовичъ, подполковникъ, р. 12 іюня 1783 † 4 мая 1862 (Пог. Христорождественскій подъ с. Кушалинымъ Твер. у.).

Кіовъ Михаилъ Степановичъ, дворянинъ, † 85 лѣтъ отъ роду (Пог. Мало-Шугозерскій Тихвин. у.).

Кіовъ NN. Александровичъ, † 20 февраля 1873 (Пог. Озерскій Михайловскій Тихвин. у.).

Клавдія, игуменія † 16 декабря 1904. «Прошу всѣхъ и молю, да не низведена буду по грѣхомъ моимъ на мѣсто мученія» (Юрьевъ-Польскій, Петропавловскій жен. монастырь).

Кларкъ Надежда Петровна, см. Поливанова.

Классенъ Егоръ Егоровичъ, мануфактуръ-совѣтникъ, † въ Зелисбергѣ 2 іюля 1910 (Романовъ-Борисоглѣбскъ.—Рус. Слово).

Клевцовъ Михаилъ Ивановичъ, титулярный совѣтник, † 30 октября 1879 (С. Варварино Юрьевъ у. Владим.).

Клейгельсъ Алексѣй Кирилловичъ, титулярный совѣтникъ, † 14 марта 1860 (С. Котлованово Валдайск. у.).

Клейгельсъ Елизавета, дѣвица, и младенцы Кириллъ, Наталія и Марія, дѣти Кирилла Клейгельса. Безъ датъ (С. Котлованово Валдайск. у.).

Клейгельсъ Марія Климовна, «подполковница», † 6 марта 1860 (С. Котлованово Валдайск. у.).

Клейстъ баронесса Надежда Адамовна, рожд. *Ноинская*, р. 22 октября 1825 † 1 января 1907. Съ мужемъ бар. Л. Э. Клейстомъ (Пог. Городовикъ Порхов. у.).

Клейстъ баронъ Людвигъ Эвальдовичъ, р. 1 апрѣля 1823 † 3 іюля 1893. Съ женою бар. Н. А. *Клейстъ* (Пог. Городовикъ Порхов. у.).

Клейстъ Ольга Николаевна, урожд. *Кабритъ*, † 1 января 1871 (Владиміръ, Князь–Владимір. кладбище).

Клементьева Александра Алексьевна, см. Агнія.

Клементьева Апполинарія Михайловна, см. Арсенія.

Клементьева Апполинарія Никтополіоновна, см. Коханова.

Клементьева Надежда Александровна, урожд. *Кожина*, «статская совѣтница», † 15 декабря 1838, 42 л. (С. Воздвиженское на Волгѣ Роман. Борисоглѣбск. у.).

Клементьева Раиса Михайловна, см. Асенева.

Клементьева Серафима Михайловна, см. Аркадія.

Клементьевъ Кириллъ Никтополіоновичъ, штабсъ-ротмистръ, р. 4 февраля 1822 † 29 января 1857 (С. Воздвиженское на Волгѣ Роман-Боригл. у.).

Кленовская Анастасія Максимовна, рожд. *Полубояринова*, жена коллежскаго ассессора, † 23 января 1843, на 49 г. (Пог. Дмитровы Горки Порхов. у.).

«Въ 1778 году мѣс. марта 9 дня представился рабъ Божій строитель священно-іеромонахъ Клеопа, противъ сей надписи лежитъ тѣло, а житія его отъ роду было 64 года» (Введенская Островская пустынь Покров. у.; надгробная плита, взятая изъ стѣны прежняго Введенскаго храма, находится въ нишѣ въ южной стѣнѣ новаго Введенскаго храма; «новый храмъ, хотя построенъ на мѣстѣ прежняго, но гораздо обширнѣе его, и потому могила о. Клеопы должна находиться внутри новаго храма; въ нишѣ у надгробной плиты поставлены св. иконы; предъ ними постоянно теплится лампада; приходящіе въ пустынь богомольцы всегда посѣщаютъ могилу старца-подвижника Клеопы, ставятъ предъ иконами свѣчи и служатъ паннихиды».—В. Добронравовъ, Введенская Островская Пустынь, 49—50).

Клеопатра (въ мірѣ Анна Семеновна) *Жеребцова*, монахиня, † 25 февраля 1827, 78 л. (Кашинъ, Срѣтенскій жен. монастырь).

Клеопина Клеопатра Павловна, дѣвица, † 15 февраля 1892, 74 л. (С. Молодилецъ Борович. у.).

Клеопина NN Михайловна, см. Вындомская.

Клеопинъ Арсеній Павловичъ, † 14 января 1847 (С. Молодилецъ Борович. у.).

Клеопинъ Иванъ Платоновичъ, капитанъ-лейтенантъ, † 14 марта 1856, 45 л. (Бѣлозерскъ, город. кладбище).

Клименко Алексѣй Петровичъ, священникъ, † 7 декабря 1905, 27 л., построившій церковь при дер. Муравьевѣ (Пог. Усмерскъ Бронниц. у.).

Клименко Андрей, см. Амвросій.

Климентовская Маргарита Ивановна. Безъ датъ. Съ мужемъ А. И. Климентовскимъ (С. Царицыно Москов. у., у южной стѣны трапезной церкви). **Климентовскій** Александръ Ивановичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, † 9 іюля 1882. Съ женою М. И. *Климентовской* (С. Царицыно Москов. у., у южной стѣны трапезной церкви).

Климентовъ Іоаннъ, см. Іона.

Святой Клименть Алфановь, см. Никита.

Климентъ, архимандритъ, настоятель (съ 1689, архимандритъ съ 1693 Корниліева Комельскаго монастыря, † 8 ноября 1709 (Корниліевъ Комельскій монастырь Грязовец. у.—Вологод. Епарх. Вѣд. 1883, № 3).

Климентъ, архіепископъ Новгородскій, † 22 мая 1299 (Новгородъ, въСофійскомъ соборѣ, въ Корсунской паперти.—Сборн. Новгор. О-ва Любит. Древности, I, 64).

Климова Софья Александровна, урожд. *Кондрацкая*, † 17 января 1891, 61 л. (С. Хлѣпенъ Зубцов. у.).

Климовичъ Каролина Карловна, † 25 іюня 1889, на 42 г. (С. Михалево Бронниц. у.).

Клириковъ Василій Іоанновичъ, діаконъ, † 30 апрѣля 1886, на 62 г. (С. Никольское Салтыковыхъ Яросл. у.).

Клириковъ Владиміръ Флегонтовичъ, протоірей, † 8 апрѣля 1896, на 82 г., священствовалъ при Ярославской Тихоновской церкви 51 г. и 6 мѣс. (Ярославль, въ оградѣ Тихоновской церкви).

Клириковъ Николай Михайловичъ, причетникъ Ярославской Срѣтенской церкви, † 17 февраля 1819 (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Клириковъ Николай Николаевичъ, членъ Училищнаго Совѣта при Св. Синодѣ, † 1895, 76 л. (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Клодть-фонь-Юргенсбургъ баронъ Александръ Петровичъ, полковникъ въ отставкѣ, р. 24 мая 1841 † 5 декабря 1902 (С. Чукавино Стариц. у.).

Клокачева Александра Дмитріевна, р. 6 мая 1803 † 15 мая 1887 (Пог. Каменка Великолуц. у.).

Клокачева Марія Никитична, см. Мусорская.

Клокачова Марія Николаевна, жена дѣйствительнаго статскаго совѣтника, р. 29 апрѣля 1839 † 18 іюля 1887 (Пог. Никольскій на Городищѣ Ржев. у., при Скорбященской церкви).

Клокачевъ Александръ Петровичъ, полковникъ, † 1854 (Тверь, Смолен. кладбище).

Клокачовъ, Алексѣй Павловичъ, гвардіи подпоручикъ. Безъ датъ (Пог. Никольскій на Городищѣ Ржев. у., при Скорбященской церкви).

Клокачовъ Алексъй Петровичъ. Безъ датъ (С. Бойня Зубцов. у.).

«Генералъ-губернаторъ Вицъ-адмиралъ Алексѣй Өедотовичъ **Клокачевъ**, скончался 1823-го года генваря 2-го дня, на 55-мъ году отъ рожденія» (Вологда, Духовъ монастырь, въ паперти соборной церкви.—Савваитовъ, Описаніе Вологод. Спасо-Каменнаго Духова монастыря, 33).

Клокачовъ Алексѣй Өедотовичъ, † 2 февраля 1894 (С. Городокъ Новоладож. у.).

Клокачевъ Василій Николаевичъ, гвардіи капитанъ, р. 16 октября 1834 † 9 ноября 1889 (Пог. Каменка Великолуц. у.).

Клокачовъ Дмитрій Петровичъ. Безъ датъ (С. Бойня Зубцов. у.).

Клокачевъ Иванъ Герасимовичъ. Безъ датъ (Бѣжаницкій погостъ Новоржев. у.— Сб. Біогр. Кавалергардовъ, II, 143).

Клокачевъ Николай Петровичъ, р. 1787 † 1863 (Пог. Каменка Великолуц. у.).

Клокачовъ Павелъ Өедотовичъ, статскій совѣтникъ, р. 9 іюня 1774 † 26 ноября 1849 (Пог. Никольскій на Городищѣ Ржев. у., при Скорбященской церкви).

Клокачовъ Петръ Павловичъ, гвардіи штабсъ-капитанъ, п. 7 марта 1818 † 2 марта 1878 (С. Бойня Зубцов. у.).

Клопскій Михаилъ Александровичъ, врачъ, † 31 января 1900 (Тверь, молен. кладбище).

Клотъ Александра Владиміровна рожд. *Квашниа-Самерина*, р. 24 япрѣля 1800 † 8 октября. 1890 Съ мужемъ А. Р. *Клотамъ* (С. Теребня Борович. у.).

Клотъ Александръ Андреевичъ, полковникъ Гродненскаго полка, р. 28 августа 1828 † 23 сентября 1869 (С. Теребня Борович. у.).

Клоть Екатерина Андреевна, † 9 апръля 1913 (С. Теребня Борович. у.).

Клочкова Анна Матвѣевна, урожд. *Волкова*, † 29 августа 1861, на 26 г. (Островъ Псков., Мироносиц. кладбище).

Клочковъ Илья Ильичъ, р. 17 іюля 1825 † 24 января 1894 (Островъ Псков., Мироносиц. кладбище).

Клочковъ Илья Ильичъ, р. 17 іюля 1825 † 24 января 1894 (Островъ Псков., Мироносиц. кладбище).

фонъ-**Клугенъ** Александръ Львовичъ, полковникъ, р. 1803 † 31 мая 1877 (Пог. Чижевскій Крестец. у.).

фонъ-**Клугенъ** Анна Ильинична, урожд. *Трофимова*, р. 11 ноября 1818 † 11 марта 1899 (Пог. Чижевскій Крестец. у.).

фонъ-**Клугенъ** Марія Александровна, дѣвица, † 17 апрѣля 1860, 17 л. (Пог. Чижевскій Крестец. у.).

Клущанцевъ Василій Петровичъ, купецъ, съ женою Мароою и «сродниками». Безъ датъ (Старица, город. кладбище, подъ главнымъ храмомъ, построеннымъ В. П. Клушанцевымъ).

Клыковъ Николай Яковлевичъ, статскій совѣтник, инспекторъ народныхъ училищъ, † 21 сентября 1895 (Тверь, Смолен. кладбище).

Ключарева, см. Персида.

Ключаревъ Александръ Петровичъ, коллежскій ассессоръ, помѣщикъ, р. 1784 † 13 августа 1846 (Махринская подмонастырская слобода Александров. у. Вадим., при Сергіевской церкви).

Ключаревъ Алексѣй, см. Анастасій.

Ключаревъ Іосифъ Петровичъ, протоіерей (отецъ Амвросія, архіепископа Харьковскаго), † 29 апрѣля 1855, 63 л., служилъ при Преображенской церкви г. Александрова 41 г. и 5 мѣс. Съ сыномъ П. І. *Ключаревымъ* (Александровъ Владим., при Преображенской церкви).

Ключаревъ Левъ Дмитріевичъ, священникъ, † 10 января 1882, 89 л.; былъ въ должности священника $47\frac{1}{2}$ л. и за штатомъ $21\frac{1}{2}$ л. (С. Елпатьево Переслав. у. Владим.).

Ключаревъ Петръ Васильевичъ, † 15 сентября 1899, священствовалъ при церкви с. Щеглятьева 43 г. (С. Щеглятьево Серпухов. у.).

Ключаревъ Петръ Іосифовичъ, священникъ, † 4 апрѣля 1869, священствовалъ 29 л., при Преображенской церкви г. Александрова 14 л. Съ отцомъ І. П. *Ключаревымъ* (Александровъ Владим., при Преображенской церкви)

Ключаревъ Өеодоръ Ивановичъ, коллежскій секретарь. Безъ датъ (С. Спасъ-Михнево Бронниц. у.).

Клюшниковъ Петръ Николаевичъ, купецъ, † 21 апрѣля 1899, въ 6 ч вечера С. Новописцово Кинешем. у., при Петропавловской церкви, имъ построенной).

Кнорре Надежда Капитоновна, † 16 октября 1879 (при Краснянской церкви Борович. у.).

Кнорре Өедоръ Карловичъ, † 12 ноября 1856, на 57 г. (при Краснянской церкви Борович. у.).

Кноррингъ Александра Дмитріевна, см. Фошъ.

Княжнинъ Борисъ Викторовичъ, † 1743 (Новгородъ, Антоніевъ монастырь, въ паперти соборной церкви).

«На семъ мѣстѣ покоится прахъ чиновника 10 класса Николая Яковлевича Княжнина, кончилъ жизнь 1846 г. апрѣля 4 дня, на 41 году» (Пог. Ново-Богородицкій Великолуц. у.).

Княжнинъ Павлинъ Николаевичъ, мировой судья, р. 3 декабря 1834 † 2 сентября 1881 (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Княжнины. Безъ именъ и датъ (Новгородъ, Антоніевъ монастырь, въ паперти соборной церкви).

Князева Александра Степановна. Безъ датъ. Съ А. С. *Князевымъ* (Псковъ, Дмитров. кладбище. – Сообщ. П. А. Россіевъ).

Князевъ Александръ Сергѣевичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ. Безъ датъ. Съ А. С. *Князевой* (Псковъ, Дмитров. кладбище. – Сообщ. П. А. Россіевъ).

Князевъ Викторъ Степановичъ, † 26 марта 1906, на 46 г. (Псковъ, Дмитров. кладбище.-Сообщ. П. А. Россіевъ).

Князевъ Дмитрій Александровичъ, статскій совѣтник, † 1882 (Коломна, Ново-Голутвинъ монастырь).

Кобелевъ Петръ Гавриловичъ, городской голова, Безъ датъ (Тверь, Смолен. кладбище).

Кобелевы. Безъ именъ и датъ (при Молвотицкой Благовѣщенской церкви Демянск. у.).

Коблей Генріетта Александровна, см. Мордвинова.

Кобозевъ Евграфъ Николаевичъ, генералъ-лейтенантъ, † въ Варшавѣ 10 октября 1912 (Пос. Колпино Царскосел. у. – Новое Время).

Кобылина Александра Николаевна, рожд. *Колебякина*. Безъ датъ. Съ мужемъ М.О. и сыномъ И.М. *Кобылиными* (С. Аминево Нерехт. у.).

Кобылина Александра Өедотовна, «подполковница», р. 5 ноября 1750 † 17 декабря 1812 (Пог. Званскій Тихвин. у.).

Кобылина Анна Ивановна, урожд. *Ламбъ*, вдова штабсъ-капитана, по первому мужу *Васькова*. Безъ датъ (С. Петрилово Костром. у.).

«Преставися раба Божія Евфимія Ивановна въ лѣто отъ Христа 1756 года сентября 27 числа пополудни въ 7 часу, поживе лѣто отъ роду 42 и пять дней, въ замужествѣ за ассессоромъ Никифором Кобылинымъ 21 года. Погребена на семъ мѣстѣ» (Пог. Званскій Тихвин. у.).

Кобылина Екатерина Өедотовна, «родительница настоятеля архимандрита Владиміра», р. 19 сентября 1781 † 14 января 1870 (Тихвинъ, Богородицкій монастырь, въ паперти Успенского собора).

Кобылина Марія Васильевна, † 22 марта 1899, на 82 г. (Тихвинъ, Богородицкій монастырь, въ паперти Успенского собора).

Кобылина Ольга Михайловна, см. Палицына.

Кобылинъ Александр Васильевичъ, р. 15 сентября 1811 † 17 мая 1851 (Пог. Званскій Тихвин. у.).

Кобылинъ Алексѣй Васильевичъ, 19 декабря 1873, на 66 г. (Тихвинъ, Богородицкій монастырь, въ паперти Успенского собора).

Кобылинъ Василій Дмитріевичъ, коллежскій совѣтникъ, р. 13 іюня 1775 † 7 марта 1822 (Пог. Званскій Тихвин. у.).

Кобылинъ, см. Владиміръ.

Кобылинъ Дмитрій Никифоровичъ, полковникъ, р. 17 октября 1747 † въ С.– Петербургѣ 10 февраля 1808 (Пог. Званскій Тихвин. у.).

Кобылинъ Иванъ Михайловичъ, штабсъ-капитанъ и кавалеръ, р. 31 октября 1781 † 13 мая 1833. Съ родителями М.О. и А.Н. *Кобылиными* (С. Аминево Нерехт. у.).

Кобылинъ Михаилъ Осиповичъ, премьеръ-маіоръ. Безъ датъ. Съ женою А.Н. *Кобылиной* (С. Аминево Нерехт. у.).

«Преставися рабъ Божій коллежскій ассессоръ Никифоръ Өедоровичъ Кобылинъ въ лѣто отъ Христа 1739 году сентября 25 числа по утру въ 8 часу, поживе въ мірѣ 80 лѣтъ, 3 мѣсяца и 23 дни,.. на семъ мѣстѣ погребено честное тѣло его» (Пог. Званскій Тихвин. у.).

Кобылкинъ Николай Васильевичъ, дѣйств. статскій совѣтникъ, членъ Владимірскаго Окружнаго Суда, р. 6 апрѣля 1842 † 13 ноября 1905 (Владиміръ, Князь-Владимір. кладбище).

Ковалевская Анна. Безъ датъ. Съ мужемъ І. *Ковалевскимъ* (Пог. Дмитровы Горки Порхов. у.).

Ковалевскій Василій Өедоровичь. Безь дать (С. Завидово Ржев у.).

Ковалевскій Георгій николаевичъ, военный врачъ, † 9 апрѣля 1889 (Псковъ, при Алексіевской церкви).

Ковалевскій Іоаннъ. Безъ датъ. Съ женою А. *Ковалевской* (Пог. Дмитровы Горки Порхов. у.).

Ковалевскій Константинъ Николаевичъ, священникъ Псковской Алексіевской церкви, † 10 августа 1908 (Псковъ, при Алексіевской церкви).

Ковалевскій Николай, священникъ погоста Рождества Опочец. у., † 1902 (Псковъ, при Алексіевской церкви).

Ковалевскій Семенъ Николаевичъ, дворянинъ, † 20 декабря 1908, на 84 г. (Пог. Дмитровы Горки Порхов. у.).

Ковалевъ Александръ Семеновичъ, протоіерей, настоятель Романовскаго (Крестовоздвиженскаго) собора, † 6 мая 1894, 71 г. (Романовъ-Борисоглѣбскъ. Троицкое кладбище).

Ковалевъ Евлампій Фавстовичъ, священникъ, кандидатъ Моск. Дух. Академіи, преподаватель Ярославской семинаріи, законоучитель Ярославскаго женскаго училища, † 1 января 1887, 42 л. (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Ковалевъ Өедоръ Алексѣевичъ, отставной артиллеріи генералъ-маіоръ, † 15 августа 1871, 71 г. (Архангельскъ, Архангельскій монастырь).

Ковальковский Константинъ Петровичъ, профессоръ Варшавскаго Университета, р. 29 марта 1854 † 17 августа 1899 (С. Аванасово Костром. у.).

Кованько Алексѣй Алексѣевичъ, † 4 ноября 1912 (С. Устье Борович. у.-Новое Время).

Кованько Евдокія Дмитріевна, † въ сентябрѣ 1912 (Боровичи.-Новое Время.

Кованько Наталія Аполлоновна, рожд. *Волкова*, † 23 января 1893, 77 л. (С. Горинское Роман.-Борисогл. у.).

Коведяева Евдокія Семеновна, помѣщица, † 29 августа 1854, 65 л. (С. Вселуки Осташков. у.).

Коведяевъ Петръ Семеновичъ, артиллеріи поручикъ м кавалеръ, † 1846, 56 л. (С. Аполецъ Демянск. у.).

Ковровъ князь Андрей Васильевичъ, † 7049 (Пог. Вороначъ Опочец. у.– Токмаковъ И., Истор. Стат. Описаніе г. Коврова, 2; Изв. Рус. Генеалог. О–ва, 1, 81).

Ковровъ князь Василій Андреевичъ, бывший намѣстникъ Великопермскій, † 7039 (Ковровъ, на кладбищѣ.-Опис. Владим. Епархіи, V, 146).

Ковырневъ Василій Ильичъ, коллеж. ассессоръ, † 24 февраля 1882 (Пог. Никольское на Сендегѣ Кинешем. у.).

Кожевникова Александра Владиміровна, † 12 іюня 1824 † 17 февраля 1898 (Пог. Козловичи Псков. у.).

«Въ лето отъ сотворенія міра 7237, а отъ Рождества Христова 1729 іюня 26 дня преставися раба Божія Анна Ивановна дочь Никитина *Готовцева*, а жена капитана Герасима Яковлевича **Кожевникова**, а погребено тѣло ея на семъ мѣстѣ» (С. Троицкое на Ликургѣ Буйск. у., при Троицкой церкви.–Костром. Старина, 1, 47).

Кожевникова Екатерина Александровна, дѣвица, † 7 февраля 1907. Съ матерью М.А. *Кожевниковой* (С. Змѣйское Новгород. у.).

Кожевникова Марія Антоновна, рожд. *Котомина*, жена дѣйств. статскаго совѣтника, † 7 августа 1887, на 73 г. Съ дочерью Е.А. *Кожевниковой* (С. Змѣйское Новгород. у.).

Кожевникова Наталія Александровна, см. Сиверсъ.

Кожевниковъ Александръ Павловичъ, дѣйствительный статскій совѣтник, р. 1807 † 1875 (С. Антоновское Новгород. у.).

Кожевниковъ Александр Петровичъ, членъ Государственной Думы, † 3 мая 1909 (Рыбинскъ, Георгіев. кладбище).

Кожевниковъ Өеодоръ Өеодоровичъ, «блаженный», † 31 января 1865, 66 л. (Старая Русса, Преображенскій монастырь).

«Лѣта 7187 (1678) декабря въ 31 день преставися раба Божія Агрипина, во инокиняхъ схимница Анна, жена Ивана Андреевича **Кожина**» (С. Кожино Кашин. у., подъ церковью. – И.А. Виноградовъ, Экскурсія въ село Кожино, 9).

Кожина Анна Александровна, дѣвица. Безъ датъ. Съ Н.А. *Кожинымъ* (С. Тихвино–Никольское Рыбинск. у., на паперти).

Кожина Анна Николаевна, «штабсъ-капитанша», р. 14 февраля 1794 † 6 сентября 1873 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Кожина Вѣра Дмитріевна, р. 11 сентября 1825 † 24 ноября 1894 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

«121 году преставися раба Божія Екатерина Андреевна дочь Борисивича Кожина» (С. Кожино Кашин. у., подъ церковью. – И.А. Виноградовъ, Экскурсія въ село Кожино, 8).

Кожина Екатерина Димитріевна, дѣвица, р. 24 декабря 1818 † 24 мая 1891 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Кожина Екатерина Николаевна, урожд. *Тишинина*, «коллежская совѣтница», † 13 февраля 1893, на 74 г. (Югская Дороөеева пустынь Рыбинск. у.).

Кожина Екатерина Петровна, урожд. *Протасьева*, «гвардіи поручица», р. 3 августа 1795 † 16 августа 1858 (по другому списку, 15 августа 1859), (С. Восново Бѣжец. у.).

«Елена **Кожина**, изъ роду *Яхонтовыхъ*, супруга Преп. Макарія Калязинскаго» (С. Кожино Кашинск. у., въ церкви Рождества Богородицы, въ придѣлѣ Преп. Макарія Калязинскаго. – И.А. Виноградовъ, Экскурсія въ село Кожино, 8).

Кожина Елизавета Александровна, см. фонъ-Рейтеръ.

Кожина Елизавета Іосифовна, см. Евсюкова.

Кожина Зинаида Николаевна, дѣвица, † 20 февраля 1873 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

«Ирина **Кожина**, супруга Василія Ананьевича, родительница Преп. Макарія Калязинскаго» (С. Кожино Кашин. у., въ церкви Рождества Богородицы, въ придѣлѣ Преп. Макарія Калязинскаго. – И.А. Виноградовъ, Экскурсія въ село Кожино, 7–8).

«Лѣта 7137 (1629) августа въ 25 день на память святаго апостола Варооломея преставися раба Божія Ксенія Иванова жена Андреевича **Кожина**» (С. Кожино Кашин. у., подъ церковью. – И. А. Виноградовъ, Экскурсія въ село Кожино, 9).

Кожина Надежда Александровна, см. Клементьева.

Кожина Надежда Александровна, см. Клементьева.

Кожина Настасья Михайловна, урожд. *Волынская*, † 28 мая 1819, 47 л. (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Кожина Наталія Димитріевна, дѣвица, р. 6 декабря 1823 † 12 іюля 1898 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Кожина Софія Димитріевна, † 16 декабря 1874 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

«Лѣта 7121 (1612) декабря въ 23 день, на память святыхъ мученикъ иже въ Критѣ, преставися раба Божія Татьяна Андреева жена Борисовича **Кожина**» (С. Кожино Кашин. у., подъ церковью. – И. А. Виноградовъ, Экскурсія въ село Кожино, 8).

Кожинъ Александръ Дмитріевичъ, отставной штабсъ-ротмистръ Кавалергардскаго полка, р. 1 октября 1826 † 31 іюля 1909 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Кожинъ Александръ Осиповичъ, коллежскій совѣтник, р. 1746 † 12 іюня 1823 (С. Кривецъ Мышкин. у., подъ алтаремъ лѣтней церкви).

«Василій Ананьевичъ **Кожинъ**, родитель Преп. Макарія Калязинскаго» (С. Кожино Кашин. у., въ церкви Рождества Богородицы, въ придѣлѣ Преп. Макарія Калязинскаго. – И.А. Виноградовъ, Экскурсія въ село Кожино, 7).

Кожинъ Григорій Васильевичъ, см. Геннадій.

Кожинъ Дмитрій Александровичъ, штабсъ-капитанъ, р. 28 іюля 1783 † 14 января 1827 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Кожинъ Дмитрій Петровичъ, гвардіи штабсъ-ротмистръ, † 14 ноября 1883 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Кожинъ Иванъ Александровичъ, штабсъ-капитанъ, р. 17 апрѣля 1776 † 13 марта 1813 (С. Кривецъ Мышкин. у., подъ алтаремъ лѣтней церкви).

Кожинъ Иванъ Антоновичъ, † 26 сентября 1873, 38 л. (Бѣлозерскъ, город. кладбище).

Кожинъ Иванъ Никитичъ, подполковникъ, † 15 августа 1814, 65 л. (С. Глинѣево Бѣжец. у.).

Кожинъ Иванъ Николаевичъ, гвардіи штабсъ-ротмистръ, р. 22 января 1807 † 23 марта 1853 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Кожинъ Іосифъ Никитичъ, гвардіи поручикъ, р. 3 апрѣля 1761 † 18 января 1835 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Кожинъ Матөей Васильевичъ, см. Преп. Макарій.

«Подъ симъ памятникомъ положено тѣло коллежскаго ассессора и кавалера Николая Александровича Кожина; родился 1786 года февраля 19 дня, скончался

1816 17 апръля. Житія его было 30 лътъ. Въ военную службу поступилъ 1798 года, въ статскую перешелъ въ 1804 году; потомъ былъ

во временномъ Ярославскомъ ополченіи; былъ при осадѣ г. Данцига и кончилъ службу въ 1814 году». Съ А. А. Кожиной (С. Тихвино-Никольское Рыбинск. у. на паперти).

Кожинъ Николай Іосифовичъ, † 26 мая 1876 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Кожинъ Николай Осиповичъ, р. 5 декабря 1763 † 16 декабря 1820 (Калязинъ, Троицкій монастырь).

«2 ... году сентября въ 23 день преставися рабъ Божій Павелъ Сте-пеновичъ **Кожинъ**» (С. Кожино Кашин. у., подъ церковью. – И. А. Виногра-довъ, Экскурсія въ село Кожино, 9).

Кожинъ Петръ Артамоновичъ, генералъ-маіоръ, бывшій Порховскій предводитель дворянства, р. 1800 † 4 февраля 1864 (С. Бѣльское Устье Порхов. у. - Сборн. Біогр. Кавалергардовъ, III, 310).

Кожинъ Петръ Николаевичъ, лейбъ-гвардіи Кавалергардскаго полка отставной полковникъ, † 22 декабря 1850, на 50 г. (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Кожинъ Петръ Павлоаичъ, Владимірскій губернскій предводитель дворянства, р. 8 апрѣля 1829 † 8 сентября 1890. «Петру Павловичу Кожину благодарное дворянство Владимірской губерніи» (Гороховецъ, Николаевскій монастырь).

«199 (1691) году априлія въ 1 день преставися рабъ Божій Степанъ Ивановичъ Кожинъ» (С. Кожино Кашин. у., подъ церковью. – И. А. Виногра-довъ, Экскурсія въ село Кожино, 9).

Кожинъ Яковъ Никитичъ, р. 22 октября 1753 † 9 апрѣля 1826 (Ка-лязинъ, Троицкій монастырь).

Кожухова Евдокія Николаевна, вдова тайнаго совѣтника, † 5 іюня 1908, 82 л. (С. Губино Калязин. у.).

Кожухова Елена Алексѣевна, дочъ дѣйствительнаго статскаго совѣт-ника, † 15 марта 1899, 82 л. (С. Губино Калязин. у.).

Кожухова Марія Николаевна, вдова дѣйствит. статскаго совѣтника, † 19 октября 1910, 74 л. (С. Губино Калязин. у.).

Кожуховъ Александръ Алексѣевичъ, дѣйствительный статскій совѣт-ник, † 23 августа 1895, 67 л. (С. Губино Калязин. у.).

Козаринова Юлія Владиміровна, † 26 октября 1904. «Миръ праху тво-ему, возлюбленная о Господъ» (при Покровской на Удгодъ церкви Буйск.у.).

Козариновы, см. также Казариновы.

Козлова Анна Александровна. Безъ датъ. Съ мужемъ И.З. *Козловымъ* (Пог. Рождественскій въ Тепломъ Стану Ржев. у., подъ церковью).

Козлова Валентина Николаевна, р. 4 сентября 1872 † 1 іюля 1908 (С. Мелково Твер. у.).

Козлова Екатерина Дмитріевна. Безъ датъ. (Пог. Рождественскій въ Тепломъ Стану Ржев. у.).

Козлова Екатерина Іосифовна, рожд. *Наркевичъ*, жена Александра Дмитріевича Козлова, † 28 апрѣля 1883, 55 л. (С. Страшевичи Стариц. у., подъ кладбищенской церковью).

Козлова Марія Александровна, см. Столпакова.

Козлова Марія Дмитріевна, дѣвица, р. 7 августа 1856 † 3 іюля 1871. Съ братьями Александромъ, р. 1852 † 1854, и Александромъ, р. и † 1868, и съ Н. А. *Козловыми* (Пог. Добрый Осташков. у.).

Козлова Марія Сергѣевна, рожд. *Орлова*, † 27 апрѣля 1911, 80 л. (С. Красково Москов. у., въ церкви, въ придѣлѣ Константина и Елены).

Козлова Мареа Ивановна, † 5 декабря 1766, 92 л. (Пог. Дубна Торопец. у.).

Козлова Надежда Александровна, см. Толстая.

Козлова Наталія Николаевна, «боярышня», р. 26 февраля 1885 † 26 декабря 1892 (С. Мелково Твер. у.).

Козлова Прасковья Степановна, «полковница», † 18 іюля 1829, на 79 г. (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Козлова Өекла Яковлевна, вдова подполковника, † 9 апрѣля 1771, 77 л. (Пог. Дубна Торопец. у.).

«Лѣта 7161 (1652) септемврія 21 числа преставися раба Божія Агриппина, въ схимъ Марөа, жена князь Михаила Козловскаго» (Ярославль, Спасо-Преображенскій монастырь [Архіерейскій домъ]. - Іеромонахъ Владиміръ, Ярославскій Спасо-Преображенскій монастырь, 98).

Козловская княгиня Вѣра Владиміровна, р. 21 апрѣля 1842 † 9 іюля 1907 (Ярославль, Леонтьев. кладбище).

Козловская княжна Ирина Михайловна, см. княгиня Барятинская.

«7153 (1645) февраля въ 26 день преставися р. б. княгиня Марія Петрова дочь Ивановича *Мусорской* князя Иванова жена Петровича **Козловскаго**, съ нею же положены Ивановы дѣти» (Псково-Печерскій монастырь, въ пещерѣ).

Козловская, см. Трифена.

Козловскій князь Василій Дмитріевичь, † 24 октября 1860, 42 л. (Пог. Воскресенскій въ Остромъ Конце Костром. у.).

«Лѣта 7149 (1641) марта 17 дня, на память Преподобнаго Алексія, Человѣка Божія, преставися рабъ Божій князь Михаило Григорьевичъ Козловской» (Ярославль, Спасо-Преображенскій монастырь [Архіерейскій домъ]. - Іеромонахъ Владиміръ, Ярославскій Спасо-Преображенскій монастырь, 98).

Козловскій Александръ Михайловичъ, † 2 марта 1902 (Псковъ, Іоанно-Предтеченскій жен. монастырь).

Козловскій Валеріанъ Стефановичъ, поручикъ, † 24 января 1876, 59 л. (С. Гульнево Дмитров. у. Моск.).

Козловскій Николай Стефановичъ, маіоръ, † 22 сентября 1872, 62 л. Съ В. С. *Козловскімъ* и Е. С. *Лани* (С. Гульнево Дмитров. у. Моск.).

Козловскій Николай Терентьевичъ, коллежскій ассессоръ, † 2 марта 1869, 70 л. (Староладожскій Успенскій жен. монастырь Новоладож. у.).

Козловскій Павелъ Ивановичъ, дворянинъ, † 2 іюня 1875, 75 л. (С. Максатиха Бѣжец. у.).

Козловскій Савва Александровичъ, артиллеріи подполковникъ, † 12 мая 1905 (Серпуховъ, Владычній жен. монастырь, на второмъ кладбищѣ).

Козловъ Александръ Дмитріевичъ, штабсъ-ротмистръ, р. 13 января 1806 † 2 ноября 1858 (С. Рясна Стариц. у.).

Козловъ Алексѣй Ивановичъ, † 4 іюля 1869, на 51 г. (Калязинъ, Троицкій монастырь).

Козловъ Василій Андреевичъ, «9 класса кавалеръ», служившій въ Артиллерійскомъ департаментѣ Военнаго министерства, † 9 сентября 1836, 35 л., службы его было 21 г. и 8 мѣс. (С. Перстно Крестец. у.).

Козловъ Василій Герасимовичъ, начальникъ Архангельскаго торгово-мореходнаго училища, † 1907, 67 л. (Архангельскъ, Соломбал. кладбище).

Козловъ Василій Осиповичъ, Вологодскій купецъ, † 21 августа 1873, 66 л., оставилъ каждой церкви г. Вологды по 1.500 р. (Вологда, Богородиц. кладбище).

Козловъ Иванъ Дмитріевичъ, † 1890 (Пог. Рождественскій въ Тепломъ Стану Ржев. у.).

Козловъ Иванъ Захаровичъ. Безъ датъ. Съ женою А. А. *Козловой* (Пог. Рождественскій въ Тепломъ Стану Ржев. у., подъ церковью, имъ построенной).

Козловъ Іаковъ Семеновичъ, отставной маіоръ, † 27 іюня 1765, 55 л. (Пог. Дубна Торопец. у.).

Козловъ Константинъ Ивановичъ, коллеж. ассессоръ, † 24 ноября 1873 (при Воскресенской Сясьской церкви Тихвин. у.).

Козловъ Николай Александровичъ, р. 3 мая 1839 † 28 февраля 1898 (С. Мелково Твер. у.).

Козловъ Николай Павловичъ, дворянинъ Тульской губерніи, † 12 фев-раля 1897, 44 л. (Архангельскъ, город. кладбище).

Козловъ Николай Петровичъ, р. 10 ноября 1828 † 24 января 1872 (Владиміръ, Князь-Владимір. кладбище).

«Подъ симъ камнемъ положено тѣло стстскаго совѣтника Николая Семенова **Козлова**. Былъ столько счастливъ, что удостоился служить въ Бозѣ почившей Великой Императрицѣ Екатеринѣ Второй камердинеромъ 33 года отъ рожденія ему было 76 лѣтъ, 2 мѣсяца, 7 дней; скончался 1806 года іюня 22 дня» (С. Тарычево Подольск. у. Моск.).

Козловъ Нилъ Александровичъ, подпоручикъ, р. 1818 † 1847. (Съ М.Д. А.Д. и А.Д. *Козловыми* (Пог. Добрый Осташков. у.).

«7088 (1580) февраля въ 11 день преставися р. б. Павелъ Васильевъ сынъ служка Печерскаго монастыря Ивана старца **Козлова**» (Псково-Печерскій монастырь, въ пещерѣ).

Козловъ Өеодоръ Семеновичъ, гвардій прапорщикъ. Безъ датъ. (Пог. Вадивцево Холм. у. Псков., подъ церковью).

«На семъ мѣстѣ покоится прахъ рабы Божіей болярыни Агриппины Николаевны, супруги Владиміра Петровича Козлянинова, скончавшейся въ 1789 году іюня 8 дня; въ замужество вступила 1812 года феврвля 19 дня, скончалась 1821 года октября 30 дня, оставивъ по себѣ двахъ дочерей Марію и Надежду. Усердіемъ ея воздвигнутъ сей храмъ во имя Тихвинской Божіей Матери и по кончинѣ ея уже доконченъ. Миръ праху твоему – душѣ покой небесный» (при Городищенской церкви Борович. у.).

Козлянинова Александра Николаевна, урожд. княжна *Вадбольская*, † 3 ноября 1872, 74 л. (С. Коза Любим. у.).

Козлянинова Александра Петровна, † 22 августа 1829 (Пог. Кирилло-во Остров. у. Псков.).

Козлянинова Александра Яковлевна, † 24 сентября 1856 (Пог. Кирилло-во Остров. у. Псков.).

Козлянинова Варвара Николаевна, см. Львова.

Козлянинова Екатерина Николаевна, урожд. княжна *Ухтомская*, † 1854, на 23 г. (С. Коза Любим. у.).

Козлянинова Екатерина Павловна, дѣвица, † 1889 (Теребенская пустынь Вышневолоц. у.).

Козлянинова Екатерина Яковлевна, р. 1 марта 1829 † 10 іюля 1835. (при Сутокской церкви Борович. у.).

Козлянинова, см. Елена.

Козлянинова Елена Николаевна, см. Львова.

«На семъ мѣстѣ погребено тѣло рабы Божіей Маріи Тимоөеевны Козляниновой, родившейся отъ гвардіи капитана Тимоөея Өедоровича Тру-сова въ 1753 г. марта 25 числа, бракомъ сочеталась съ Петросъ Ивано-вичемъ Козляниновымъ 1769 г. мая 1 числа, въ замужествѣ жила 24 г. и 4 мѣс., овдовѣла 42 лѣтъ 1795 г. августа 31 числа, вдовѣла 28 л., 18 дней и 16 часовъ и скончалась безболѣзненно 1823 г. сентября 19 числа, по полудни въ 3 часу, отъ рожденія на 73 г. (sic), оставя по себѣ 6-хъ дѣтей въ совершеннолѣтіи» (при Морозовичской церкви Крестец. у.).

Козлянинова Меланія Михайловна. Безъ датъ. Съ мужемъ В. *Козляни-новымъ* (С. Старухино Борович. у.).

Козлянинова Надежда Константиновна, † 1869 (Новгородъ, Антоніевъ монастырь).

Козлянинова Параскева Артамоновна, урожд. *Квашнина–Самарина*, † 6 декабря 17..., 27 л. (С. Теребня Борович. у.).

Козляниновъ Александръ Ивановичъ, † 14 марта 1863 (С. Любытино Борович. у.).

Козляниновъ Владиміръ Петровичъ, надворный совѣтникъ, р. 15 ав-густа 1788 † 7 мая 1846 (при Кемецкой церкви Валдайск. у.).

Козляниновъ Всеволодъ. Безъ датъ. Съ женою М. М. *Козляниновой*. «Упокой, Господи, души усопшихъ рабовъ Твоихъ: Всеволода, Меланіи, Никиты, Гликеріи и сродниковъ ихъ. Прахъ Козляниновыхъ. Вѣчное поми-новеніе причта за право пользованія двумя стипендіями при Боровичскомъ духовномъ училищѣ» (С. Старухино Борович. у.).

Козляниновъ Всеволодъ Петровичъ, артилеріи маіоръ, р. 17 февраля 1787 † 4 сентября 1830 (С. Коза Любим. у.).

Козляниновъ Григорій Васильевичъ, поручикъ, † 1783, 70 л. (при Шегринской Николаевской церкви Борович. у.).

Козляниновъ Дмитрій Николаевичъ. Безъ датъ (при Сутокской цер. Борович. у.).

Козляниновъ Николай Всеволодовичъ, подполковникъ. Безъ датъ (С. Коза Любим. у.).

Козляниновъ Тимоөей Гавриловичъ, вице-адмиралъ, главный командиръ Архангельскаго порта, † 6 марта 1798, 58 л. (Архангельскъ, при кладбищенской церкви Св. Лаврентія).

Козляниновъ Яковъ Петровичъ, р. 28 апрѣля 1785 † 14 іюля 1861 (при Сутокской церкви Борович. у.).

Козляниновы, см. Алексъй Михайловичъ Балкъ.

Козлятьева Елизавета Ильинична, см. Нефедьева.

Козлятьевъ Өеодоръ Ильичъ, генералъ-лейтенантъ. Безъ датъ. Съ сестрою Е. И. *Нефедьевой* и кн. В. А. *Голицыной* (С. Хребтово Переслав. у. Владим.).

Козодавлевъ Степанъ Васильевичъ, подполковникъ, † 13 января 1730, 56 л. и 9 мѣс. (Тихвинъ, Богородицкій монастырь, въ паперти Успенскаго собора).

Козырева Марія, младенецъ. Безъ датъ.

«Родилась ты лѣтней порой – Подъ нѣжную пѣснь соловья, Жила ты недолго на свѣтѣ – Какъ только стемнѣла листва, Увяла какъ ландышъ въ букетѣ, Уснула на вѣки, дитя! Схоронили – жъ осенней порой, Подъ шумъ уже голых вѣтвей, Скончалась ты тихою смертью Съ природою вмѣстѣ – любимой тобой!»

(Ярославль, Леонтіев. Кладбище.-Труды Яр. Арх. Ком., III, вып. 2, 244).

Козыревъ Матвѣй Алексѣевичъ, (писатель изъ народа), † 9 октября 1912 (С. Марьинка Бронниц. у.-Сообщ. П. А. Россіевъ).

Козыревъ Николай Васильевичъ, коллеж. ассессоръ, р. 9 марта 1823 † 14 марта 1870 (Кострома Богоявленскій жен. монастырь. – Сообщ. П. А. Россіевъ).

Козыревъ Платонъ Тимоөеевичъ, коллежскій ассессоръ, учитель пѣнія Царскосельскаго училища дѣвицъ духовнаго званія. Безъ датъ (Тверь, Смолен. кладбище).

Козьминъ Семенъ Лукьяновичъ, «адмиралъ», † 17 марта 1899 (Старая Русса, Преображенскій монастырь).

Козьминыхъ, Новоторжскіе купцы (Торжокъ, въ оградѣ Старо-Вознесенской деревянной церкви).

Коковцева Аглаида Николаевна, рожд. *Страхова*. Безъ датъ. Съ мужемъ Н. В. *Коковцевымъ* (С. Горно-Покровское Борович. у., въ склепѣ подъ домовой Покровской церковью).

Коковцева Александра Дмитріевна, рожд. *Ильина*. Безъ датъ. Съ мужемъ В. Г. *Коковцевымъ* (С. Горно–Покровское Борович. у., въ склепѣ подъ домовой Покровской церковью).

Коковцева Елизавета Ивановна, † 4 іюля 1843 (при Левочской церкви Борович. у.).

Коковцева Елизавета Петровна. Безъ датъ. Съ мужемъ Г. М. *Коковцевымъ* (при Левочской церкви Борович. у.).

Коковцева Мароа Васильевна, см. Батюшкова.

Коковцевъ Григорій Михайловичъ, Новгородскій губернскій предводитель дворянства, р. 23 января 1808 † 18 февраля 1881. Съ женою Е. П. *Коковцевой* (при Левочской церкви Борович. у.).

Коковцевъ Василій Григорьевичъ. Безъ датъ. Съ женою А. Д. *Коковцевой* (С. Горно-Покровское Борович. у., въ склепѣ подъ домовой Покровской церковью).

Коковцевъ Михаилъ Григорьевичъ, младенецъ, † 21 іюля 1839 (при Левочской церкви Борович. у.).

Коковцевъ Михаилъ Григорьевичъ, «майоръ-капитанъ 2 ранга и кавалеръ», † 24 марта 1851, на 69 г. (при Левочской церкви Борович. у.).

Коковцевъ Николай Васильевичъ, инженеръ путей сообщенія. Безъ датъ. Съ женою А. Н. *Коковцевой* (С. Горно-Покровское Борович. у., въ склепѣ подъ домовой Покровской церковью).

Коковцевъ Николай Николаевичъ, инженеръ-технологъ, р. 1848 † 1899 (С. Горно-Покровское Борович. у., въ склепѣ подъ домовой Покровской церковью).

Кокоревъ Александръ Михайловичъ, городской голова г. Тотьмы. Безъ датъ (Тотьма, І. Богослов. кладбище).

Кокоревъ Михаилъ Ивановичъ, 1-й гильдіи купецъ. Безъ датъ (Тотьма, І. Богослов. кладбище).

Кокорина см. графиня Толстая.

Кокошкина Варвара Семеновна, † 17 іюня 1851, на 81 г. (С. Захарьино Новгород. у., подъ придѣльной Знаменской церковью).

«7086 (1677) октября 4 убіенъ въ Ливонской земли подъ городкомъ подъ Соунжемъ Юрьи Ивановъ сынъ Кокошкинъ» (Псково-Печерскій монастырь, въ пещерѣ).

Кокуевъ Рафаилъ Ивановичъ, купецъ. Безъ датъ (Ярославль, Леонтіев. кладбище.-Труды Яросл. Арх. Ком., III, 280).

Кокушкина Пелагія Петровна, потомств. почетная гражданка. † 8 января 1894, на 73 г. Съ сыномъ Д. П. *Кокушкинымъ* (Шуя, при Покровском соборѣ).

Ко(у)кушкинъ Гавріилъ Кузьмичъ, Юрьевскій 3-й гильдіи купецъ, † 24 мая 1811, на 52 г. Съ женою Т. А. *Кокушкиной*. «Что блага или зла душа ни сотворила, за все ей воздаетъ Вседѣтельная Сила. Напрасно мудрый мнитъ правдить себя отъ дѣлъ; дѣлъ много, вѣры нѣтъ; пустой блескъ, злой удѣлъ» (Юрьевъ-Польскій, Вознесенское кладбище).

Кокушкинъ Дмитрій Павловичъ, потомств. почетный гражданинъ, † 19 сентября 1894, на 53 г. Съ матерью П. П. *Кокушкиной* (Шуя, при Покровскомъ соборѣ).

Кокушкинъ Иванъ Григорьевичъ. С.-Петербургскій купецъ, «вѣрою правою и добрыми дѣлами украшенный», † 16 мая 1812, 70 л. (Коневскій монастырь Кексгольм. у.).

«Іисусъ Христосъ. Прочтите. Подъ симъ крестомъ и около креста по близости погребенъ купец, родители, сродники, Михаилъ Ивановичъ Кокушкинъ. Подъ симъ памятникомъ погребено тѣло купецкой жены Натальи Петровны Кокушкиной 25 августа 1814 года» (Юрьевъ-Польскій, Вознесенское кладбище).

Кокушкинъ Павелъ Дмитріевичъ, Шуйскій 1-й гильдіи купецъ, р. 1816 † 3 февраля 1886 (Шуя, при Покровскомъ соборѣ).

Колакутская Елена Максимовна, дочь лейбъ-гвардіи капитана, † 23 марта 1837 (С. Борисово Суздал. у.).

Колакутскій Максимъ Митрофановичъ, лейбъ-гвардіи капитанъ, † 2 мая 1855 (С. Борисово Суздал. у.).

Колбинъ Егоръ, капитанъ Семеновскаго полка, убитъ при взятіи Нотебурга 11 октября 1702 (Шлиссельбургъ, въ братской могилѣ).

Колебякина Александра Николаевна, см. Кобылина.

Колебякинъ, см. Филаретъ.

Колединскій Өеодоръ, см. Өеоктистъ.

Коленская Екатерина Борисовна, урожд. *Татилова*, † 29 марта 1900 (Пош. Козловичи Псков. у.).

Колеровъ Стефанъ Васильевичъ (по Біографич. Словарю Родосскаго, Дмитріевичъ), протоіерей Кашинскаго Воскресенскаго собора, магистръ богословія, ректоръ Кашинскихъ училищъ, † 1849 (Кашинъ, Сергіев. кладбище.-Родосскій А., Біографическій Словарь Студентовъ СПБ. Ак., 206).

Колесниковъ Тимоөей Емельяновичъ, почетный гражданинъ г. Вологды, р. 18 января 1829 † 6 мая 1899 (Вологда, Духовъ монастырь).

Колесницынъ Аванасій Прокопіевичъ, см. Самуилъ.

Колзаковъ Сергѣй Сергѣевичъ, † 28 іюля 1879 (Владиміръ, при Вознесенской церкви).

Колкуновъ Тимоөей Ивановичъ, капитанъ, † 4 января 1841, на 52 г. (Хутынскій монастырь Новгород. у.).

Колобовъ Корнилій Степановичъ, подполковникъ, † 1786 (Саввинъ Вишерскій монастырь Новгород. у.).

Кологривова Елизавета Лукинична, см. Бедряга.

Кологривова Надежда Григорьевна. Безъ датъ (С. Туровское Галиц. у.).

Колодко Петръ Алексѣевичъ, архитекторъ, † 1883 (Желтиковъ монастырь Твер. у.).

Колоколова Лидія Яковлевна, дочь коллежскаго ассессора, † 19 іюня 1907, 53 л. (С. Оковцы Осташков. у.).

Колоколовъ Александръ Георгіевичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ. Безъ датъ (при Бургинской церкви Крестец. у.).

Колоколовъ Алексій Петровичъ, протоіерей Георгіевской Общины сестеръ милосердія, р. 24 февраля 1836 † 29 января 1902 (Успенскій островъ Новоладож. у., въ склепѣ подъ устроенной имъ церковью при богоугодных учрежденіяхъ А. И. Скворцовой. – Синод. Церк. Вѣдом. 1902 г., №№ 6 и 7).

Колокольцова Марія, дочь подпоручика Ильи Александровича Колокольцова, † 15 марта 1870, 7½ мѣс. (С. Кезадры Вышневолоц. у.).

Колокольцовъ Владиміръ, сынъ дворянина Николая Ильича Колокольцова, † 18 іюня 1903, 6 мѣс. (С. Кезадры Вышневолоц. у.).

Колокольцовъ Иванъ Александровичъ, флота лейтенантъ, † 19 іюня 1868, 33 л. (С. Кезадры Вышневолоц. у.).

Колокольцовъ Илья Александровичъ, коллежскій ассессоръ, † 3 марта 1890, 52 л. (С. Кезадры Вышневолоц. у.).

Колокольцовъ Николай Александровичъ, контръ-адмиралъ, † 25 февраля 1891, 58 л. (С. Тихомандрицы Вышневолоц. у.).

Колокольцовъ Нилъ, сынъ флота капитана и кавалера Александра Васильевича Колокольцова, † 10 мая 1841, 9 л. (С. Кезадры Вышневолоц. у.).

Колокольцовъ Серапіонъ, священникъ, † 1 іюля 1902, священствовалъ 40 л. (С. Семеновское Яросл. у.).

Колосова, младенецъ. Безъ имени и датъ.

«О безжалостная смерть, Меня лишила ты дѣтей- И заставила скорбѣть, Смотря на прочихъ матерей!»

(Ярославль, Леонтіев. кладбище.-Труды Яр. Арх. Ком., III, вып. 2, 239).

Колосовская Елизавета Васильевна, жена дѣйствительнаго статскаго совѣтника, † 12 ноября 1896, 51 г. (Старица, город. кладбище).

Колосовскій Павелъ Дмитріевичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, директоръ училищъ Варшавской губерніи, † 1902 (С. Щеглятьево Стариц. у.).

Колосовъ Арсеній Алексѣевичъ, священникъ 146-го пѣхотнаго Царицынскаго полка, † 30 іюня 1814, на 95 г. (Псковъ, Димитріевское кладбище).

Колосовъ Іоаннъ Михайловичъ, протоіерей Новоторж. собора, † 17 декабря 1893, 55 л. (Торжокъ, Богослов. кладбище).

Колосовъ Лаврентій Васильевичъ, коллежскій ассессоръ, † 1850 (Тверь, Смолен. кладбище).

Колосовъ Николай Павловичъ, титулярный совѣтникъ, † 62 л. Безъ датъ (Тверь, Смолен. кладбище).

Клотинскій Михаилъ Михайловичъ, генералъ-маіоръ и кавалеръ, «былъ въ 15 военныхъ кампаніяхъ., начальствовалъ въ Шлиссельбургской крѣпости 9 лѣтъ», р. 6 сентября 1776, воспитывался въ 1 Кадетскомъ корпусѣ, «служилъ отечеству въ артиллеріи 42 года», † 15 апрѣля 1836 (Шлиссельбургъ, за алтаремъ крѣпостной Предтеченской церкви).

Колпаковъ Іоаннъ Матөіевичъ, см. Іеронимъ.

Колпашниковъ Василій Исидоровичъ, Шуйскій 1-й гильдіи купецъ, «вотчины князя Меньшикова управляющій», † 22 мая 1866, 64 л. «Онъ не безъ пользы жилъ, трудился. Свидѣтель храмъ здѣсь передъ нимъ. Какъ человѣкъ, онъ съ жизнью бился, и много бѣдъ случалось съ нимъ» (С. Дунилово Шуйск. у., при Покровской церкви).

Колтовская Анна Алексвевна, см. Дарія.

Колтовская Елизавета Николаевна, см. княгиня Трубецкая.

Колтовская Татьяна Степановна, «статская совѣтница», р. 1720 † 1766. Съ семействомъ *Головцыныхъ* (С. Пярдомля Тихвинъ. у.).

Колтовской Сергѣй Тимоөеевичъ, капитанъ, † 23 апрѣля 1857 (Муромъ, Спасскій монастырь).

Колтовской Степанъ Ивановичъ, см. Сергій.

Колтовской Өеодоръ Дмитріевичъ, † 11 декабря 1814 (Серпуховъ, Высоцкій монастырь).

Колтыпинъ Иванъ Николаевичъ, секретарь Тверской уголовной палаты, † 45 л. Безъ датъ (Тверь, Смолен. кладбище).

Колтыпинъ Николай Алексѣевичъ, надворный совѣтникъ, † 27 февраля 1908 (Тверь. Смолен. кладбище).

Колтыпинъ Сергій Петровичъ, протоіерей Богоявленскаго собора г. Весьегонска, р. 1 октября 1827 † 13 января 1901 (Весьегонскъ, соборное кладбище).

Колударова Евлампія Львовна, см. Церановичъ.

Колударова Любовь Львовна, дѣвица, † марта 1853, 68 л. (С. Ширятино Кашин. у.).

Колударовъ Левъ Ивановичъ, † 14 апръля 1845, 80 л. (С. Ширятино Кашин. у.).

Колчина Александра Тимоөеевна, † 8 сентября 1856, 19 л. и 5 мѣс., въ замужествѣ была 3 мѣс. и 4 дня (при Полновской церкви Демянск. у.).

Колчинскій Иванъ Степановичъ, генерал-маіоръ, † 1908 (Коломна Ново-Голутвинъ монастрырь).

Колычева Варвара, см. Варсонофія.

Колычева Екатерина Өеодоровна † 2 августа 1788 («по нѣкоторымъ даннымъ, похоронена въ Кашинскомъ Срѣтенскомъ монастырѣ». – І. Колоколовъ, Священникъ, Села Петровское–Знаменское и Никольское–Невѣрьево, 27).

Колычева Наталія Өеодоровна, см. баронесса Боде.

Колычева Наталія Өеодоровна, см. графиня Брюсъ.

Колычева Прасковья Александровна, по первому мужу *Алалыкина*, р. 7 октября 1747 † 12 марта 1815, въ 3 ч. пополудни. Съ мужьями: первымъ А. И. *Алалыкинымъ* и вторымъ Н. П. *Колычевымъ* (С. Дубяны Галиц. у., при Успенской церкви, ею построенной).

Колычевъ Александръ Тихоновичъ, протоіерей Преображенской церкви с. Богородскаго, † 10 сентября 1907, 70 л., священствовалъ 44 г. (С. Богородское Москов. у., на кладбищѣ, въ часовнѣ).

«7100 (1592) года маія въ 8 день преставтся рабъ Божій Григорій Семеновичъ Колычевъ» (С. Ворсино Подольск. у. Моск., въ придѣлѣ Филлипа Митрополита).

Колычевъ Іоаннъ Петровичъ, протодіаконъ канедральнаго собора, † 16 сентября 1898 (Тверь, Смолен. кладбище).

Колычевъ Михаилъ Өеодоровичъ, священникъ, служившій при церкви с. Студенца съ 1821 по 1861, † 20 марта 1876, 83 л. (С. Студенецъ-Поле Кашин. у.).

Колычевъ Николай Васильевичъ, штабсъ-капитанъ, р. 1808 † 25 марта 1876 (Кострома, Лазарев. кладбище.-Бояр. Родъ Колычевыхъ, изд. 1886 г., 402).

Колычевъ Николай Петровичъ, подполковникъ и кавалеръ, р. 23 октября 1743 † 3 января 1791. Съ женною П. А. *Колычевой* и первымъ мужемъ ея А. И. *Алалыкинымъ* (С. Дубяны Галиц. у.).

Колычевъ Тихонъ Матвѣевичъ, протоіерей, † 4 марта 1875, 70 л., прослужилъ при Петропавловской при рѣкѣ Клязьмѣ церкви 48 л. (въ притворѣ Петропавловской при рѣкѣ Клязьмѣ церкви Богород. у. Москов.).

Колычевъ Өеодоръ Андреевичъ, гвардіи сержантъ. Безъ датъ. (С. Петровское-Знаменское Корчев. у. – І. Колоколовъ, Священникъ, Села Петровское-Знаменское и Никольское-Невѣрьево, 27).

Колычевъ Өеодоръ Петровичъ, капитанъ, р. 6 апрѣля 1746 † 11 ноября 1790 (С. Лукино Звенигород. у. Моск. – Бояр. Род. Колычевыхъ, изд. 1886 г., 348–349).

«На семъ мѣстѣ подъ стѣною, по преданію, погребено тѣло Блаженнаго Благовѣрнаго Князя Угличскаго Өомы Симеоновича Колычева, княжившаго въ городѣ Угличѣ съ 1521-го года до смерти, послѣдовавшей въ 1550-мъ году. Князь сей довершилъ устройство въ семъ монастырѣ Успенскаго троеверхаго храма и создалъ въ городѣ Угличѣ нѣсколько другихъ храмовъ. Онъ подвизался въ дѣлахъ благотворенія людемъ и служенія Богу» (надпись [возобновленная] внутри Алексѣевской церкви Алексѣевскаго монастрыря о. Птоломеемъ; сравн. Ратшинъ, 552; см. «Родъ Колычевыхъ», № 10 стр. 22).

Колычевъ-Стенстуръ Степанъ Ивановичъ, бояринъ, † около 1561 (С Ворсино Подол. у. Моск.-Бояр. Родъ Колычевыхъ, изд. 1886, 55).

«На семъ мѣстѣ погребено тѣло Его Сіятельства отъ арміи подполковника князь Сергія Ивановича Кольцова-Масальскаго, который родился въ 1747 году сентября 17 дня. Кончина жизни его послѣдовала 1788-го года сентября 28 дня» (С. Горбово-Масальское Рузск. у., въ Смоленской церкви имъ построенной).

Колюбакина Екатерина Алексѣевна, † 22 марта 1849. Съ младенцемъ Ольгой *Колюбакиной*, р. 28 февраля † 3 марта 1867 (при Спасо-Слезкинской церкви Устюжен. у.).

Колюбакина Екатерина Николаевна, дѣвица. Безъ датъ (при Спасо-Слезкинской церкви Устюжен. у.).

Колюбакина Зинаида Ивановна, рожд. *Ушакова*, р. 27 января 1831 3 января 1870 (при Вѣницкой Воскресенской церкви Устюжен. у.).

Колюбакинъ Александръ Васильевичъ, р. 6 іюня 1796 † 24 августа 1860. Съ младенцемъ Маріей *Колюбакиной*, р. 24 сентября † 15 октября 1865 (при Спасо-Слезкинской церкви Устюжен. у.).

Колюбакинъ Александръ Николаевичъ, младшій врачъ Гатчинскаго Сиротскаго Института, † 27 декабря 1906 (при Спасо-Слезкинской церкви Устюжен. у.).

Колюбакинъ Николай Александровичъ, † 20 февраля 1911 (при Спасо-Слезкинской церкви Устюжен. у.).

Колюбакины, см. также Колибакины.

Колюпанова Елизавета Петровна, † 21 мая 1883 (Ипатіевскій монастырь Костром. у., на кладбищѣ).

Колюпановъ Нилъ Петровичъ, р. 27 сентября 1827 † 10 іюня 1894 (Ипатіевскій монастрырь Костром. у., на кладбищѣ).

Колюпановъ Петръ Николаевичъ, р. 25 мая 1783 † 21 сентября 1852 (Ипатіевскій монастрырь Костром. у., на кладбищѣ).

Колюпановы (Кулепановы). Безъ именъ и датъ (Ипатіевскій монастрырь Костром. у., между Троицкимъ и Рождественскимъ соборами. – Діевъ М., Ист. Опис. Костр. Ипат. Монастыря, 23).

Колясниковъ Я. Л. Безъ датъ. «Проживши въ городѣ Ярославлѣ съ малолѣтства и до 32 лѣтъ, жизнь свою провождалъ тихо-скромную и уважительную и въ военное турецко-дѣйствіе былъ взятъ въ ополченіе и въ далеких походахъ онъ находился одинъ годъ и два мѣсяца» (Ярославль, Леонтіев. кладбище.-Труды Яросл. Арх. Ком., III, вып. 2, 259).

Комаровская Іуліанія Ивановна, жена Өедота Аванасьевича *Комаровскаго*, † 17 августа 1770, 38 л. (Каргополь, въ Христорождеств. Соборѣ).

Комаровский Николай Егоровичъ, дворянинъ, † 19 октября 1885, 72 л. (Осташковъ, город. кладбище).

Комарова Елизавета Кирилловна, см. Курлова.

Комаровъ Александръ Афанасьевичъ, коллежскій ассессоръ, † 1826 (Тихвинъ, Богородицкій монастырь).

Комаровъ Иванъ Ивановичъ, подполковникъ, † 3 марта 1897, 40 л. (Старица, город. кладбище).

Комаровъ Меркурій Елеазаровичъ, дѣйств. статскій совѣтник (изъ крестьянъ дер. Кузовлевки Рыбинск. у.), † 15 марта 1894 (С. Ильинское на Эгѣ Пошехон. у.).

Комаровъ Несторъ Александровичъ, дёйств. тайный совѣтникъ, р. 4 декабря 1843 † 23 декабря 1903 (Псковъ, Іоанно-Предтеченскій жен. монастырь).

Комаръ Анна Терентьевна, рожд. *Сивцева*, по первому мужу *Корнева*, † 17 мая 1813, на 42 г. Съ мужемъ И. И. *Комаромъ*, сыномъ А. И. *Корневымъ* и племянницей М.М. *Сивцевой* (С. Острецово Твер. у.).

Комаръ Иванъ Ивановичъ, коллежскій совѣтникъ, † 6 февраля 1806, 74 л. Съ М. М. *Сивцевой*, А. Т. *Комаръ* и А. И. *Корневымъ* (С. Острецово Твер. у.).

«Здѣсь покоются тѣла Александры Григорьевны, Евлампія Өеодоровича Коматовскихъ, сконч. 13 декабря 1887, 5 декабря 1888» (Даниловъ, при Вознесенской кладбищенской церкви, ими построенной въ 1859 г.).

Комиссарова Вѣра Ильинична, рожд. *Пантелгоева*, † 17 сентября 1861.

«Здѣсь отецъ и любимая дочь,

Съ ними четверо малыхъ малютокъ, ...

И всѣхъ скрыла могильная ночь!

Но я върю-то время придетъ,

Когда Господа воля насъ снова въ семью соберетъ». (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Комынинъ Василій Дмитріевичъ, «бояринъ», † 30 января 1797, на 102 г. (С. Тесово Можайск. у., въ Димитріе-Селунской церкви).

Комынинъ Дмитрій Васильевичъ, тайный совѣтникъ, сенаторъ, † 20 декабря 1807, на 67 (С. Тесово Можайск. у.. въ Дмитріе-Селунской церкви).

Комынины, см. также Камынины.

Кондоиди Анастасій, см. Аванасій.

Кондратова Варвара Яковлевна, рожд. княжна *Несвицкая*, † 26 іюня 1860 (С. Нетесово Москов. у.).

Кондрацкая Елизавета Александровна, дочь штабсъ-капитана, дѣвица, † 19 іюля 1882, 59 л. (С. Хлѣпенъ Зубцов. у.).

Кондрацкая Софья Александровна, см. Климова.

Кондрацкій Александръ Антоновичъ, отставной штабсъ-капитанъ и кавалеръ, † 22 іюня 1848, 64 л. (С. Хлѣпенъ Зубцов. у.).

Кондрацкій Аркадій Александровичъ, отставной поручикъ Его Величества Короля Вюртембергскаго полка, † 23 января 1848, 28 л. (С. Хлѣпенъ Зубцов. у.).

Кондрацкій Николай Викторовичъ, дворянинъ, «велъ скитальческую, Христа ради юродственную жизнь», † 1901 (Вышній Волочокъ, Казанскій жен. монастырь, на кладбищѣ).

«Взгляни и обрати мысли и почти мѣсто, сокрывающее прахъ человѣка, котораго уже въ свѣтѣ нѣтъ, но котораго имя незабвенно въ сердцахъ, исполненныхъ къ нему должной признательности, и всѣхъ тѣхъ, отъ коихъ онъ по истинѣ имя честнаго заслужилъ. Сей есть высокоблагородный Иванъ Ивановичъ Кондыревъ, надворный совѣтникъ, скончавый путь временной жизни въ Москвѣ января 5 дня 1789 года, на 65 году отъ рожденія» (С. Никольское – Шапилово Москов. у.; надпись на западной стѣнѣ около входной двери въ главный Николаевскій храмъ).

Конищева Варвара Александровна, см. Моллеръ.

Конищева Евпраксія Сергѣевна, † 1810. Съ Н. А. *Шкотъ* и А. П. *Конищевымъ*. «Отъ благодарныхъ наслѣдниковъ и родственниковъ гг. Полозовыхъ» (при Покровской на Угодѣ церкви Буйск. у.).

Конищевъ Александръ Петровичъ, † 1808. Съ Е. С. *Конищевой* и Н. А. *Шкотъ* (при Покровской на Угодѣ церкви Буйск. у.).

Коновалова Евдокія Васильевна. рожд. *Демидова*, † 23 мая 1911 (С. Гольчиха Кинешем. у.).

Коновалова Евдокія Егоровна, † 14 февраля 1895, 60 л. (С. Гольчиха Кинешем. у., при Никольской единовѣрческой церкви).

Коновалова Евдокія Ивановна, † 17 марта 1846, 67 л. Съ мужемъ П. К. *Коноваловымъ* (С. Хрѣново Кинешем. У.).

Коновалова Матрона Николаевна, потомств. почетная гражданка, жена Космы Ив. Коновалова, † 13 марта 1857 (С. Гольчиха Кинешем. у., при Никольской единовърческой церкви).

Коновалова Надежда Степановна, р. 27 октября 1836 † 12 августа 1899 (С. Шелыгино Вологод. у., въ усыпальницѣ при Воскресенской церкви)

Коновалова Ольга Козьминична, см. Разоренова.

Коновалова Параскева Васильевна, † 8 ноября 1844, 46 л., 3 мѣс. 18 дней (С. Хрѣново Кинешем. у.).

Коновалова Параскева Емиліановна, см. Сизова.

Коновалова Параскева Матвѣевна, † 29 октября 1871, 72 л. (С. Берлюково Яросл.).

Коновалова Параскева Осиповна, см. Миндовская.

Коновалова Таисія Осиповна, см. Балдина.

Коноваловъ Александръ Петровичъ, коммерціи совѣтникъ, † 12 августа 1889, 77 л., 3 мѣс. и 29 дней (С. Бонячки Кинешем. у.).

Коноваловъ Викторъ Космичъ, потомств. почетный гражданинъ, р. 2 ноября 1834 † 3 іюня 1878 (С. Гольчиха Кинешем. у., при единовѣрческой церкви).

Коноваловъ Владимір Өаддеевичъ, † 30 мая 1885, на 19 г. (С. Бер–люково Яросл. у.).

Коноваловъ Евөимій Иванович, «почетный гражданинъ», † 21 августа 1843, 47 л., 7 мѣс. и 1 день, въ супружествѣ жилъ 27 л. Съ женою П.В. *Коноваловой* (С. Хрѣново Кинешем. у.).

Коноваловъ Иванъ Никаноровичъ, потомств. почетный гражданинъ, «Кинешемскій 1-й гильдіи купеческій правнукъ», р. 20 января 1845 † 29 августа 1866. «Подъ камнемъ симъ прахъ мирно скрытъ, и вѣчнымъ уже сномъ здѣсь юноша спитъ. Возстань, любезный сынъ, возстань и утиши печаль моей души! Возстану я тогда, когда настанетъ день, день страшнаго суда. Боже Вѣчный, Вседержитель, вознесу къ Тебѣ гласъ мой: Ты, насъ грѣшныхъ Искупитель, раба душу упокой» (С. Гольчиха Кинешем. у., при Никольской единовѣрческой церкви).

Коноваловъ Иванъ Степановичъ, потомств. почетный гражданинъ, 1-й гильдіи купецъ, р. 18 апрѣля 1779 † 20 августа 1868 (С. Гольчиха Кинешем. у., при Никольской единовѣрческой церкви).

Коноваловъ Іоаннъ Іоанновичъ, † 28 сентября, 75 л. (С. Берлюково Яросл. у.).

Коноваловъ Капитонъ Никаноровичъ, † 4 апрѣля 1891 (С. Гольчиха Кинешем. у., при единовѣрческой церкви. – Дворян. Сословіе Тул. губ., VII, 83, гдѣ онъ названъ Никандровичемъ).

Коноваловъ Косма Ивановичъ, потомств. почетный гражданинъ, Кинешемскій 1-й гильдіи купецъ, † 8 января 1875, 63 л. (С. Гольчиха Кинешем. у., при Никольской единовѣрческой церкви).

Коноваловъ Никаноръ Ефимовичъ, потомств. почетный гражданинъ, † 5 апрѣля 1850 (С. Хрѣново Кинешем. у.).

Коноваловъ Осипъ Петровичъ, 2-й гильдіи купецъ, † 3 января 1856, 48 л. и 9 мѣсяцевъ (С. Хрѣново Кинешем. у.).

Коноваловъ Петръ Козмичъ, *Кинешемский* 2-й гильдіи купецъ, † 22 февраля 1846, 65 л. Съ женою Е.И. *Коноваловой* (С. Хрѣново Кинешем. у.).

Коноваловъ Петръ Никаноровичъ, потомств. почетный гражданинъ, † 2 декабря 1851 (С. Хрѣново Кинешем. у.).

Коновницына графиня Анна Ивановна, рожд. *Корсакова*, р. 1769 † 29 января 1843. Съ мужемъ гр. П.П. *Коновницынымъ* (С. Кіярово (или Кярово)) Гдов. у., въ церкви).

Коновницына графиня Марія Кирилловна, рожд. *Нарышкина*. Безъ датъ. Съ мужемъ гр. Н.И. *Коновницынымъ* (С. Кіярово Гдов. у. – Сборн. Біогр. Кавалергардовъ, IV, 435).

Коновницына графиня Марія Николаевна, рожд. *Бахметева*. Безъ датъ. Съ мужемъ гр. И.П. *Коновницынымъ* (С. Кіярово Гдов. у., въ церкви).

Коновницына Евфимія Кирилловна, рожд. *Гояринова*, р. 1710 † 5 ноября 1781 (С. Кіярово Гдов. у., въ церкви).

Коновницынъ графъ Алексѣй Петровичъ, р. 30 октября 1812 † 29 октября 1852. (С. Кіярово Гдов. у., въ оградѣ церкви).

Коновницынъ графъ Григорій Петровичъ, р. 21 декабря 1809 † 30 іюня 1846. (С. Кіярово Гдов. у., въ оградѣ церкви).

Коновницынъ графъ Иванъ Петровичъ, Безъ датъ. Съ женою гр. М.Н. *Коновницыной*. (С. Кіярово Гдов. у., въ церкви).

Коновницынъ графъ Николай Ивановичъ, р. 8 октября 1836 † 20 января 1877. Съ женою М.К. *Коновницыной*. (С. Кіярово Гдов. у., въ оградѣ церкви).

Коновницынъ графъ Петръ Петровичъ, р. 28 сентября 1764 † 29 августа 1855. Съ женою А.И. *Коновницыной*. (С. Кіярово Гдов. у., въ По-кровской церкви).

Коновницынъ Григорій Ивановичъ, р. 30 января 1710 † 1 января 1777. Съ женою Е. К. *Коновницыной* (С. Кіярово Гдов. у., въ церкви).

Коновницынъ Никита Григорьевичъ, р. 8 сентября 1749 † 10 февраля 1769 (С. Кіярово Гдов. у., въ церкви).

Коновницынъ Петръ Петровичъ, генералъ-поручикъ, С.-Петербургскій и Олонецкій генералъ-губернаторъ, † 1796 (Свирскій монастырь Олонец. у., въ Преображенскомъ соборѣ, въ придѣлѣ Преп. Александра Свирскаго. - Олонецкій Сборникъ, IV, 69).

Конокотинъ Лаврентій Семеновичъ, отставной полковникъ, † 10 мая 1908, 57 л. (С. Щербинино Твер. у.).

Кононова Параскева Филипповна, жена полковника, † 30 января 1894 (Новгородъ, Антоніевъ монастырь).

Кононовъ Алексѣй Кононовичъ, потомств. почетный гражданинъ, Бронницкій 1-й гильдіи купецъ, † 1 января 1862, на 72 г. (Бронницы, при соборѣ).

Кононовъ Даміанъ, см. Дамаскинъ.

Кононовъ Косма Спиридоновичъ, генералъ-лейтенантъ, † 13 августа 1902 (Новгородъ, Антоніевъ монастырь).

Коноплева Евфимія Дмитріевна, см. Савелова.

Коноплинъ Иванъ Николаевичъ, поручикъ, † 18 февраля 1884, 66 л. (С. Вознесенское Гороховец. у.).

Коноплинъ Николай Ивановичъ, полковникъ, р. 7 декабря 1786 † 15 іюня 1836 (С. Вознесенское Гороховец. у.).

Константинова Евдокія Ивановна, р. 1 марта 1798 † 3 декабря 1870 (Ярославль, въ Крестовоздвиженской церкви, въ зимнемъ храмѣ, за правымъ клиросомъ).

Константинова Марія Гавриловна, р. 12 января 1828 † 6 іюля 1870 (Ярославль, Леонтіев. кладбище. – Труды Яросл. Арх. Ком., III, вып. 2, 248).

Константинова Татьяна Ивановна, жена Юрьевскаго купца Ивана Яковлевича Константинова, † 26 анрѣля 1808, въ 3 ч. пополудни, 70 л. (Юрьевъ-Польскій, Вознесенское кладбище).

Константиновскій Дмитрій Матвѣевичъ, протоіерей Скорбященской церкви, † 5 декабря 1897, 65 л. (Тверь, І. Предтечен. кладбище).

«Въ Бозѣ почившій протоіерей Матөей (Александровичъ Константи-новскій), родился 6 ноября 1791, а скончался 14 апрѣля 1857 года, на 66 году своей многотрудной жизни» (Ржевъ, въ Успенскомъ соборѣ, въ придѣлѣ Св. Арсенія).

Константиновъ Васілий Степановичъ, р. 27 декабря 1795 † 28 марта 1855, «55 лѣтъ отъ рожденія» (sic). «Рожденный въ хижинѣ простой, ты честно путь тернистый жизни совершилъ и намъ, сынамъ, въ наслѣдье счастіе оставилъ. Правду,

милость и добро твои на дѣлѣ мы творимъ, святыя церкви украшая во имя Господа и Матери Его, тебя жъ въ моленьяхъ поминаемъ. Царю земли, Владыко неба! Въ день страшный, роковой плоть перстну воскреси, раба Василія прими въ селенья рая Твоего» (Ярославль, Леонтіев. Кладбище).

Константиновъ Иванъ Петровичъ, Юрьевскій купецъ, р. 1799 † 10 марта 1842 (Юрьевъ-Польскій, Вознесенское кладбище).

Константиновъ Іоаннъ, отрокъ, † 1878 г., 11 л.

«Я здѣсь на свѣтѣ жилъ И сталъ уже учиться...

Хотѣлъ роднымъ полезнымъ быть,

И – не отвыкъ еще рѣзвиться!

Не думалъ я, что въ семъ стараньи

Постигнетъ люта смерть меня...

Не зналъ – что будетъ мнѣ страданье.

Но вотъ мнѣ жизнь прекращена,

Теперь я – житель неземной:

Въ странѣ далекой и загробной

Теперь витаетъ ужъ духъ мой...

Я прахъ въ могилѣ темной!

Молю Тебя, о Боже щедрый,

Прими меня къ Себѣ въ чертогъ,

Ты, върныхъ всъхъ заступникъ твердый,

А паче юныхъ отроковъ!

Тебѣ, Творецъ-Отецъ, мой Богъ,

Я съ трепетомъ молюсь:

Прими меня къ Себѣ въ чертогъ!

А вы, родители и всѣ родные,

Соединитеся къ моимъ мольбамъ».

(Ярославль, Леонтіев. Кладбище. – Труды Яр. Арх. Ком., III, вып. 2, 260).

Константиновъ Константинъ Васильевичъ, Ярославскій купец, р. 18 февраля 1829 † 14 августа 1877 (Ярославль, въ оградѣ Крестовоздвижен-ской церкви).

Константиновъ Косма Васильевичъ, потомств. Почетный гражданинъ, р. 26 октября 1809 † 4 октября 1891 (Ярославль, Леонтіев. Кладбище).

Константиновъ Николай, священникъ, † 1825. Съ зятемъ П. І. Синь-ковскимъ (С. Троицкое-Кайнарджи Москов. У.).

Константиновъ Петръ Ивановичъ, † 22 мая 1812, въ 12 ч. дня, 51 г. Съ Т.И. Константиновой (Юрьевъ-Польскій, Вознесенское кладбище).

Константиновъ Тимоеей Константиновичъ, дворянинъ. Безъ датъ (при Осиновской церкви Устюжен. у.).

Константиновъ Өедоръ Михайловичъ, Юрьевскій купецъ, † 14 декабря 1869, 78 л. (Юрьевъ-Польскій, Вознесенское кладбище).

Преподобные **Константинъ и Косма**, основатели Косинскаго Николаевскаго монастыря, въ 1764 г. упраздненнаго и въ концѣ XIX в. возстановленнаго, но уже въ качествѣ женскаго, XIII в. Память 29 іюля (Косинскій Николаевскій жен. Монастырь Старорус. у., подъ папертью Николаевской церкви, подъ спудомъ. – Церк. Синодал. Вѣдомости 1890 г., № 41).

Святой князь **Константинъ Всеволодовичъ** *Ярославскій*, XIII в., неизвѣстный по лѣтописямъ, † неизв. Когда, по недостовѣрному преданію [Книга, глаголемая Описаніе о Рос. Святыхъ, № 237] убитъ въ битвѣ съ татарами при Туговой горѣ 3 іюля 1257). Съ братомъ кн. *Василіемъ*. Память 8 іюня и 3 іюля (Ярославль, Успенскій каөедральный соборъ; мощи обоихъ князей, обрѣтенныя въ 1501 г., сгорѣли въ 1744 г., и остатки ихъ покоятся въ двухъ ковчегахъ).

Святой князь **Константинъ (Ярославъ) Святославичъ** *Муромскій*, † 1129. Память 21 мая (Муромъ, Благовѣщенскій монастырь, открыто въ одной ракѣ съ сыновьми его Михаиломъ и Өеодоромъ, въ придѣлѣ ихъ имени при соборной церкви, за правымъ клиросомъ).

Святой князь **Константинъ Өеодоровичъ** *Ярославскій*, XIV в., неиз-вѣстный по лѣтописямъ. Память 5 марта и 19 сентября. Съ отцомъ кн. *Өео-доромъ Ростиславичемъ* и братомъ кн. *Давидомъ* (Ярославль, Спасо-Преображенскій монастырь [Архіерейскій домъ], въ Преображенской церкви, въ придѣлѣ ихъ имени).

Константинъ, архимандритъ, настоятель Желтикова монастыря † 8 апрѣля 1830 (Желтиковъ монастырь Твер. у.).

Константинъ, архимандритъ Новоторжскаго Борисоглѣбскаго монастыря, сожженъ литвою съ братіей и частью городскихъ жителей въ монастырской Введенской церкви 25 января 1609 (Торжокъ, Борисоглѣбскій монастырь; 25 января въ Введенской церкви совершается по немъ панихида. – Тверскій Патерикъ, 164 – 165).

Константинъ, бояринъ. Безъ датъ (при игуменѣ Трифонѣ) (Кирилловъ- Бѣлоозерскій монастырь. – Никольскій Н., Кирилло-Бѣлозерскій Монастырь, 45).

Князь **Константинъ Борисовичъ** *Ростовскій*, р. 30 іюля 1255 † 1307 (Экземплярскій, ІІ, 33) или 1309 (Соловьевъ, ІІІ, 279) (Ростовъ Яросл., въ усыпальницѣ подъ алтаремъ Успенскаго собора. – Гр. М. Толстой, Древнія Святыни Ростова Великого, 41).

Князь **Константинъ Васильевичъ** *Ростовскій*, р. 1312 † іюня 1365 (Ростовъ Яросл., въ усыпальницѣ подъ Успенскимъ соборомъ. – Экземпляр-скій, ІІ, 50; А.А. Титовъ, Ростовскій уѣздъ, 572).

«Мощи благовърнаго велигаго князя **Константина Всеволодовича**, преставися въ лъто 6727 (надо 6726. – Полн. Собр. Р. Лът., I, 187) во 2 день февраля» (Владиміръ, въ каеедр. Успенскомъ соборъ, возлъ южной стъны. Архим. Порфирій, Древнія Гробницы во Владим. каеедр. соборъ, 51).

Князь **Константинъ Ярославичъ**, † 1255 (Владиміръ, въ каюедр. Успенскомъ соборѣ. Архим. Порфирій, Древнія Гробницы во Владим. каюедр. соборѣ, 64).

Константинъ Вячеславовичъ, см. Акиндинъ.

Константинъ *Бирилевъ,* старецъ, † 1615 (Кирилловъ Бѣлоозерскшй монастырь.—Никольскшй Н., кирилло-Бѣлозерскшй Монастырь, LXXX).

Константинъ (въ мшрѣ Кириллъ Алекѣевичъ) *Былевъ,* архимандритъ Высоцкаго монастыря, † 29 апрѣля 1870, на 73 г. (Серпуховъ, Высоцкшй монастырь).

Константинъ *Новоторжскшй*, Христа ради юродивый, неизв. Времени (Торжокъ; «укаываютъ мѣсто его предполагаемаго погребеншя, гдѣ нынѣ часовня на базарной площади».—Тверскшй Патерикъ, 163—168).

Контскшй Антоншй Григорьевичъ, солистъ Императора Германскаго. Безъ датъ (при Локотской церкви Крестец. у.).

Кончака, см. Агаөшя.

Коншина Александра Яковлевна, р. 3 апрѣля 1835 † 14 мая 1856 (Серпуховъ, Высоцкшй монастырь, въ церкви-усыпальницѣ).

Коншина Анна Ивановна, р. 1 ноября 1761 † 20 сентября 1814 (Серпуховъ, Высоцкшй монастырь, въ церкви-усыпальницѣ).

Коншина Марөа Филипповна, р. 1 шюля 1802 † 18 шюля 1867 (Серпуховъ, Высоцкшй монастырь, въ церкви-усыпальницѣ).

Коншина Ольга Николаевна, р. 1841 † 18 ноября 1887 (Серпуховъ, Высоцкшй монастырь, въ церкви-усыпальницѣ).

Коншинъ Александръ Николаевичъ, † 9 сентября 1912 (отъ несчастнаго случая на автомобильной гонкѣ) (Серпуховъ, Высоцкшй монастырь, въ церкви-усыпальницѣ).

Коншинъ Валентинъ Алексѣевичъ, † 26 ноября 1897 (Пог. Ивановскшй на рѣкѣ Ламѣ Волоколам. у.).

Коншинъ Иванъ Николаевичъ, р. 21 февраля 1828 † 9 февраля 1899 (Серпуховъ, Высоцкшй монастырь, въ церкви-усыпальницѣ).

Коншинъ Максимъ Алексѣевичъ, дворянинъ, р. 1780 † 7 ноября 1841 (Серпуховъ, Высоцкшй монастырь, въ церкви-усыпальницѣ).

Коншинъ Михаилъ Николаевичъ, статскшй совѣтникъ, р. 17 ноября 1833 † 1 марта 1909 (Вышншй Волочокъ, город. кладбище).

Коншинъ Николай Максимовичъ, р. 1798 † 28 декабря 1853 (Серпуховъ, Высоцкшй монастырь, въ церкви-усыпальницѣ).

Коншинъ Сергѣй Николаевичъ, † 26 мая 1911 (Серпуховъ, Высоцкшй монастырь, въ церкви-усыпальницѣ).

Конькова Елизавета Яковлевна, рожд. *Перская*, † 20 января 1895, 82л. (Пог. Спасскшй на Низу Новоторж. у.).

Конькова Раиса Николаевна, см. Малевская-Малевичъ.

Коньковъ Андрей Михайловичъ, титулярный совѣтникъ, † 1895, 75 л. (С. Бѣлогурово Зубцов. у.).

Конюшевскшй Алексѣй Ивановичъ, ротмистръ Харьковскаго уланскаго полка, † 25 апрѣля 1874 (Тверь, Смолен. кладбище).

Коняевъ Алексѣй Андреевичъ, коммерцши совѣтникъ, 1-ой гильдши купецъ, † 15 Июня 1908, 76 л. (Тверь, Смолен. кладбище).

Коняевъ Василшй Григорьевичъ, купецъ, † 20 ноября 1859, 63 л. (Тверь, Смолен. кладбище).

Коняевъ Георгшй Ивановичъ, почетный гражданинъ, † 1868, 97 л. (Тверь, Смолен. кладбище).

Коняевъ Кузьма Васильевичъ, докторъ, † 29 октября 1876, 39 л. (Тверь, Смолен. кладбище).

Коняевъ Михаилъ Тимоөеевичъ, генералъ-машоръ, † 23 августа 1789, 62 л. (Желтиковъ монастырь Твер. у.).

Коняевъ Николай Андреевичъ, потомст. почетный гражданинъ, † 6 шюля 1893, 59 л. (Тверь, Смолен. кладбище).

Преподобный Копршй Печенгскшй, см. Аврамшй.

Коптева Варвара Аванасьевна, † 15 шюля 1852 (С. Марьинское Нерехт. у.).

Коптева Елизавета Алексѣевна, † 16 февраля 1854, 77 л. (С. Качалово Костром. у.).

Коптева Елизавета Стефановна, р. 7 апрѣля 1813 † 26 декабря 1841 (С. Марьинское Нерехт. у.).

Коптева Маршя Карловна, р. 11 ноября 1827 † 8 марта 1887 (С. Велилы Демянск. у.).

Коптева Надежда Алексѣевна, † 11 августа 1814, 100 л. (С. Качалово Костром. у.).

Коптевъ Алексѣй Ниловичъ, р. 15 ноября 1853 † 18 октября 1889 (С. Велилы Демянск. у.).

Коптевъ Василшй Алексъевичъ, † 23 шюля 1865 (С. Марьиское Нерехт. у.).

Коптевъ Василшй Ниловичъ, гвардшй поручикъ, р. 29 декабря 1854 † 1 октября 1888 (Владимшръ, Князь-Владимшр, кладбище).

Коптевъ Николай Кондратьевичъ, † 1814 (С. Качалово Костром. у.).

Коптевъ Николай Николаевичъ, р. 17 марта 1803 † 17 сентября 1872 (С. Марьинское Нерехт. у.).

Коптевъ Николай Николаевичъ, статскшй совѣтникъ, † 12 мая 1897 (С. Марьинское Нерехт. у.).

Коптевъ Николай Ниловичъ, р. 3 августа 1865 † 11 шюня 1907 (С. Велилы Демянск. у.).

Коптевъ Нилъ Григорьевичъ, генералъ-лейтенантъ, р. 26 мая 1816 † 21 апръля 1893 (С. Велилы Демянск. у.).

Коптевъ Петръ Яковлевичъ, коллежскшй совѣтникъ, † 12 мая 1880, 75 л. (С. Коложицы Ямбург. у.).

Коптевъ Сергѣй Ниловичъ, дворянинъ. Владимшрскшй городской голова, р. 23 шюля 1850 † 30 сентября 1888 (Владишръ, Князь-Владимшр. кладбище).

Копцевичъ Григоршй, см. Германъ.

Копылова Анисшя Ивоновна, † 1813 (при Кушевѣрской Троицкой церкви Борович. у.).

Копылова Прасковья Ивановна, см. Савина.

Копыловъ Василшй, † 1808 (при Кушевърской Троицкой церкви Борович. у.).

Копыловъ Иванъ Ивановичъ, Шенкурскшй городской голова, р. 1831 † 1895. «Спи, мой другъ безцѣнный, не забыть мнѣ тебя, доколѣ не лягу рядомъ сама—многоблагодарная жена» (Шенкурскъ, Срѣтенской кладбище).

Копылбцова Маршя Андреевна, см. Коротнева.

Копыльцевы, потомств. Почетные граждане (Устюжна, Казан. кладбище).

Коптевъ, см. Иларшонъ.

Корбутоовская Александра Степановна, см. Азарьева.

Корбутовская Анна Матвѣевна, † 13 апрѣля 56 л. Съ мужемъ Н. Я. *Корбутовскимъ* (Пог. Витожетка Осташков. У., при Знаменской церкви, ею построенной въ память 1812 года).

Корбутовская Варвара Андреевна, дочь машора, † 13 шюня 1889, 68 л. (Пог. Кустынь Осташков. у.).

Корбутовская Екатерина Петровна, † 24 мая 1892, 71 г. (Пог. Увицы Осташков. у.).

Корбутовская Улизавета Дмитршевна, вдова штабсъ-ротмистра, р. 22 августа 1808 † 24 шюня 1855 (Пог. Витожетка Осташков. у.).

Корбутовская Маршя Ивановна, † 5 января 1885, 81 г. (Пог. Кустынь Осташков. у.).

Корбутовская Меланшя Ивановна, † 1813, 90 л. (Пог. Витожетка Осташ. у.).

Корбутовская Надежда Павловна, рожд. *Казина*, † 29 октября 1903, 67 л.

Корбутовскшй Андрей Николаевичъ, машоръ и кавалеръ, р. 25 октября 1785 † 20 апрѣля 1830, 45 л. (Пог. Витожетка Осташков. у.).

Корбутовскшй Николай Андреевичъ, ротмистръ, р. 1825 † 18 августа 1883 (Пог. Витожетка Осташков. у.).

Корбутовскшй Николай žковлевичъ, ротмистръ, † 31 мая 1803, 59 л. Съ женою А. М. Корбутовской (Пог. Витожетка Осташков. у.).

Корбутовскшй Петръ Степановичъ, р. 1831 † 7 октября 1888 (Пог. Витожетка Осташков. у.).

Корбутовскшй Петръ Яковлевичъ, машоръ, † 9 марта 1810, 42 л. (Пог. Витожетка Осташков. у.).

Корбутовскшй Стефанъ Николаевичъ, штабсъ-ротмистр и кавалеръ, р. 1 ноября 1791 † 1 октября 1845 (Пог. Витожетка Осташков. у.).

Корвинъ-Круковская Александра Семеновна, см. Юренева.

Корвинъ-Круковскшй Адамъ Іосифовичъ, † 10 шюня 1885 (С. Красное Стариц. у.).

Корвинъ-Круковскшй Николай Семеновичъ, р. 1842 † 8 ноября 1900 (С. Слободка Торопец. у.).

Корвинъ-Круковскшй Семенъ Васильевичъ, р. 1806 † 30 августа 1867 (С. Слободка Торопец. у.).

Корейшъ Иванъ Яковлевичъ, р. 8 сентября 1783 † 6 сентября 1861, «день его ангела 14 сентября» (С. Черкизово Москов. у., въ церковной оградѣ).

Коренева Маршя Николаевна, «коллежская совѣтница», р. 12 октября 1772 † 14 августа 1823 (Ипатшевскшй монастырь Костром. у., на кладбищѣ).

Корневы. Безъ именъ и датъ (Ипатшевскшй монастырь Костром. у., между Троицкимъ и Рождественскимъ соборами.—Дшевъ М., Ист. Опис. Костр. Ипат. Монастыря, 23).

Коржавинъ Николай Александровичъ, дѣйствительный статскшй совѣтникъ, † 26 шюня 1910, на 71 г. (Вологда, Духовъ монастырь).

Коржевскшй Александръ Іосифовичъ, колледж. Регистраторъ, р. 6 шюля 1818 † 26 декабря 1864 (С. Васильково Новоладож. у.).

Коржевскшй Іосифъ Павловичъ, дѣйствительный статскшй совѣтникъ, р. 4 апрѣля 1769 † 16 шюля 1843 (С. Васильково Новоладож. у.).

Коржевскшй Николай Іосифовичъ, статскшй совѣтникъ, р. 9 августа 1822 † 25 декабря 1853 (С. Васильково Новоладож. у.).

Корзинкина Екатерина Николаевна, † 16 января 1824, на 29 г. (С. Юрцово Яроросл. у.).

Коризно Николай Викентьевичъ, отставной штабсъ-капитанъ, † 29 шюля 1899, 55 л. (Пог. Березовецъ Осташков. у.).

Корицкая Надежда Густавовна, вдова полковника, р. 10 января 1799 † 29 шюня 1877 (С. Выдропужскъ Вышневолоц. у.).

Корицкшй Іосиф Ивановичъ, инженеръ-подполковникъ, р. 1 января 1778 † 3 августа 1829 (Вышний Волочокъ, город. кладбище).

Коркодинова княжна Даршя, см. Доробея.

Кормилицына Параскева Максимовна, см. Раззоренова.

Кормилицынъ, см. Нифонтъ.

Корнатовская Надежда Алексѣевна, жена генералъ-машора, † 10 декабря 1889, на 50 г. Съ матерью А. П. *Чаплиной* (Ржевъ, Смолен. кладбище).

Корнева Анна Терентьевна, см. Комаръ.

Корневъ Алексѣй Ивановичъ, коллежскшй секретарь, † 23 ноября 1864, 77 л. Съ матерью А. Т. *Комаръ*, вотчимомъ И. И. *Комаромъ* и двоюродною сестрою М. М. *Сивцевой* (С. Острецово Твер. у.).

Преподобный **Корнилшй** *Комельскшй*, изъ рода Ростовскихъ бояръ *Крюковыхъ*, † 19 мая 1537, болѣе 80 л. отъ роду. Память 19 мая (Корнилшевъ Комельскшй Введенскшй монастырь Грязовец. у., въ церкви его имени, подъ спудомъ, подъ деревянною ракою, обложенною мѣдными посеребренными досками).

Преподобный **Корнилшй** *Палеостровскишй*, основатель Рождественскаго Богородицкаго монастыря на островѣ Пальѣ Онежскаго озера, неизв. времени, по монастырскому преданшю, принятому Е. В. Барсовымъ (Чт. О. И. Др. Рос. 1868, І.

Смѣсь, 23), конца XII вѣка. Память 19 мая и 21 августа (Палеостровскшй монастырь Петрозав. у., подъ спудомъ въ церкви Рождества Богородицы подъ серебряной позолоченной гробницей).

«Здѣсь лежатъ честыня мощи Преподобнаго отца Корнилшя. Постриженъ (sic) на игуменство въ сей обители въ 1529 году. Настоятельствовалъ 41 годъ и 2 мѣсяца. Но за ревность и устройство кругомъ монастыря каменнлй стѣны много пострадалъ отъ клеветниковъ и отъ тлѣннаго житшя земнымъ Царемъ предпослан къ Царю небесному въ вѣчное жилище 7078 (1570) году февраля въ 20 день, на 69 г. отъ рожденшя своего» (Псково-Печерскшй монастырь; мощи уго, обрѣтенныя въ1690 г., почиваютъ подъ спудомъ на южной сторонѣ Успенской церкви въ придѣлѣ Преп. Антоншя и Өеодосшя.—Толстой гр. М. В., Святыни и др. Пскова, 114; Серебрянскшй, Очерки Исторши Псков. Монашества, 340, 346).

«1710 году мѣсяца сентявршя въ 27 день, въ среду, въ девятом часу, во второй четверти преставися р. б. Печерскаго монастыря священно-архимандритъ Корнилшй (Корнилшя). Положенъ сынъ его Григоршй» (Псково-Печерский монастырь).

Корнилшй, архиманритъ Старицкаго Успенскаго монастыря, † 20 мая 1715 (Старица, Успенскшй монастырь).

Корнилшй, архшепископъ Вологодскшй, † въ мартѣ 1625 (Вологда, въ каөедрал. Софшйскомъ соборѣ.—Вологод. Губ. Вѣд. 1852 г., №43).

Корнилшй, основатель и игуменъ Николаевской Паданской пустыни, † послѣ 1583 г. (Паданскшй Введенскшй жен. Монастырь Лодейнопольск. у.—Архим. Никодимъ, Преп. Александръ Свирскшй, 49—50).

Корнилшй, шеромонахъ, основатель Вязниковскаго Благовѣщенскаго монастыря, † 1647 (Вязники, Благовѣщенскшй монастырь.—Труды Владим. Арх. Ком., IX, 5).

Корнилшй, мѣстно чтимый инокъ, неизв. времени (Задне-Никифоровская пустынь Олонец. у..—Сравн. Архим. Никодимъ, Преп. Александръ Свирскшй, 60).

Корнилшй, митрополитъ, бывшшй Новгородскшй, † 5 марта 1698 (Трооицкшй Зеленецкшй монастырь Новоладож. у., въ соборной церкви).

«Трудолюбивый монахъ отецъ **Корнилшй** по 32-лѣтней воинской службѣ служилъ Богу добродѣтельнымъ житшемъ въ Коневской обители болѣе 40 лѣтъ, скончался октября 12 дня 1809 года, на 107 году отъ рожденшя» (Коневскшй монастырь Кексгольм. у.).

Кормилшй, пустынникъ, старообрядецъ, † 1695, 125 л. (въ 12 верстахъ отъ Даниловскаго Выгорѣцкаго скита Повѣнец. у., на «Жаломъ мѣстѣ» подъ сачовнею.— Ист. Вѣстн. XIII, 634; Смирновъ В., Внутруннше Вопросы въ Расколѣ, XIII).

«Лѣта 7197 (1689) шюля въ 14 день преставися строитель скитскшй монахъ **Корнилшй**, пустынникъ и затворникъ» (Нилова Сорская пустынь Кириллов. у., возлѣ теплой церкви.—Сравн. Ист. Вѣст. 1898 г., № 10, 239).

«Лѣта 7189 (1681) августа въ 11 день, на память святаго мученника и архидшакона Евпла преставися рабъ Божшй Александровой слободы Усренскаго

дѣваго монастыря схишеромонахъ **Корнилшй**» (Александровъ Владим., Успенскшй жен. Монастырь, подъ алтаремъ Троицкаго собора).

«Лѣта 7120-го октября 2-го дня преставися рабъ Божшй инокъ **Корнилшй** *Бъляницынъ*» (Аванасьевскшй жен. Монастырь Молог. у.).

Корнилшй (въ мшрѣ Кононъ гордѣевичъ), *Молчальникъ*, р. 1643 † 22 шюля 1693. Память 22 шюля (Переславль-Залѣсскшй, въ церкви бывшаго Борисоглѣбскаго монастыря на Пескахъ; мощи, свидѣтельствованныя въ 1705 г. [причемъ оказалось «тѣло тлѣнно»], тогда поставленныя на вскрытши, между 1721–23 гг. Были опущены въ землю; надъ гробомъ его теперь находится деревянная подъ деревянною же сѣншю рака.—Голубинскшй, 575—576; Житшя Святых Переславскихъ Чудотворцевъ, изд. Владимшрскаго братства Св. Александра Невскаго, Вязники, 1890 г., стр. 43—52; Рус. Архивъ 1901 г., I, 357).

Корнилшй (въ мшрѣ Александръ Матвѣевичъ) *Орлинковъ*, архимандритъ, магистръ, настоятель Новгородскаго Антоншева монастыря, р. 1833 † 25 шюля 1886 (Новгородъ, Антониевъ монастырь, въ паперти соборной церкви.—Рус. Бшогр. Словарь, s. v.).

Корнилова Александра Ефремовна, «тайная совѣтница», р. 30 августа 1771 † 11 декабря 1836. Съ А. М. *Корниловымъ* (С. Рясна Стариц. у.).

Корнилова Анна Ивановна, рожд. *Готовцева*, †17 шюля 1871. Съ Ю. П. *Корниловымъ* и М. И. *Готовцевой* (С. Карабаново Костром. у.).

Корнилова Екатерина Николаевна, рожд. *Ряснинская* (дочь священника). Безъ датъ. Съ мужем Н. П. *Корниловым* (С. Рясна Стариц. у.).

Корнилова Екатерина Никтополшоновна, р. 8 сентября 1820 † 12 марта 1897 (Пог. Введенское Костром. у.).

Корнилова Екатерина Петровна, р. 31 шюля 1959 † 10 мая 1870 (Пог. Введенское Костром. у.).

Корнилова Елена, дочь надворнаго совѣтника Александра Петровна Корнилова, † 13 шюля 1848, 3 л. (С. Гнилицы Твер. у.).

«Жена генералъ-адьютанта вице-адмирала (Владимшра Алексѣевича) Елизавета Васильевна **Корнилова**. Скончалась 1880 года 5 ноября на 65 году отъ рожденшя» (С. Рясна Стариц. у.).

Корнилова Маршя Өеодоровна, рожд. Аристова, † 6 шюля 1825, на 40 г. «Воздаждь ми радость спасеншя Твоего и Духом Владычимъ утверди мя, Псалм. 50, 14. Всеблагшй Господи, да взыдеть предъ Тя слезная молитва мужа и дѣтей здѣлежащей. Пршми духъ ея съ миромъ. Помяни кротость и добродѣтель ея и сопричти кълику длагоугодившихъ Тебѣ.

Ты мнѣ была нѣжнѣйшимъ другомъ, Примѣроомъ кротости и дружбы образцемъ, Я былъ счастливѣйшимъ супругомъ, А днесь печальнѣйшимъ восьми дѣтей отцемѣ. Въ душѣ моей живешь ты и по смерти.

Признательные сыновья Өедоръ и Иванъ Корниловы возобновили въ 1882 г. сей памятникъ надъ прахомъ нѣжно любимой матери, чтятъ и священную память отца— генералъ-лейтенанта Петра Чковлевича Корнилова, скончавшегося подъ крѣпостью Журжей на Дунаѣ 1828 г. 10 шюля на 60 году доблестной боевой жизни, ознаменованной многими блестящими военными подвигами въ войнахъ 1790, 1792, 1793, 1799, 1810, 1812, 1813, 1814 и 1828 годовъ и погребеннаго за предѣлами родной земли въ г. Бухарестѣ» (Пог. Введенское Костром. у.).

Корнилова Софшя Дмитршевна. Безъ датъ. Съ мужемъ А. А. *Корниловымъ* (С. Рясна Стариц. у.).

Корнилова Софшя Петровна, дочь генералъ-лейтенанта, † 28 февраля 1877, на 71 г. (Пог. Введенское Костром. у.).

Корнилова Татшяна Алексѣевна, р. 23 января 1810 † 1 шюля 1848 (Желтиковъ монастырь Твер. у.).

Корниловъ Абрамъ Петровичъ, коллежскшй совѣтникъ, р. 20 октября 1733 † 22 марта 1795, въ 5 ч. 24 мин. Пополуночи. «Ему же бываетъ память октября 29 числа» (С. Рясна Стариц. у., подъ церковью, имъ построенной).

Корниловъ Александр Алексѣевич, тайный совѣтникъ, р. 28 апрѣля 1801 † 5 августа 1856. Съ женою С. Д. *Корниловой* (С. Рясна Стариц. у.).

Корниловъ Алексѣй Алексѣевичъ, коллеж. Ассесоръ. Безъ датъ (Муромъ, Спасскшй монастырь).

Корниловъ Алексѣй Михайловичъ, тайный совѣтникъ, р. 10 февраля 1760 † 2 апрѣля 1813. Съ женою А. Е. *Корниловой* (С. Рясна Стариц. у.).

Корниловъ Арсеншй Васильевич, врачъ, р. 21 мая 1857 † 11 мая 1905 (Бѣжецкъ, Благовѣщенскй жен. монастырь).

Корниловъ Глѣбъ Алексѣевичъ, коллежскшй совѣтник, † 16 декабря 1890 (Муромъ, Спасскшй монастырь).

Корниловъ Михаилъ Петровичъ, капитанъ-лейтенантъ, † 26 сентября 1832 (Желтиковъ монастырь Твер. у.).

Корниловъ Николай Андреевичъ, † 1889, 51 г.

«И жизнь прошла, какъ лѣто...
Ушелъ ты къ вѣчному покою,
Оставивъ свѣтъ,—зарытъ землею!
Покойся, нашъ родитель милый,
Сиротъ молитвы приметъ Богъ...
— Подастъ тебѣ бллагихъ щедротъ.
Молись о насъ и ты Ему...
Придетъ пора—умремъ и мы...
Миръ праху твоему!»

(Ярославль, Леонтшев. Кладбище.—Труды Яр. Арх. Ком., III, вып. 2, 272).

Корниловъ Николай Павловичъ, р. 12 августа 1836 † 19 шюня 1872 (Пог. Введенское Костром. у.).

Корниловъ Николай Петровичъ, капитанъ флота. Базъ датъ. Съ женою Е. Н. *Корниловой* (С. Рясна Стариц. у.).

Корниловъ Николай Петровичъ, р. 14 сентября 1844 † 4 января 18899 (Пог. Введенское Костром. у.).

«Здѣсь покоится прахъ полковника Николая Яковлевича Корнилова, подвизавшагося въ 1799 году вмѣстѣ со старшимъ братомъ Петромъ Яковлевичемъ Корниловымъ въ рядахъ Суворовскихъ богатырей въ Италши и на Альпахъ. Оставил службу по болезни въ 1811 г. Умер въ 1838 г. на 68 г. отъ рожденшя» (Пог. Введенское Костром. у.).

Корниловъ Павелъ Петровичъ, статскшй совѣтникъ, р 13 мая 1803 † 21 шюня 1864 (Пог. Введенское Костром. у.).

Корниловъ Петръ Михайловичъ, капитанъ 1-го ранга, † 27 сентября 1834 (Желтиковъ монастырь Твер. у.).

Корниловъ Петръ Николаевичъ, р. 8 января 1867 † 31 шюля 1902 (Пог. Введенское Костром. у.).

Корниловъ Петръ Петровичъ, генералъ-лейтенантъ, р. 1 мая 1804 † 16 марта 1869. «Блажени милостившй, яко тши помиловани будутъ» (Пог. Введенское Костром. у.).

Корниловъ Петръ Яковлевичъ, см. М. Ө. Корнилова.

Корниловъ Сергѣй Петровичъ, капитанъ-лейтенантъ, † 15 февраля 1832 (Желтиковъ монастырь Твер. у.).

Корниловъ Юршй Павловичъ, р. 6 января 1835 † 13 октября 1897. Съ А. И. Корниловой и М. И. Готовцевой (С. Карабаново Костром. у.).

Корниловъ Өедоръ Петровичъ, членъ Государственнаго Совѣта, р. 7 марта 1809 † 24 августа 1895 (Пог. Введенское Костром. у.).

Корниловы. Безъ именъ и датъ (Щуя, Троицкое кладбище.—Борисовъ В., Описанше г. Шуи, 133).

Корниловы, купцы. Безъ именъ и датъ (Ярославль, Леонтшев. Кладбище.— Труды Яросл. Арх. Ком., III, вып. 2, 280)

Корниловы Варвара † 1809 и Евгеншй † 1814, младенцы. Съ дѣдомъ Ө. И. *Аристовымъ* (Пог. Введенское Костром. у.).

Корнина Ульяна Яковлевна, «подпоручица», † 3 марта 1803, 60 л. (С. Гольцево Переслав. у. Владим.).

Корнѣева Софшя Михайловна, дѣвца, дочь статскаго совѣтника, † 1 шюня 1822, нв 19 г. (С. Понгилово Роман. Борисогл. у.).

Коробка Марөа Аванасьевна, см. Марва.

«Подъ симъ погребены два родные брата Константинъ и Дмитршй Корованкевичи, первые здители святаго храма сего, который они поставили въльто мшробытшя 6704, отъ Р. І. Х. 1196 года» (Мало-Кирилловъ монастырь Новгород. у., въ притворъ церкви Абанасшя и Кирилла).

«Александра Николаевна **Коровина**, 1822 года октября 14. Твоя есмь азъ. Незабвенной бабушкѣ, нашей лучшей матери. Марта 1886 года 19 апрѣля (sic). Нѣсть здѣ, но воста (?). Луки XXIV. 6» (С. Поэлово Юрьев. у. Владим.).

Коровина Маршя Михайловна, «полковница», † 18 января 1847, на 60 г. (С. Поэлово Юрьев. у. Владим.).

Коровина Надежда Степановна, р. 17 сентября 1784 † 29 августа 1847, въ половинѣ перваго часа пополудни. Съ мужемъ И. А. *Коровинымъ* (при Троицкой, что на Верхнемъ. Церкви Галиц. у.).

Коровинъ Василшй Ивановичъ. Коллежскшй совѣтникъ, р. 22 декабря 1819 † 4 апрѣля 1876, «въ первый день Св. Пасхи». «Сынъ отцу въ знакъ незабвенной памяти» (С. Поэлово Юрьев. у. Владим.).

Коровинъ Иванъ Андреевичъ, поручикъ, р. 4 февраля 1775 † 2 апрѣля 1819, въ 9 ч. утра. Съ женою Н. С. *Коровиной*. «Сей памятникъ поставленъ сыновьями ихъ Николаемъ и Петромъ Коровиными 1848 года 20 мая» (при Троицкой, что на Верхнемъ, церкви, Галиц. у.).

Коровинъ Иванъ Николаевичъ, подполковникъ. Безъ датъ (Тверь, Смолен. кладбище).

Коровинъ Иванъ Степановичъ, полковникъ и кавалеръ, † 27 шюня 1840 (С. Поэлово Юрьев. у. Владим.).

Коровинъ Николай Высильевичъ, дворянинъ, р. 6 сентября 1858 † 12 марта 1889. «Мужу и другу» (С. Поэлово Юрьев. у. Владим.).

Коровицынъ Иванъ Пвловичъ, Тверской мѣщанинъ (благотворитель), † (убитъ) 16 сентября 1904 (Тверь, Смолен. кладбище).

Коровнины Іоаннъ, Димитршй и Анна. Безъ датъ. «Покойтеся милыя наши дѣти подъ кровомъ здѣшней тишины; здѣсь нѣтъ житейскихъ предпчитаншй, здѣсь Богомъ люди сравнены. Вы кротки были, какъ агнецъ Божшй, съ рожденшя недугомъ страдали, душой на ангела похожи, вы все терпѣли и не роптали, но Богъ узрѣлъ ваши страданшя, не изъяснимъ Господь въ дѣлахъ, онъ прекратилъ ваши страданья, вселя съ Собою въ небесахъ. Прорстите, дѣти наши добрыя, простите до радостнаго дня, простите, дѣти наши, до время, когда увидимъ васъ»—(Вологда, Духовъ монастырь).

Коровкинъ Сергѣй Акимовичъ, Бѣжецкшй городской голова, † 1 августа 1901 (Бѣжецкъ, Спасское кладбище).

Королева Анна Яковлевна, помств. почетная гражданка, † 15 ноября 1902, 76 л. (С. Троицкое–Лыково Москов. у.).

Королевичъ, машоръ. Безъ именъ и датъ.

«О Господь Премилоссердный— Съ миромъ духъ мой пршми! Ты, Владыко благосердый, Меня въ царствъ помяни!» Коромолина Клавдшя Сергѣевна, см. Волкова.

Коромалина Маршя Петровна, дочь титулярнаго совѣтника, р. 3 шюня 1828 † 29 августа 1843, 16 л. 2 мѣс. И 26 дней (Пог. Веснебологъ Опочец. у.).

Коромолина Леонида Өедоровна, урожд. *Голенищева-Кутузова*, жена коллеж. Совѣтника, р. 17 февраля 1811 † 19 апрѣля 1871. Съ мужемъ Н. *Коромолинымъ*. «Іисусе воскресшшй, воскреси души нашя. Христосъ воскресе. Воистину воскресе Христосъ» (С. Дмитршевское Торопец. у., подъ алтаремъ Воскресенской церкви, ею построенной).

Коромолинъ Никандръ. Безъ датъ. Съ женою Л. Ө. *Короомолиной* (С. Дмитршевское Торопец. у., подъ алтаремъ Воскресенской церкви).

Коростелевы. Безъ именъ и датъ (Краснохолмскшй Антоншевъ монастырь Весьегон. у.).

Коротаева, см. Евпраксшя.

Коротаевъ Яковъ Автономовичъ, Коломенскшй 2-й гильдши купецъ, † 7 шюня 1848, 65 л. и 9 мѣс. (Коломна, Старо-Голутвинъ монастырь).

«Дьякъ Панфилъ сынъ **Короткого**» (Кирилловъ Бѣлоозерскшй монастырь.— Никольскшй Н., Кирилло-Бѣлозерскшй Монастырь, LI).

Короткшй Апполонъ Ивановичъ, † 5 января 1886 (С. Новыя Котлицы Муром. у.).

Короткова Маршя Ивановна, см. Макаршя.

Коротнева Александра, дѣвица, † 5 января 1870 (при Дрегольской церкви Тихвин. у.).

Коротнева Елизавета, младенецъ, дочь генералъ-машора Коротнева. Р. 17 шюня 1867 † 24 шюня 1868 (Тихвинъ, город. кладбище).

Коротнева Ксеншя Осиповна, рожд. *Пущина*, † 3 сентября (по другому спискку, 3 октября) 1829, 40 л. (при Дрегольской церкви Тихвин. у.).

Коротнева Маршя Андреевна, рожд. *Копыльцова*, † 25 февраля 1898 (Устюжна, Казан. кладбище).

Коротневъ Михаилъ Семеновичъ, † 1 апрѣля 1869, 40 л. (при Дрегольской церкви Тихвин. у.).

Коротневъ Өедоръ Ал., † 6 апръля 1886, на 67 г. (Устюжна, Казан. кладбище).

Корсакова Агаөшя Григорьевна, р. 29 января 1748 † 5 августа 1826 (С. Кшярово Гдов. у., въ церкви).

Корсакова Варвара Александровна, р. 19 октября 1799 † 21 шюля 1820 (С. Кшярово Гдов. у.).

Корсакова Даршя Васильевна, см. Трубникова.

Корсакова Екатерина Андреевна, р. 23 февраля 1833 † 18 декабря 1906 (при Покровской на Удгодѣ церкви Буйск. у.).

Корсакова Ирина Іосифовна, см. Мордвинова.

Корсакова Маршя Ивановна, см. Лореръ.

Корсакова Өедосшя Антоновна, «болярыня», † 10 ноября 1835, на 72 г. (при Покровской на Удгодѣ церкви Буйск. у.).

Корсаковъ Александръ Степановичъ, р. 23 ноября 1763 † 17 августа 1832 (С. Буриги Порхов. у., въ церкви за правымъ клиросомъ; надъ могилой на стѣнѣ находится барельефное изображенше погребеннаго).

Корсаковъ Алексѣй Ивановичъ, генералъ отъ артиллерши, † 25 августа 1821 (Введенскшй Островскшй монастырь Новоладож. у.).

Корсаковъ Алексъй Николаевичъ, отставной подполковникъ, † 5 января 1899 (С. Капустино Серпухов. у.—Дворян. Сословше Тул. губ., VII, 85).

Корсаковъ Ананшя Алексѣевичъ, построившшй въ 1785 церковь въ погостѣ Яскахъ. Безъ датъ (Пог. Яски Порхов. у.).

Корсаковъ, см. Варлаамъ.

Корсаковъ Владимшръ, «отрокъ», † 6 февраля 1864, 17 л. (С. Отроковвичи Твер. у., подъ церковью).

Корсаковъ Дмитршй Александровичъ, докторъ, † 15 декабря 1894 (С. Капустино Серпухов. у.—Дворян. Сословше Тул. губ., VII, 85).

Корсаковъ Димитршй Васильевичъ, полковникъ, † 19 февраля 1872 (Тверь, Смолен. кладбище).

Корсаковъ Евстаөшй Алексѣевичъ, управляющшй Гусевской хрустальнной фабрикой, р. 14 сентября 1792 † 28 февраля 1858 (Гусевская хрустальная фабрика Меленков. у., при Іоакиманской церкви).

Корсаковъ Иванъ Ивановичъ, отставной гвардши поручикъ, р. 1735 † 12 марта 1805. Съ сыном кн. Н. И. *Дондуковымъ-Корсаковым* (С. Полоная Порхов. у.).

Корсаковъ Иванъ Матөеевичъ, отставной подпоручикъ, р. 30 сентября 1803 † 21 апрѣля 1889 (при Покровской на Удгодѣ церкви Буйск. у.).

Корсаковъ Илья Матвѣевичъ, «отставной генералъ», † 6 апрѣля 1877, 79 л. (Торжекъ, Христорождествен. кладбище).

Корсаковъ Матөей Ивановичъ, «бояринъ», † 9 апрѣля 1835, на 74 г. (при Покровской на Удгодѣ церкви Буйск. у.).

Корсаковъ Михаил Павловичъ, артиллерши подпоручикъ, † 9 октября 1879 (при Покровской на Удгодѣ церкви Буйск. у.).

Корсаковы, безъ именъ и датъ. «Память отцу и матери 1848 г.» (Виделибскшй погостъ Псков. у., въ притворѣ Покровскаго придѣла)

Корсаковы, см. также Карсаковы.

Корсакъ Антонъ Степановичъ, статскшй совѣтникъ, инженеръ. Безъ датъ (Тверь, Смолен. кладбище).

Корсунская Евдокшя Іоанновна, † 1876, на 72 г. Съ мужемъ Н. І. *Корсунскимъ* (Ростовъ Яросл., Богоявленскшй Аврамшевъ монастырь).

Корсунскшй Иванъ Николаевичъ, ординарный профессоръ Московской Духовной Академши, † 10 декабря 1899, на 51 г.

«Жизнь проходила въ трудахъ и лишеншяхъ, Все лишь для пользы и блага людей. Сколько даровъ онъ принесъ просвѣщеншю, Сколько утѣшилъ несчастныхъ семей!

Силы упали. Но духа стремленше Также свѣжо, энергично бодро. Тѣло на смертномъ одрѣ, въ истощенши, Сердце все силится дѣлать добро. Вотъ и надъ нимъ пробилъ часъ воздаяншя. Видѣлъ труды тѣ Небесный Отецъ. Будетъ, сказалъ онъ, ты несъ послушанше Вѣрно. Прими жъ заслуженный вѣнецъ»

(Сергшевъ посадъ Дмитров. у. Моск., Вознесенское кладбище).

Корсунскшй Николай Іоанновичъ, протоошерей Ростовской Вознесенской церкви, р. 1 декабря 1796 † 5 марта 1865. Съ женою Е. І. *Корсунской*. «Помолихся лицу Твоему всѣмъ сердцемъ моимъ, помилуй мя по словеси Твоему» (Ростовъ Яросл., Богоявленскшй Аврамшевъ монастырь).

Корфъ баронесса Александра Өедоровна, дѣвица, р. 15 апрѣля 1838 † 15 марта 1858 (С. Раскулицы Ямбург. у.).

Корфъ баронъ Алексѣй Григорьевичъ, генералъ-машоръ. Безъ датъ (С. Едимоново Корчев. у.).

Корфъ баронъ Алексъй, сынъ бар. Николая Алексъевича Корфа, р. 10 сентября 1833 † 29 декабря 1835 (С. Едимоново Корчев. у.).

Корфъ баронесса Анастасшя Александровна, рожд. *Нарышкина*, вдова генералъ-машора, р. 31 января 1760 † 12 ноября 1847 (С. Едимоново Корчев. у.).

Корфъ баронъ Анатолшй, сынъ барона Николая Алексѣевича Корфа, р. 21 января 1837 † 31 августа 1840 (С. Едимоново Корчев. у.).

Корфъ барон Анатолшй Николаевичъ, сынъ бар. Николая Алексѣевича Корфа, р. 16 шюля 1832 † 9 января 1836 (С. Едимоново Корчев. у.).

Корфъ баронесса Анна Николаевна, р. 15 января 1879 † 19 марта 1894 (С. Едимоново Корчев. у.).

Корфъ баронесса Анна Өедоровна, рожд. *Ладыженская*, «полковница», р. 23 августа 1811 † 27 мая 1857 (С. Едимоново Корчев. у.).

Корфъ баронъ Дмитршй Өедоровичъ, р. 29 шюля 1829 † 6 августа 1887 (Пог. Турово Новоржев. у.).

Корфъ баронесса Елизавета Ивановна, рожд. *Сатина*, вдова генералъ-машора, р. 24 апрѣля 1784 † 4 марта 1855 (военное кладбище быв. Аракчеев. Кадет. Корпуса Новгород. у.).

Корфъ баронъ Иванъ Өедоровичъ, дѣйствительный стаскшй совѣтник, р. 3 сентября 1827 † 23 шюля 1888 (С. Раскулицы Ямбург. у.).

Корфъ баронъ Леопольдъ Өедоровичъ, директоръ Новгородскаго графа Аракчеева Кадетского Корпуса, † 31 января 1852 (Военное кладбище быв. Аракчеев. Кадет. Корпуса Новгород. у.).

Корфъ баронесса Маршя Леопольдовна, дѣвица, р. 25 сентября 1846 † 18 марта 1903 (С. Ириновка Шлиссельбург. у.).

Корфъ баронесса Маршя Павловна, рожд. Графиня *Голенищева-Кутузова*, р. 28 октября 1808 † 14 ноября 1877 (С. Гвоздня Гдов. у., при Космо-Дамшанской церкви, ею построенной).

Корфъ баронъ Николай Алексѣевичъ, полковникъ, р. 3 декабря 1794 † 2 февраля 1857 (С. Едимоново Корчев. у.).

Корфъ баронъ Николай Леопольдовичъ, дѣйствительный статскшй совѣтникъ, р. 24 мая 1845 † 31 мая 1896 (С. Ириновка Шлиссельбург. у.).

Корфъ баронъ Николай Николаевичъ, р. 28 января 1849 † 16 шюня 1894 (С. Едимоново Корчев. у.).

Корфъ баронъ Павелъ Леопольдовичъ, † 16 марта 1913 (С. Ириновка Шлиссельбург. у.).

Корфъ баронъ Өедоръ Ивановичъ, р. 16 ноября 1796 † 17 сентября 1858 (С. Раскулицы Ямбург. у., при Преображенской церкви, имъ построенной).

Корфъ баронъ Өедоръ Өедоровичъ, гварди поручикъ, р. 20 августа 1832 † 3 апрѣля 1860 (С. Раскулицы Ямбург. у.).

Корфъ Леночка, р. 18 мая 1857 † 25 февраля 1863 (Пог. Турово Новоржев. у.).

Корчакъ-Гречина Евграфъ Яковлевичъ, дѣйств. Стат. Совѣтникъ, † 17 декабря 1906 (Псковъ, Димитршевское кладбище).

Корыгинъ Иванъ Сергѣевичъ, крестьянинъ, искусный иконописецъ, † 2 мая 1874, 38 л. (С. Поздни Юрьевец. у.).

Корявко Платонъ Абанасьевичъ, коллежскшй совѣтникъ, бывшшй Вязниковскшй исправникъ, † 7 января 1890 (Вязники, Благовещен. монастырь).

Корякинъ Өеодоръ Никаноровичъ, поручикъ, † 5 августа 1880, 56 л. (Гооховецъ, Николаевскшй монастырь).

Косагова Ольга Никонаровна. Безъ датъ. Съ І. Н. *Косаговымъ* (С. Забѣлино Юрьев. у. Владим.).

Косаговская Анна Николаевна, † 14 декабря 1823, 32 л. (С. Сухотины Осташков. у.).

Косаговская Екатерина Семеновна, † 18 августа 1860 (при Ручьевской церкви Крестец. у.).

Косаговскшй Владимшръ Николаевичъ, † 1880, 17 л. (Пог. Знаменскшй-Смердынскшй Весьегон. у.).

Косаговскшй Семенъ Ивановичъ, флота капитанъ-лейтенантъ, † 1810 (при Ручьевской церкви Крестец. у.).

Косаговъ Іоаннъ Никаноровичъ. Безъ датъ. Съ О. Н. *Косаговой* (С. Забѣлино Юрьев. у. Владим.).

Косаткина Маршя Михайловна, рожд. *Цвљтаева*, жена священника, † 15 марта 1884, 24 л., 9 мѣс., 5 дней. Съ дочерью Маршей, умершей 22 марта 1884, 16 дней (Юрьевъ-Полискшй, Вознесенское кладбище).

Косиковская Евдокшя Михайловна, см. Држевецкая.

Косинская Екатерина Васильевна, рожд. *Перхурова*. Безъ датъ. Съ мужемъ И. Ф. *Косинскимъ* (С. Садуновво Корчев. у.).

Косинская Екатерина Дмитршевна, рожд. *Перхурова*, † 18 сентября 1885, на 42 г. Съ мужемъ И. Ф. *Косинскимъ* (С. Садуново Корчев. у.).

Косинскшй Иванъ Францевичъ, надворный совѣтникъ и кавалеръ, р. 17 августа 1831 † 28 августа 1888 Съ женою Е. В. *Косинской* (С. Садуново Корчев. у.).

Косинскшй Викторъ Ивановичъ, генералъ-машор, † 9 ноября 1912 (Николо-Угрѣшскшй монастырь Москов. у.—Рус. Слово 1912 г., № 258).

Косливцевъ Высилшй Өедоровичъ, «боляринъ», † въ шюле 1873 (С. Святцы Судогод. у.).

Преподобный Косма Косинскшй, см. Преподобный Константинъ Косинскшй.

Преподобный **Косма**, игуменъ, основатель Успенскаго монастыря на р. Яхромѣ, «въ Шахматицѣхъ», † 18 февраля 1492. Память 18 февраля и 14 октября (Успенскшй Косминъ монастырь Юрьев. у. Владим. губ., въ Успенской церкви, подъ спудомъ).

Косма, архшепископъ, бывшшй Казанскшй, † 1583 (Кирилловъ Бѣлоозерскшй монастырь, въ паперти Успенскаго собора.—Никольскшй Н., Кирилло-Бѣлозерскшй Монастырь, XLV).

Косминковъ Николай Васильевичъ, протошерей Троицкаго собора г. Подольска, р. 1838 † 1895 (Подольскъ, город. кладбище).

Косминъ Іоаннъ Иларшоновичъ, протошерей Коломенскаго собора, магистръ, † 24 сентября 1854 (Коломна, Петропавловское кладбище).

Костерева Ирина Ивановна, вдова машора, † 5 марта 1820, 71 г. (С. Верескуново Вышневолоц. у.).

Костерева Любовь Өеодоровна, вдова поручика, † 24 марта 1839, 43 л. (С. Березки Вышневолоц. у.).

Костеревъ Александръ Григорьевичъ, поручикъ, † 2 шюля 1833, 30 л. (С. Березки Вышневолоц. у.).

Костеревъ Михаилъ Ивановичъ, † 16 сентября 1846, 46 л. (С. Константиново Новоторж. у.).

Костинская Маршя Николаевна, † 18 декабря 1896, въ 8 ч. утра, 70 л. Съ мужемъ В. Н. *Костинскимъ* (С. Румянцево Суздал. у.).

Костинскшй Василшй Николаевичъ, штабсъ-капитанъ, † 16 апрѣля 1889, въ 5 ч. вечера, 74 л. Съ женою М. Н. *Костинской* (С. Румянцево Суздал. у.).

Костливцевъ Матвѣй Александровичъ, дѣйствительный статскшй совѣтник, † 23 января 1902 (Новгородъ, Десятинъ жен. монастырь).

Костомарова Анна Ивановна, см. Антоншя.

Костомаровъ Іоаннъ Сергѣевичъ, «бояринъ», † 18 шюля 1858 (С. Никольско-Покровское Роман. Борисогл. у.).

Кострицкая Клеопатра Степановна, вдова, «капитанша», † 13 апрѣля 1852, 79 л. (С. Гольцево Переслав. у. Владим.).

Кострова княгиня Маршя Ивановна, † 1850. Съ мужемъ кн. П., сыномъ кн. В. П. *Костровыми* и дочерью С. П. *Дружининой* (Пог. Котельно Остров. у. Псков.).

Кострова княгиня Надежда Аванасьевна, † 18 декабря 1890 (Ямбургъ, город. кладбище).

Кострова княжна Софшя Петровна, см. Дружикина.

Кострова Александра Михайловна, дворянская дѣвица, рясофорная послушница, † 29 марта 1845, 52 л. (Кашинъ, Срѣтенскшй жен. монастырь).

Кострова Анна Михайловна, см. Павлова.

Костровъ князь Ананшя Григорьевичъ. Безъ датъ (Пог. Дегжъ Порхов. у.).

Костровъ князь Викторъ Петровичъ, р. 21 сентября 1826. Безъ даты смерти (Пог. Котельно Остров. у. Псков.).

Костровъ князь Матвѣй Григорьевичъ, † 1878. Съ сыномъ кн. П. М. *Костровымъ* (Пог. Дегжъ Порхов. у.).

Костровъ князь Петръ. Безъ датъ. Съ женою кн. М. И. *Костровой*, сыномъ кн. В. П. *Костровымъ* и дочерью С. П. *Дружининой* (Пог. Котельно Остров. у. Псков.).

Костровъ князь Петръ Матвѣевичъ, † 1886. Съ отцомъ кн. М. Г. *Костровымъ* (Пог. Дегжъ Порхов. у.).

Костылевъ Георгшй Филипповичъ, протошерей Архангельскаго каөедральнаго собора, р. 26 мая 1819 † 8 февраля 1894, рукоположенъ во священники 8 сентября 1843 (Архангельскъ, город. кладбище).

Костырко Іоаннъ Өедоровичъ, артиллерши генералъ-машоръ, † 10 января 1870, на 70 г. (Тихвинъ, город. кладбище).

Костырко Степанъ Захаровичъ, полковникъ, † 1892 (Ярославль, Леонтшев. кладбище).

Костюрина Анна Григорьевна, рожд. *Дмитршева*, 27 октября 1875, на 75 г. (при Пиросской церкви Борович. у.).

Костюрина Екатерина Ивановна, см. графиня Шувалова.

Костюрина Екатерина Ивановна, «родная внучка фельдмаршала князя Кутузова-Смоленскаго», р. 6 августа 1811 † 28 декабря 1856 (С. Матюшкино Опочец. у.).

Костюринъ Аванасшй Михайловичъ, † 11 марта 1834 (при Пиросской церкви Борович. у.).

Костюринъ Владимшръ Петровичъ, поручикъ Финляндскаго драгунскаго полка, † 25 сентября 1859. «Отъ товарищей» (Кашинъ, Срѣтенскшй жен. монастырь).

«Здѣсь погребено тѣло генералъ-аншефа, Святаго Александра Невскаго и Святыя Анны кавалера Ивана Ивановича Костюрина, бывшаго во многихъ важныхъ и имянитыхъ отечеству, яко то сенатотромъ. И другихъ званшяхъ, представившагося во полночи со 12 на 13 число сентября 1790 въ Москвѣ на 72 году безбрачнаго житшя своего, ко многому опечаленшю кровныхъ и друзей его, а паче словами и дѣлами онаго обагодѣтельствованныхъ; рожденше его было 27-е, а день ангела его 30-е марта. Боже, упокой со святыми душу его, вѣчный памяти

достойную» (С. Косицы Верейск. у., въ Преображенской церкви, въ придѣлѣ Великомученицы Екатерины).

Костюринъ Иванъ Михайловичъ, † 15 ноября 1812 (при Пиросской церкви Борович. у.).

Котельниковъ Евлампшй, эсаулъ Донского войска, «содержавшшйся въ Соловецкомъ острогѣ 28 лѣтъ», † 4 марта 1854, 80 л. (Соловецкшй монастырь Кем. у., на кладбищѣ).

Котеневъ Андрей, рядовой Преображенскааго полка, убитъ при взятши Нотебурга 11 октября 1702 (Шлиссельбургъ, въ братской могилѣ).

Котеневъ Семенъ, сержантъ Преображенскаго полка, убитъ при взятши Нотебурга 11 октября 1702 (Шлиссельбургъ, въ братской могилѣ).

Котловановскшй Іоаннъ, священникъ, умершшй оотъ холеры, которой заразился при посѣщенши больныхъ. Безъ датъ (при Пашекожельской церкви Тихвин. у.).

Котлубай Алексѣй Игнатьевичъ, дѣйствительный тайный совѣтникъ, инженеръ путей сообщеншя. Безъ датъ (Вышншй Волочокъ, город. кладбище).

Котлубай Михаилъ Игнатьевичъ, статскшй совѣтникъ, инженеръ путей сообщеншя, р. 28 шюля 1822 † 9 марта 1886 (Вышншй Волочокъ, город. кладбище).

Котовичъ Павелъ Ивановичъ, генералъ-лейтенантъ. Безъ датъ (Тихвинъ, город. кладбище).

Котовъ Матеей, см. Мхаилъ.

Котомина Маршя Антоновна, см. Кожевникова.

Котцовъ Дмитршй Егоровичъ, Онежскшй купецъ, р. 1812 † 11 мая 1885 (Онега, при Троицкомъ соборѣ).

Коханова Аполлинаршя Никтополшоновна, рожд. *Клементьева*, вдова дѣйствительнаго статскаго совѣтника, р. 30 января 1827 † 12 декабря 1899, Съ мужемъ А. С. *Кохановымъ* (С. Воздвиженское на Волгѣ Роман.-Борисогл. у.).

Кохановъ Александръ Симеоновичъ, дѣйств. Статскшй совѣтникъ, р. 27 ноября 1820 † 8 сентября 1887, Съ женою А. Н. *Кохановой* (С. Воздвиженское на Волгѣ Роман.-Борисогл. у.).

Кохъ Маршя Михайловна, рожд. *Суворова*, «статская совѣтница», † 5 шюля 1813, на 33 г. (Зашт. Г. Вознесенскъ Моск. Губ., Ново-Іерусалимскшй монастырь).

фонъ-Кохъ Матөей Евстафьевичъ. Безъ датъ (Ярославль, Леонтиев. кладбище).

Коцинская Надежда Алексѣевна, † 2 шюля 1900, на 81 г. Съ мужемъ Н. І. Коцинскимъ (С. Бѣлое Пошехон. у.).

Коцинскшй Никита Іоанновичъ, священникъ и кавалеръ ордена Св. Владимшра, † 23 января 1889, на 74 г., священствовалъ при церкв с. Бѣлаго 50 л. Съ женою Н. А. *Коцинской* (С. Бѣлое Пошехон. у.).

Коченовскшй Петръ Ивановичъ, коллежскшй секретарь, † 21 октября 1907, 75 л. (Троицкшй Творожковскшй жен. Монастырь Гдов. у.).

Кочергинъ Михаилъ Ивановичъ, «капитанъ надъ портомъ г. Архангельска», † 1 шюля 1802, 30 л. (Архангельскъ, Соломбал. кладбище).

Кочеткова Александра Николаевна, дочь тайнаго совѣтника, р. 30 января 1783 † 4 декабря 1853. «Духовнши мои отцы, не забудьте меня, егда молитеся, но, зряще мой гробъ, поминайте мою любовь къ обители сей и молите Христа, да учинить духъ мой съ праведными» (Давыдова пустынь Серпухов. у.).

Кочетковъ, ктеръ, † 16 марта 1819 (Суздаль, Спасо-Евөимшевъ монастырь, арестантское кладбище.—А. Пругавинъ, По Каземетамъ, 206).

Кочетова Даршя Николаевна, дѣвица изъ дворянъ, «отпустившая на волю своихъ крестьянъ, юродивая», по сообщеншю ьѣстнаго благочиннаго. Базъ датъ. «По преданшю, 82 лѣтъ» (С. Щеглятьево Серпуховъ. у.).

«Въ лѣто отъ Рождества Христова 1733 машя въ 25 день преставися раба Божшя Агрипина (Кошелева), создательница святыя церкве сея, и погребена въ предѣлѣ между дверей въ настоящую церковь» (С. Дубровы Новоржев. у., въ холодной церкви).

«На семъ мѣстѣ погребена госпожа **Кошелева** Настасья Егорорвна, (въ) вѣчное жилище отиде сентября 15 дня 1773 году» (С. Дубровы Новоржев.у., въ Мих. Архангельскомъ придѣлѣ холодной церкви).

Кошелевъ Степанъ Григорьевичъ, бригадиръ, † 21 марта 1758, 72 л. Тезоименитство его 15 декабря (С. Нероново Солигалиц. у.).

«Господи, упокой душу раба. Подъ сею доскою положено тѣло усопшаго раба Божшя простодушнаго и добросердечнаго Онежскаго гражданина Петра Коширина. Преставися отъ сего суетнаго на вѣчность по 9 дневной болѣзни на 70 году отъ рожденшя въ 15-й день шюня 1801 г. въ г. Онегѣ. Безъ ужаса на грообъ сей, вѣрные, взирайте; что кратка наша жизнь, о томъ не возражайте, но вѣрьте, что сшя воскреснеть бренна плоть, когда пршидетъ всѣхъ судить съ небесъ Господь» (Онега, при Троицком соборѣ).

Кошкина Александра Алексѣевна, рожд. *Балкъ*, † 1838 (Староладожскшй Успенскшй жен. Монастырь Новоладлж. у.).

«706 осьмаго (1559) мца ноемвршя первый на десятый убшенъ бысть Яковъ Григорьевъ сынъ **Кошкина** отъ магистра Лигоньскаго» (Псково-Печерскшй монастырь, въ пещерѣ).

Краббе Северинъ Карловичъ, машоръ, † 4 шюня 1876, 55 л. (Пог. Лобнево Бѣжец. у.).

Краббе Татшяна Николаевна, рожд. *Бъшенцова*. Безъ датъ (Пог. Лобнево Бѣжец. у.).

Кравкова Маршя Васильевна, урожд. *Надежина*, † 25 ноября 1796, на 35 л. Съ мужемъ А. С. *Кравковымъ* (С. Молотицы Мурорм. у.).

Кравкова Наталшя Владимшровна, рожд. *Сухотина*, † 1902. Съ мужемъ А. П. *Кравковымъ* (С. Качалово Костром. у.).

Кравковъ Александръ Петровичъ, † 2 апрѣля 1898. Съ женою Н. В. *Кравковой* (С. Качалово Костром. у.).

Кравковъ Алексѣй Степановичъ, † 3 января 1815, на 58 г. Съ женою М. В. *Кравковой* (С. Молотицы Мурорм. у.).

Кравковъ Владимшр Эрастотвичъ, † 17 января 1898, 50 л. (при Воскресенской Становской церкви Череповец. у.).

Крамарева Анна Сергѣевна, † 21 февраля 1880 (Желтиковъ монастырь Твер. y.).

Крамарева Вѣра Васильевна, урожд. Княжня *Вяземская*, р. 1837 † 30 августа 1889. Съ мужемъ Н. И. И сыномъ С. Н. *Крамаревыми* (Пог. Итомля Ржев. у.).

Крамарева Зинаида Никитична, рожд. *Семенова*, р. 1843 † 1903. Съ отцомъ Н. П. *Семеновымъ* (Пог. Благовѣщенскшй на Волгѣ Ржев. у.).

Крамаревъ Иванъ Ивановичъ, коллежскшй совѣтникъ, † 14 шюля 1828 (Желтиковъ монастырь Твер. у.).

Крамаревъ Николай Ивановичъ, машоръ въ отставкѣ, мировой судья, р. 1824 † 1891. Съ женою В. В. и сыномъ С. Н. *Крамаревыми* (Пог. Итомля Ржев. у.).

Крамаревъ Сергѣй Николаевичъ, отрокъ, † 30 декабря 1876. Съ родителями Н. И. И. В. В. *Крамаревыми* (Пог. Итомля Ржев. у.).

Крамеръ Елизавета Ивановна, жена коллежскаго ассессора. † 16 февраля 1816 (Муромъ, Спасскшй монастырь).

Крапоткинъ князь Владимшръ Александровичъ, † 19 августа 1900, 50 л., «проживши 4 года въ непрестанныхъ трудахъ для своей обители» (Коневскшй монастырь Кегсгольм. у.).

«7164 шюля 20 убшенъ бысть на Государевѣ службѣ подъ Юрьевомъ Ливонскимъ Московскшй дворянинъ князь Өерапонтъ Васильевичъ **Крапоткинъ»** (Псково-Печерскшй монастырь, въ пещерѣ).

Крапоткины, см. также Кропоткины.

Красавинъ Андрей Марковичъ, † 10 апрѣля 1835, на 59 г.

«Ты мертвъ, отецъ, тебя нѣтъ между нами, Оставилъ насъ дѣтей здѣсь сиротами, Но добрыя дѣла ничьи не умираютъ, Въ сердцахъ признательныхъ они все обитаютъ, Въ семействѣ былъ своемъ—отецъ и благодѣтель, И до последнихъ дней любилъ ты добродѣтель. Ты бѣдныхъ неимѣющихъ и сирыхъ призиралъ, Знакомымъ и друзьямъ ты въ нуждахъ помогалъ, Въ кругу родныхъ всегда ты былъ любезенъ Въ торговлѣ и уваженши очень былъ полезенъ; Теперь твой духъ уже витаетъ въ небесахъ, Лишь утѣшенье намъ оставилъ ты въ слезахъ».

(при Устьянской Воскресенской церкви Кадник. у.).

Красильникова Любовь Петровна, см. Захарова.

Красильниковъ Сергѣй Сергѣевичъ, купецъ, городской голова, † 1847 (Калязинъ, Вознесен. кладбище).

Красильниковы купцы (Калязинъ, Вознесон. кладбище).

Красильниковы, купцы. Безъ именъ и датъ (Ярославль, Леонтшев. Кладбище.— Труды Яросл. Арх. Ком., III, вып. 2, 280).

Красильщиковъ Антоншй Михайловичъ, потомств. почетный гражданинъ, Юрьевецкшй 1-й гильдши купецъ, † 30 апрѣля 1867, на 53 г. «Прохожшй, ты еще плывешь, а я уже окончилъ; гдѣ теперь ты, и я былъ, а гдѣ теперь я, и ты будешь. Умоляю тебя общимъ долгомъ каждаго: помолись обо мнѣ ко Господу, да въ день Страшнаго Суда обрящу Уго милость, какъ я вѣровалъ; прочти молитву о мнѣ сшю: Боже духовъ.. кончается «и слово Твое слово истинно» (sic). Такъ помолятся и о тебѣ, ибо сказано: въ нЮже мѣрою (sic) мѣриться, возмѣрится и вамъ» (С. Родники Юрьевец. у.).

Красильщиковъ Михаилъ Ивановичъ, потомств. почетный гражданинъ, Лухскшй 1-й гильдши купецъ, † 24 января 1876, 42 л. «Не славь меня, мой другъ, стихами; они не нужны мертвецамъ. Мы не собой живемъ, на сами умираемъ, законъ Прѣдвечнаго во всемъ мы исполняемъ, и жизнь и смерть равно Творцу принадлежит... На то Спаситель нашъ былъ мертвъ и ожилъ; Онъ смерти грозну власть Собою уничтожил; живыхъ и мертвыхъ Онъ распредѣлилъ... И ты не плачь, молись съ любовью за меня Владыкѣ, найдешь радость и утѣшенше болѣзненному сердцу своему. Аминь» (С. Родники Юрьевец. у.).

Красновскшй Петръ Іоанновичъ, протошерей Коломенской Предтечевской церкви, р. 21 шюня 1837 † 27 октября 1905, на 69 г., священствовалъ при Предтечевской церкви 44 г., 7 мѣс., 9 дней (Коломна, Петропавловское кладбище).

Краснопольскшй, см. Рафаилъ.

Краснопъвковы. Безъ имменъ и датъ. «Изъ рода епископа Яр. Леонида» (Ярославль, Леонтшев. Кладбище.—Труды Ярорсл. Арх. Ком., III, вып. 2, 280).

Краснопѣвковъ Левъ Васильевичъ, см. Леонидъ.

Красноумовъ Петръ Ивановичъ, коллеж. совѣтникъ, р. 1867 † 1905 (Псковъ, Мироносицкое кладбище).

Красный Иванъ. Безъ датъ (Костромской Ипатшевскшй монастырь, въ усыпальницѣ за алтаремъ Рождественскаго собора.—Дшевъ М., Истор. Опис. Костр. Ипат. Монастыря, 21).

Красова Евдокшя Николаевна, роожд. *Невљдомская*, жена инженера, р. 1849 † 22 ноября 1907 (С. Головское Бѣжец. у.).

Красовская Маршя Васильевна. Безъ датъ. Съ мужемъ Г. И. *Красовскимъ* (Псковъ, Іоанно-Предтеченскшй жен. монастырь).

Красовскшй Антонъ Өеодорорвичъ, генералъ-машор. «Антонъ, Анна и Екатерина, $18\frac{18}{X}$ 92, $18\frac{27}{XII}$ 53, $18\frac{24}{XI}$ 54» (Ярославль, Леонтшев. кладбище).

Красовскшй Василшй, священник, † 1866, священствовалъ 51 г. (Пог. Малыя Соли Костром. у., при Христорождественской церкви).

Красовскшй Герасимъ Ивановиччъ, дѣйств. Тайный совѣтникъ, предсѣдатель Псковскаго Окружнаго Суда. Безъ датъ. Съ женою М. И. *Красовской* (Псковъ, Іоанно-Предтеченскшй жен. монастырь).

Красовъ Иванъ Ивановичъ, директоръ училищъ Псковской губернши, р. 28 шюля 1821 † 20 августа 1888 (Псковъ, Іоанно-Предтеченскшй жен. монастырь).

Красюкъ Николай Александровичъ, врачъ, † 11 января 1905 (С. Большево Москов. у.).

Кратинскшй, см. Гуннадшй.

Кратирова Александра Архипповна, жена протошерея, † 20 шюня 1871 (Тотьма, І. Богослов. Кладбище)

Кратировъ Александръ Георгшевичъ, протошерей, † 24 января 1881 (Кадниковъ, при Димитршев. кладбищ. церкви).

Крашенинникова Домна Гавриловна, † 15 апрѣля 1826, 70 л. (С. Верескуново Вышневолоц. у.).

Крашенинниковъ Михаилъ Алексѣевичъ, крестьянинъ с. Великаго, строитель Боголюбской церкви. Безъ датъ (С. Великое Яросл. у., противъ алтаря Боголюбской церкви).

Крашениниковъ Павелъ Петровичъ, купецъ г. Киржача, † 14 шюля 1908 (С. Короваево Покров. у., при Успенской церкви).

Крашенинниковъ Петръ Өедоровичъ, купецъ г. Киржача, † 2 шюля 1871 (С. Короваево Покров. у., при Успенской церкви).

Крашенинниковы, купцы. Безъ именъ и датъ (Ярославль, Леонтшев. Кладбище.—Труды Ярорсл. Арх. Ком., III, вып. 2, 280).

Крекшина Аделаида Константиновна, р. 11 марта 1844 † 18 апрѣля 1867 (Пог. Береза Порхов. у.).

Крекшина Александра Григорьевна, рожд. *Базанина*, р. 22 апрѣля 1765 † 9 сентября 1798. Съ мужемъ И. И. *Крекшинымъ* (Пог. Береза Порхов. у.).

Крекшина Анастасшя Андреевна, см. Бороздина.

Крекшина Анна Ивановна, «коллежская эссессорша», † 12шюня 1845, 97 л., 4 мѣс. И 12 дней. Съ первымъ мужемъ А. И. *Ишкаринымъ* (Пог. Береза Порхов. у.).

КрекшинаВѣра Леонидовна, рожд. фонъ-деръ-*Флаасъ*, † 23 апрѣля 1910 (Дер. Долговка Луж. у.—Сообщ. П. А. Россшевъ).

Крекшина Екатерина Васильевна, вдова полковница, † 22 апрѣля 1884, на 74 г. (Пог. Костыжицы Похров. у.).

Крекшина Людмила Константиновна, р. 14 января 1831 † 30 ноября 1865 (Пог. Костыжицы Порхов. у.).

Крекшинъ Александръ Константиновичъ, ротмистръ Елисаветградскаго гусарскаго полка, р. 20 февраля 1839 † («взятъ Господомъ») 17 марта 1896 (Пог. Береза Порхов. у.).

Крекшинъ Вадимъ Константиновичъ, р. 31 декабря 1842 † 25 января 1864 (Пог. Береза Порхов. у.).

Крекшинъ Владимшръ Константиновичъ, р. 1832 † 26 января 1856 (Пог. Береза Порхов. у.).

Крекшинъ Григоршй Ивановичъ, гвардши капитанъ и кавалеръ, р. 16 января 1795 † 16шюня 1833, 38 л., 6 мѣс. (Пог. Береза Порхов. у.).

Крекшинъ Дмитршй Екимовичъ, машоръ, р. 1700 † 4 шюля 1787 (Пог. Павскшй Луж. у., въ притворѣ церкви, имъ построенной).

Крекшинъ Иванъ Ивановичъ, коллеж. ассессоръ, р. 19 марта 1762, сочетался бракомъ съ первою супругою Александрою Григорьевною урожд. Базаниной, 8 октября 1783, † 8 мая 1825. Съ женою А. Г. *Крекшиной* (Пог. Береза Порхов. у.).

Крекшинъ Константинъ Ивановичъ, подполковникъ, р. 11 мая 1791 † 3 февраля 1846 (Пог. Береза Порхов. у.).

Крекшинъ Николай Ивановичъ, статскшй совѣтникъ, р. 27 сентября 1786 † 31 августа 1871 (Пог. Береза Порхов. у.).

Крекшинъ Николайй Константиновичъ, † 4 августа 1902 (Псковъ, Мироносиц. кладбище).

Кременецкая Маршя Епифановна, см. Варсонофшя.

Кременецкшй Василшй Павловичъ, полковникъ, р. 22 марта 1845 † 3 ноября 1895 (Владимшръ, Князь-Владимшр. кладбище).

Кременецкшй Евграфъ Алексѣевичъ, титулярный совѣтникъ, р. 1837 † 1870 (Романовъ-Борисоглѣбскъ, Троицкое кладбище).

Кремлевъ Николай Никифоровичъ, протошерей Шенкурскаго Благовѣщенскаго собора, р. 30 декабря 1801 † 1 шюня 1871, священствовалъ 34 г., протошереемъ былъ 14 л. (Шеенкурскъ, въ соборной оградѣ).

Кремлевъ Петръ Никифоровичъ, протошерей кладбищенской церкви, р. 21 шюля 1813 † 26 марта 1868 (Архангельскъ, город. кладбище).

Креницына Анастасшя Степановна, † 14 января 1901 (Пог. Дмитровы Горки Порхов. у.).

Креницынъ Александръ Николаевичъ, р. 5 марта 1801 † 28 августа 1865. «Ты былъ для меня всѣмъ на землѣ, благодѣтелемъ, отцомъ, и другомъ. Благодарность, уваженше и любовь сохранятся во мнѣ навсегда къ тебѣ, незабвенному и постоянно живущему въ моемъ сердцѣ. Антонъ Закржевскшй» (Пог. Горки Великолуц. у.).

Креницынъ Иванъ Владимшровичъ. Безъ датъ (Пог. Горки Великолуц. у.).

Креницынъ Савва Ивановичъ, коллежскшй ассессоръ, строитель храма погоста Горокъ, † 15 мая 1816, пополудни во 2-мъ часу, на 74 г. (Пог. Горки Великолуц. у., въ придълѣ Іоанна Богослова).

Кренке Александра, рожд. *Гунъ*, р. 1848 † 1877 (Пог. Колбецкшй Тихвинск. у.).

Кренке Александра Александровна, вдова генералъ-лейтенанта, † 4 шюля 1899 (Пог. Колбецкшй Тихвин. у.).

Кренке Викторъ Даниловичъ, генералъ-лейтенантъ, р. 13 шюня 1816 † 31 мая 1893 (Пог. Колбецкшй Тихвин. у.).

Крестниковъ Алексѣй Егоровичъ, протошерей (1780–1814). Безъ датъ (Калязинъ, Вознесен. кладбище).

Крестниковъ Андрей Іоанновичъ, протошерей, † 27 октября 1898 (Калязинъ, при Христорождествен. церкви).

Крживицкшй (Кршивицкшй) Викентшй Өаддеевичъ, генералъ-машоръ, р. 29 мая 1837 † 11 мая 1908 (Петрозаводскъ, Екатерининское кладбище).

Кривцова Анна Михайловна. Безъ датъ. Съ мужемъ П. А. *Кривцовымъ* (С. Михайловское, что въ Сквозникахъ. Варнавин. у., подъ церковью).

Кривцова Антонина Николаевна, см. Рошковская.

Кривцова Варвара Евграфовна, урожд. *Давыдова*, † 3 шюля 1873, 62 л. и 9 мѣс. Съ мужемъ Н. Д. *Кривцовымъ* (С. Ивановское Шишковыхъ Твер. у.).

Кривцова Елизавета Ильинична, «премьеръ-машорша», † 6 марта 1800 (Пѣшношскшй монастырь Дмитр. у. Моск.).

Кривцова Фшона Петровна, см. Писемская.

Кривцовъ Егоръ Николаевичъ, ротмистръ, † 24 шюля 1862, на 27 г. (С. Ивановское Шишковыхъ Твер. у.).

Кривцовъ Николай Денисовичъ, р. 23 декабря 1810 † 12 октября 1882. Съ женою В. Е. *Кривцовой* (С. Ивановское Шишковыхъ Твер. у.).

Кривцовъ Петръ Александровичъ, гвардши полковникъ. Безъ датъ. Съ женою А. М. *Кривцовой* (С. Михайловское, что въ Сквозникахъ, Варнавинъ. у., подъ церковью).

Кривцовъ Петръ Александровичъ, «гусарскаго полка подполковникъ», р. 1809 † 1837. «Оставилъ послѣ себя плачущихъ престарѣлыхъ родителей» (Юрьевъ-Польскшй, Вознесенское кладбище).

Криденеръ баронесса Анна, † 29 августа 1870, 53 л. (Торжокъ, Николо-Пустын. кладбище).

Крикуновъ Стефанъ Георгиевичъ, потомств. почетный гражданинъ, † 26 шюля 1908, 56 л. (Тверь, Волынское кладбище).

Криновскшй, см. Гедеонъ.

Критская Елизавета Ивановна, † 18 шюля 1847, 47 л. «Миръ праху твоему, нѣжнѣйшее созданье. Бывъ ангеломъ любви, красой земного свѣта, отрадою сиротъ, примѣромъ состраданья—будь ангеломъ и тамъ, мой другъ Елизавета. Андрей Критскшй». Съ мужемъ А. И., сыномъ А. А. И свекровью М. Ө. *Критскими* (Кашинъ, Воздвижен. кладбище).

Критская Маря Өеодоровна, † 2 шюля 1846, 95 л. Съ дѣтьми А. И. и Е. И. и внукомъ А. А. *Критскими* (Кашинъ, Воздвижен. кладбище).

Критскшй Александр Андреевичъ, коллежскшй регистраторъ, † 18 сентября 1858, 37 л. Съ родителями А. И. и Е. И. и бабкой М. Ө. *Критскими* (Кашинъ, Воздвижен. кладбище).

Критскшй Андрей Ивановичъ, † 18 февраля 1859, 65 л. Съ женою Е. И., сыномъ А. А. и матерью М. Ө. *Критскими* (Кашинъ, Воздвижен. кладбище).

Критскшй Василшй, студентъ Московскаго Университета, заключенный въ 1828 г. «за вольномыслше», † 21 мая 1831 (Шлиссельбургъ.—Пругавинъ А., По Казематамъ, 45).

Кршушенко Михаилъ Андреевичъ, генералъ-машоръ, † 23 шюня 1907, 75 л. (С. Спасъ-Митьково Ржев. у.).

Кроковскшй, см. Іоасафъ.

Кроллау Леонидъ Николаевичъ, Углицкшй воинскшй начальникъ, † 22 сентября 1896 (Угличъ, Воскресенское кладбище).

Кронебергъ Александра Юрьевна, рожд. *Левестамъ*, жена машора, р. 2 ноября 1850 † 20 августа 1880 (С. Максатиха Бѣжец. у.).

Кропоткина княгиня Маршя Дмитршевна, рожд. *Булатова*, р. 18 мая 1864 † 19 февраля 1911 (С. Краснораменье Ростов. у. Яросл.).

«7082 (1574) шюня 23 преставися р. б. Князь Дмитрей **Кропоткинъ**, а во иноцехъ » (Псково-Печерскшй монастырь, въ пещерѣ).

Кропоткинъ князь Николай Александорвичъ, р. 15 шюля 1856 † 20 декабря 1880 (С. Краснораменье Ростов. у. Яросл.).

Кропоткины князья, см. также князья Крапоткины.

Кропотова Маршя Андреевна, р. 14 шюля 1739 † 30 августа 1804. «Почтенше и благодарность къ благодътельницъ сей памятникъ посвящаетъ. Доброта для меня донынъ твоя жива; доколь начертаны ръзцомъ сши слова пребудетъ содержать сей хладный сърый камень, дотоль въ душъ моей не охладъетъ пламень» (при Больше-Восновской церкви Устюжен. у.).

Кропотовъ Николай Михайловичъ, поручикъ, † 16 августа 1787 (с. Возцы Коломен. у., въ палаткѣ на кладбищѣ).

Кроткая Евдокшя Ивановна, см. Мартьянова.

«Первая начальница и устроительница Александро-Маршинскаго Дома Призрѣния Елизавета Степановна Кроткова (18 шюня 1862—1906 г. февраля 13). Родилась 9 октября 1836, скончалась 13 февраля 1906 г.» (Сергшевъ посадъ Дмитров. у. Моск., подъ Богородицерождествеенской церковью при Александро-Маршинскомъ домѣ призрѣншя).

Короткова Ольга Всеволодовна, рожд. *Казнакова*, † 2 апрѣля 1862, 47 л. (С. Ладьино Стариц. у.).

Кротковъ Василшй Михайловичъ, статскшй совѣтникъ, Старицкшй предводитель дворянства, † 12 ноября 1876, 66 л. Съ сыномъ Владимшромъ, † 28 января 1877, 1½ недѣли, и дочерью Александрой, † 12 февраля 1871, 1 дня (С. Городокъ Стариц. у.).

Кротковъ Василшй Өедоровичъ, священникъ, р. 28 декабря 1837 † 12 ноября 1891. «Прохожшй, мимо идя, встань, остановись, Богу помолись! Мы были такше, какъ вы, вы будете такше, какъ мы» (С. Дебово Кинешем. у.).

Кротковъ Степанъ Ивановичъ, купецъ, строитель кладбищенской церкви Преп. Сергшя въ с. Вичугѣ. Безъ датъ (С. Вичуга Кинешем. у.).

Крорхоняткинъ Андрей Ивановичъ, † 8 августа 1878, въ 3¾ ч. пополудни, 67 л. (Ярославль, Леонтшев. кладбище).

Крохоняткинъ Семенъ Ивановичъ, р. 29 января 1820 † 2 ноября 1900 (Ярославль, Леонтшев. кладбище).

Круберъ Ольга Августовна, см. Чернопятова.

Кругликова Анастасшя Семеновна, рожд. *Озерова*, † 27 декабря 1896 (Ярославль, Туговское кладбище.—Дворян. Сословше Тул. губ., VII, 88).

Кругликова Анна Венедиктовна, дѣвица, дочь бригадира, † 17 октября 1809, 74 л. (Хотьковъ жен. монастырь Дмитров. у. Моск.).

Кругликова Елизавета Александровна, жена поручика, † 2 апрѣля 1844, 21 г. (С. Финѣево Верейск. у., въ трапезной церкви.—Сообщ. А. Н. Ильинъ).

Кругликова Улизавета Гавриловна, см. Іоанна.

Кругликова Татьяна Яковлевна, вдова подпоручика, † 28 августа 1867, 74 л. (Борисоглѣбскшй Аносинъ жен. монастырь Звенигород. у.).

Кругликовъ Александръ Александровичъ, † 23 ноября 1886 (Новоржевъ, при кладбищеской церкви).

Кругликовъ Александръ Ивановичъ, штабсъ-ротмистръ, † 27 декабря 1841, на 42.

«Прекрасный другъ минувшихъ свѣтлыхъ дней Надежный другъ дней мрачныхъ и тяжелыхъ, Вина всѣхъ думъ и грустныхъ и веселыхъ, Мой другъ и отецъ пятерыхъ дѣтей. Живу для нихъ, съ тобой найду покой»

(Пог. Карачуницы Порхов. у., при Николаевской Лопухинской церкви).

Кругликовъ Георгшй Александровичъ, † 18 ноября 1895, на 36 г. (С. Александрово Порхов. у.).

Кругликовъ Николай Сергѣевичъ, † 24 мамрта 1901 (Ярославль, Туговское кладбище.—Дворян. Сословше Тул. губ., VII, 88).

Кругликовы, дворяне. Безъ именъ и датъ (С. Телешево Шуйск. у.—Борсовъ В., Описанше г. Шуи, 190).

Круглый, раскольникъ, † (уморилъ себя голодомъ) въ ноябрѣ 1745 (Шлиссельбургъ; «мервое тѣло его въ той крѣпости зарыто».—Пругавинъ А., По Казематамъ, 27).

Крузенштернъ Елизавета Өеодороовна, р. 5 августа 1821 † 17 августа 1892 (С. Завалино Покров. у.).

Крузенштернъ Николай Ивановичъ, сенаторъ, р. 16 августа 1802 † 2 декабря 1881 (С. Завалино Покров. у.).

Крузенштернъ Эдуардъ Карловичъ, капитанъ Корпуса Путей Сообщеншя, † 21 октября 1858, 45 л. (Вышншй Волочокъ, город. кладбище).

Крупенина Улисавета Даниловна, «машорша». Безъ датъ (С. Короваево Покров. у., при Успенской церкви).

Крупенина Татшяна Гавршиловна, «коллежская ассессорша», † 17 апрѣля 1854 (С. Бѣлавки Покров. у.).

Крупенинъ Павелъ Алексѣевичъ, коллежскшй ассессоръ, р. 6 ноября 1750 † 19 ноября 1838 (С. Короваево Покров. у., при Успенской церкви).

Крутиковъ Викторъ Васильевичъ, купецъ, † 31 шюля 1877 (С. Мокровское Кологрив. у.).

Крутиковъ Михаилъ Викторовичъ, купецъ, † 6 октября 1898. «Вотъ она—твоя могила, незабвенный мой супругъ; все, чѣмъ сердце дорожило, все съ тобой угасло вдругъ. Дѣтей оставилъ сиротами, которыхъ нѣжно такъ любилъ; о счастъѣ ихъ мечтая, ты въ заботахъ однихъ (sic) жилъ» (С. Мокровское Кологрив. у.).

Крутиковъ Иванъ Степановичъ, статскшй совѣтникъ, † 2 февраля 1909, 69 л. (Новгородъ, Тихвин. кладбище).

Крутицкая Анисья Кононовна, † 1905, 66 л. (С. Пярдомля Тихвин. у.).

Крутицкая Варвара Алекъевна, р. 1792 † 1837 (С. Пярдомля Тихвин. у.).

Крутицкшй Василшй Кондратьевичъ, р. 1787 † 1860 (С. Пярдомля Тихвин. у.).

Крутицкшй Гавршилъ Васильевичъ, † 1880, 64 л. (С. Пярдомля Тихвин. у.).

Кретицкшй Дмитршй Ивановичъ, † 26 октября 1903, 42 л. (С. Пярдомля Тихвин. у.).

Крутицкшй Иванъ Васильевичъ. Безъ датъ (С. Пярдомля Тихвин. у.).

Кретицкшй Иванъ Ивановичъ, † 1891 (С. Пярдомля Тихвин. у.).

Кручинина Александра Григорьевна, рожд. *Цурикова*, † 14 шюля 1887, 83 л. (на кладбищѣ Успенской при Ивановской суконной фабрикѣ церкви Звенигород. у. Моск.).

Кршивицкая Марөа, † 6 ноября 1846, на 30 г. Съ мужемъ Т. Д. *Кршивицкимъ* (Пог. Вознесенскшй Валдайск. у.).

Кршивицкшй Тадей Дементьевичъ, генералъ-машоръ, «помѣщикъ, Дубровки, Угрева, Волкова и Молчанова», р. 1793 † 30 октября 1884. Съ женою М. *Кршивицкой* (Пог. Вознесенскшй Валдайск. у.).

Крыжановская Маршя Ниловна, жена машора, † 1 декабря 1893, 59 л. (Пог. Ботово Осташков. у.).

Крыжановскшй Александръ Филипповичъ, подполковникъ, † 6 октября 1903 (Псковъ, военное кладбище.—Сообщ. П. А. Россшевъ).

Крыжовъ Константинъ Михайловичъ, поручикъ. Безъ датъ (Пог. Ратно-Холм. у. Псков.).

Крыжовъ Петръ Өеодоровичъ, статскшй совѣтникъ, † 5 шюня 1842 (Тверь, Смолен. кладбище).

Крылевская Анна Платоновна, жена священника. Безъ датъ. Съ мужемъ І. Н. *Крылевскимъ*. «благодарю тебя за жизнь твою со мною. Была ты нѣжна мать и доброя супруга. Лишился я въ тебѣ помощника и друга и съ малыми дѣтьми остался сиротою. Прости пока теперь; за гранью гробовой опять, мой милый другъ, увидимся с тобою» (С. Бужаниново Александров. у. Владим.).

Крылевскшй Александръ Ивановичъ, священникъ, † 14 февраля 1886, 42 л. (С. Бужаниново Александров. у. Владим.).

Крылевскшй Іоаннъ Николаевичъ, священникъ. Безъ датъ. Съ женою А. П. Крылевской (С. Бужаниново Александров. у. Владим.).

«На семъ мѣстѣ удостоенъ погребуншя прахъ матери Алексѣя Харитоновича Крылова Іустинши Гавриловны. До 60 лѣтъ была старообрядской безпоповской секты. Приняла доброхотно православную христшанскую вѣру 23 апрѣля 1853 г. послѣ явленшя ей къ смертному одру въ деревнѣ Пахновѣ Препод. Никадра, подавшего ей наставленше принятъ православную вѣру согласно совѣта сына своего Алексѣя, св. благословленшемъ исцѣлилъ ее отъ болѣзни моментально, сказавъ ей: иди не медля къ сыну, прими православше, тогда и ко мнѣ будешь ближе. Послѣ 9 лѣтъ жизни православной погребена января 24 дня 1862 г. 69 лѣтъ. Православный, прочти сше и помолись о упокоенши души, а, удаляющийся отъ Церкви Православной, вразумись и послѣдуй примѣру ея» (Благовѣщенская Никандрова пустыынь Порхов. у., у входа въ Благовѣщенскую церковь).

Крыловъ Александръ Абрамовичъ, дворянинъ, р. 2 декабря 1798 † 14 шюня 1829.

«Путникъ, узнай! Здѣсь лежитъ Аонидъ вдохновенный питомецъ. Грудь молодую пѣвца огнь вдохновеншя сжегъ»

(Пог. Пашеозерскшй Тихвин. у.).

Крыловъ Іоаннъ Іосифовичъ, пртошерей Ярославскаго женскаго монастыря, † 4 марта 1890, 78 л. (Ярославль, Леонтшев. клдбище).

Крыловъ Іосифъ Ивановичъ, дворянинъ, р. 18 января 1857 † 23 шюля 1896 (Ярославль, Леонтшев. клдбище).

Крыловъ Константинъ Александровичъ, дворянинъ, р. 1 апрѣля 1828 † 2 шюня 1854 (Пог. Пашеозерскшй Тихвинъ. у.).

Крыловъ Константинъ Ивановичъ, протошерей Ярославской Власшевской церкви, † 1 апръля 1909 (Ярославль, въ оградъ Власшевской церкви).

Крыловъ Николай Алексѣевичъ, протошерей Рыбинской Казанской церкви, † 25 мая 1884. «Незабвенному духовнику—благодарный прихожанинъ». (Рыбинскъ, въ оградѣ Казанской церкви).

Крыловъ Павелъ Ивановичъ, студентъ Медико-Хирургической Академши, † 19 января 1882, 20 л. (Ярославль, Леонтшев. клдбище).

Крыловъ-Платоновъ Савва Николаевичъ, см. Симеонъ.

Крымова Евдокшя Ивановна, † 5 февраля 1892, 68 л. Съ мужемъ Д. В. Крымовымъ (С. Хлѣпенъ Зубцов. у.).

Крымовъ Димитршй Васильевичъ, потомств. почетный гражданинъ, 39 л. былъ церковнымъ старостой, † 28 ноября 1906, 87 л. Съ женою Е. И. *Крымовой* (С. Хлѣпенъ Зубцов. у.).

Крымовъ Өеодоръ Дмитршевичъ, Зубцовскшй купецъ. Безъ датъ (Зубцовъ, Казан. кладбище).

Крѣпишъ Софшя Михайловна, жена подполковника, р. 1 января 1825, † 29 мая 1892 (С. Верхневолостное Кологрив. у., при Георгшевской церкви).

Крѣпишъ Өеодоръ Георгшевичъ, подполковник, р. 19 января 1818 † 14 мая 1906 (С. Верхневолостное Кологрив. у., при Георгшевской церкви).

Крюгеръ. Безъ имени, † въ октябрѣ 1791 (Суздаль, Спасо-Евфимшевъ монастырь, арестантское кладбище).

Крюкова Екатерина Петровна, дочь гвардши полковника, дѣвица, р. 13 февраля 1825 † «отъ холеры» 25 шюля 1848 (С. Марьинское Коломен. у.).

Крюковъ Аркадшй Александровичъ, Бѣжецкшй городской голова, † 5 марта 1888 (Бѣжецкъ, Спасское кладбище).

Крюковъ І. А., чиновникъ Казенной палаты, † 1792 (Костромской Ипатшевскшй монастырь, въ усыпальницѣ подъ папертью Троицкаго собора).

Крюковъ, см. Преп. **Корнилшй** *Комельскшй*.

Крюковъ Стефанъ Гавриловичъ, Бѣжецкшй городской голова. Безъ датъ (Бѣжецкъ, Спасское кладбище).

Крюковы. Безъ именъ и датъ (Костромской Ипатшевскшй монастырь, между Троицкимъ и Рождественскимъ соборами.—Дшевъ М., Ист. Опис. Костр. Ипат. Монастыря, 23).

Ксанеиппа, игуменшя, настоятельница Старицкаго Вознесенскаго сонастыря, XVIII в. Безъ датъ (Старица, при Вознесенской, бывшей монастырской, церкви.— Журналъ 71-го засѣданшя Твер. Архивн. Ком., 8).

Великая княгиня **Ксеншя Юрьевна** *Тверская*, въ схимѣ Маршя, жена великаго князя Ярослава Ярославовича, дочь Новгородскаго барина Юршя Михайловича, † 1312 (Тверь, въ Преображенскомъ каөедр. соборѣ; 24 января по ней совершается заупокойная служба.—Борзаковскшй, Исторшя Твер. Княжества, 83; Тверскшй Патерикъ, 20–21).

Княгиня **Ксеншя** *Ярославовна*, жена кн. Василшя Всеволодовича, † въ концѣ XIII в. (Ярославль, Петропавловская на Волгѣ церковь).

Ксеномонтанова Александра Леврентьевна, роржд. *Дорошкевичъ*, р. 12 апрѣля 1836 † 2 марта 1888. Съ младенцемъ Николаемъ Өедоровичемъ *Ксеномонтановымъ*, † 1 сентября 1869, 6 л. и 9 мѣс. (С. Введенское Кашин. у.).

Преподобный **Ксенофонтъ**, игуменъ (бывшшй Хутынскшй), Основатель Троицкаго монастыря на р. Робейкѣ Новгород. у., † 28 шюня 1262. Память 26 января и 28 шюня (въ часовнѣ при бывшей монастырской церкви, приписной къ церкви с. Змѣйска Новгород. у., подъ спудомъ.—Леонидъ Архим., Святая Русь, № 207).

Ксенофонтъ, инокъ, основатель Вознесенскаго Тутанскаго монастыря, неизв. времени, не позже XV в. (С. Тутань Твер. у., въ Вознесенской церкви; въ 1846 г. гробница была разобрана, а находившшйся на ней образъ Преп. Ксенофонта былъ взятъ въ Тверь по приказаншю архшеп. Григоршя.—Тверскшй Патерикъ, 189–190).

Кубенскшй князь Михаилъ Ивановичъ, бояринъ, † 7058 (!649–50) (Кирилловъ Бѣлоозерскшй монастырь, въ паперти Успенскаго собора.—Никольскшй Н., Кирилло-Бѣлоозерскшй Монастырь, 48).

Кублицкшй Герасимъ Архипповичъ, отставной поручикъ, † 5 мая 1878, 85 л. (Старица, город. кладбище).

Кублицкшй Павелъ Герасимовичъ, титулярный совѣтникъ, † 12 декабря 1863, 43 л. (Тверь, Смолен. кладбище).

Кублицкшй Павелъ Петровичъ, подполковникъ, † 18 ноября 1894 (Псковъ, Дмитров. кладбище.—Сообщ. П. А. Россшевъ).

Кувшинова Екатерина Өеодоровна, «машорша», † 9 декабря 1817, 41 г. (С. Карабузино Кашин. у.).

Кувшиновъ Анатолшй Григорьевичъ, Шуйскшй купецъ, † 12 декабря 1902, въ 10 ч. утра, 70 л., 10 мѣс. И 20 дней. (Шуя, при Красновоздвиженской церкви).

Кугушевъ князь Георгшй Ивановичъ, коллежскшй ассессоръ, † 29 августа 1878, 44 л. (Тверь, Смолен. кладбище).

Кудрявой Платонъ Григорьевичъ, коллеж. совѣтникъ, уѣздный судбя, † 27 февраля 1860, 57 л. (Бѣлозерскъ, город. кладбище).

Кудрявцева Варвара Стефановна, сестра милосердшя, † 21 декабря 1902, на 51 г. (Островъ Псков., Мироносиц. кладбище).

Кудрявцева Капитолина Васильевна, р. 15 октября 1838 † 8 января 1891. Съ мужемъ В. Д. *Кудрявцевымъ* (Сергшевъ посадъ Дмитров. у. Моск., Вознесенское кладбище).

Кудрявцевъ Авениръ Александровичъ, «купецкшй сынъ», † 30 марта 1895 (Буй, при Покровской кладб. церкви).

Кудрявцевъ Александръ Александровичъ, † 16 апрѣля 1905. Съ отцомъ А. Ө. *Кудрявцевымъ* (Буй, при Покровской кладб. церкви).

Кудрявцевъ Александръ Өеодоровичъ, потомств. почетный гражданинъ, † 2 сентября 1904. Съ сыномъ А. А. *Кудрявцевымъ* (Буй, при Покровской кладб. церкви).

Кудрявцевъ Александръ Николаевичъ, протошерей, профессоръ Новороссшйскаго Университета, р. 1840 † 15 сентября 1888 (С. Троицкое Александров. у. Владим.—Синод. Церк. Вѣд. 1888 г., неоф. 1251).

Кудрявцевъ Алексѣй Васильевичъ, членъ Бѣжецкой земской управы, р. 12 марта 1869 † 2 ноября 1905 (Бѣжецкъ, Благовѣщенскшй жен. монастырь).

Кудрявцевъ Василшй Николаевичъ, дворянинъ, † 14 января 1885, на 76 г. (Пог. Упирвичи Новоторж. у.).

Кудрявцевъ Василшй Филипповичъ, учиталь, † 12 февраля 1910 (Тверь, Смолен. кладбище).

Кудрявцевъ Викторъ Дмитршевичъ, р. 9 октября 1828 † 3 декабря 1891. Съ женою К. В. *Кудрявцероой* (Сергшевъ посадъ Дмитров. у. Моск., Вознесенское кладбище).

Кудрявцевъ, см. Иларшонъ.

Кудрявцевъ Николай Александровичъ, Клинскшй купецъ, † 8 октября 1876, 70 л. (Клинъ, при Скорбящинской кладбищенской церкви, имъ построенной).

Кудрявцевъ Николай Петровичъ, штабсъ-капитанъ. Безъ датъ (Великшя Луки, Успен. кладбище).

Кудрявцевъ Нилъ Григорьевичъ, статскшй совѣтникъ, магистръ, преподаватель Новгородской Семинарши, † 20 октября 1901 (Новгородъ, Антоншевъ монастырь).

Кудрявцевъ Петръ Ивановичъ, прапорщикъ, † 15 декабря 1795, 65 л. (С. Покровъ Юрьев. у. Владим.).

Кудрявцевы. «Подъ симъ памятникомъ покоятся рабы Божши: Финогенъ Минаичъ, родился въ 1774 г., кончилъ въ 1844; купчиха Каптелина Исаковна, родилась въ 1767, умерла въ 1841 г.; купеческая дочь Меланшя Михайловна, родилась въ 1804 г., кончила жизнь въ 1849 г.» (С. Залѣсье Солигалиц. у.).

Кудрявый Иванъ Андреевичъ, секундъ-машоръ, † 21 апрѣля 1796, 37 л. (при Шеконской Христорождественской церкви Череповец. у.).

Кудряева Наталшя Артемьевна, рожд. *Вельяшева*, † 6 января 1856. Съ мужемъ К. М. Кудряевымъ (Пог. Быстрѣево Гдов. у.—Сообщ. Б. Л. Модзалевскшй).

Кудряева Ольга Кузьминична, см. Модзалевская.

Кудряевъ Кузьма Максимовичъ, отставной секундъ-машоръ, † 4 августа 1835. Съ женою Н. А. *Кудряевой* (Пог. Быстрѣево Гдов. у.—Сообщ. Б. Л. Модзалевскшй).

Кудряшевъ Арсеншй Климовичъ, Костромской купецъ, † 17 шюня 1884, 62 л. «Покойся, милый прахъ, до радостнаго утра. Оставилъ ты меня младу законную жену. И ты меня помяни и въ нѣдра земныя пршими. Кости зри зракъ; всякъ будетъ такъ» (Кострома, Лазарев. кладбище).

Кузмина Лидшя, дочь полковника, р. 13 марта 1877 † 4 января 1888 (Ростовъ Яросл., Спасо-Іаковлевъ монастырь).

Кузминскшй Іовъ Павловичъ, генералъ-машоръ. Безъ датъ (Устюжна, Преполовен. кладбище).

Кузминъ Иванъ Яковлевичъ, генералъ-машор, † 73 л. Безъ датъ (Ростовъ Яросл., Спасо-Іаковлевъ монастырь).

Кузнецовъ Василшй, см. Викторъ.

Кузнецова Анна Парменовна, Юрьевская купецкая дочь, † 11 марта 1881, 46 л. Съ Е. Д. *Кузнецовой* (Юрьевъ-Польскшй, Вознесенское кладбище).

Кузнецова Екатерина Дмитршевна, урожд. *Бородулина*, Юрьевская купецкая вдова, † 1844. Съ А. П. *Кузнецовой* (Юрьевъ-Польскшй, Вознесенское кладбище).

Кузнецова Елена Кузьминична, рожд. *Дараганъ*, р. 18 января 1858 † 18 мая 1884. Съ Л. П. *Кузнецовымъ* (Зашт. Г. Воскресенскъ, Моск. Губ., Ново-Іерусалимскшй монастырь).

Кузьнецова Любовь Гавриловна, Юрьевская «купецкая жена», † 13 марта 1852, на 59 г. «Примѣрный другъ и добрая супруга! Здѣсь безмятежно почшетъ прахъ твой. Прошу Создателя, и ты молись за друга, чтобы соединилъ насъ въвѣчности с тобой. Къ твоей могилѣ всечасно влечетъ съ уныньемъ мысль моя. Я жду

тебя, изу, и все напрасно. Ахъ! Лучше бы съ тобой подъ симъ сокрылся» (Юрьевъ-Польскшй, Вознесенское кладбище).

Кузнецовъ Василшй Алексѣевичъ, потомств. почетный гражданинъ, † 20 августа 1904, 65 л. (Ярославль, Леонтшев. кладбище).

Кузнецовъ Василшй Артемьевичъ, Ярославскшй купецъ. Безъ датъ.

«Приникни къ намъ, въ юдолъ страданья, Господь и неба и земли, Услышь надгробные рыданья, Моленью грѣшницы внемли! Пускай, разверзнувши (неясно) могилу, И чистъ и свѣтелъ, какъ эөиръ, Мой спящшй мужъ, облекшись въ силу, Взлетитъ къ Тебѣ въ надзвѣздный мшръ»

(Ярославль, Леонтшев. кладбище).

Кузнецовъ Василшй Яковлевичъ, потомств. почетный гражданинъ, Ярославскшй 1-й гильдши купецъ, † 18 августа 1901 (Ярославль, Леонтшев. кладбище).

Кузнецовъ Григоршй Петровичъ, Новгородскшй 2- гильдши купецъ, «по службѣ именитый гражданинъ», † 14 шюня1811, 66 л. и 7 мѣс. (Новгородъ, Христорожд. кладбище).

Кузнецовъ Иванъ Матвѣевичъ, Юрьевскшй «степенный гражданинъ», р. 1788 † 9 декабря 1863 (Юрьевъ-Польскшй, Вознесенское кладбище).

Кузнецовъ Иванъ Семеновичъ, отрокъ р. 1827 г., † 1838 г.

«Персть съ перстшю соединилась, Душа его—на горншй вознеслась. Ты, о Боже, его въ раю всели И насъ, во ономъ, съ нимъ соедини! Хотя утѣхи мы лишились, Но къ тѣмъ же небесамъ— Стремимся и стремилились!»

(Ярославль, Леонтшев. Кладбище.—Труды Яр. Арх. Ком., III вып. 2, 269).

Кузнецовъ Іоаннъ Гавршиловичъ, протошерей Спасовсеградской цекрви г. Вологды, членъ консисторши, преподователь духовныхъ семинаршй и училища, † 24 шюля 1894, на 67 г. (Вологда, Богородицк. кладбище).

Кузнецовъ Левъ Петровичъ, р. 20 февраля 1858 † 20 мая 1886. Съ Е. К. *Кузнецовой* (Зашт. Г. Воскресенскъ Моск. Губ., Ново-Герусалимскшй монастырь).

Кузнецовъ Николай Павловичъ, потомств. почетный гражданинъ, † 6 шюня 1889 (Юрьевъ монастырь Новгород. у., въ Перынскомъ скиту).

Кузнецовъ Павелъ Ивановичъ, потомств. почетный гражданинъ, р. 10 января 1819 † 21 декабря 1897 (Ярославль, Леонтшев. кладбище).

Кузнецовъ Парменъ Петровичъ, Юрьевскшй 3-й гильдши купецъ, † 20 декабря 1828, 35 л. «Любезнѣйшшй супругъ! Несчастная супруга здѣсь слезы льетъ, въ тебѣ лишившись друга. Малютки сирыя не могутъ утѣшать; онѣ зовутъ: отецъ; ихъ зовъ терзаетъ мать. Конечно, такъ судьбы всемощны предписали, чтобъ мы средь счастшя несчастше познали. Осталось простирать сюда намъ слезный взглядъ и въ скорби ожидать лишь будущихъ благъ» (Юрьевъ-Польскшй, Вознесенское кладбище)

Кузнецовъ Семенъ Ильичъ, р. 1792 † 1864. «Не умру, но живъ буду, и повѣмъ дѣла Господня. —Псал. 117, 17» (Ярославль, Леонтшев. кладбище).

Кузнецовъ Өедоръ Артемьевичъ. Безъ датъ.

Память вѣчтая для друга:
Оставя сына и супругу,
Въ небесну ты отшелъ страну...
Лишась тебя, отца и друга,
Мы пьемъ лишь чашу горести одну...
Как свѣтъ возсшяетъ невечерняго дня
И ты, любезный прахъ, пробудишься от сна!
О Боже, удостой насъ с нимъ соединиться—
Какъ дня того заря пресвѣтлая явиться!

Въ залогъ молитвы, въ память другу— Супруга вѣрная—супругу.

Земная радость измѣнила, Привязанность отца отъ гроба не спасла; И сердце доброе могила Къ себѣ в нетлѣнше взяла!»

(Ярославль, Леонтшев. кладбище.—Труды Яр. Арх. Ком., III, вып. 2, 62).

Кузнецовъ Өедоръ Ивановичъ, Ярославскшй купецъ, † 16 января 1878, 57 л. (Ярославль, Леонтшев. кладбище).

Кузнецовы, Новгородскше купцы (Новгородъ, Христорождеств. кладбище).

Кузьмина Александра Семеновна, дѣвица, † 26 октября 1866, 60 л. (С. Прохоровское Яросл. у.).

Кузьмина Анна Өедоровна, жена полковника Михаила Кузьмина, † 13 декабря 1825, 74 л. (С. Гольцево Переслав. у. Владим.).

Кузьмина Маршя Семеновна, дѣвица, † 3 сентября 1875, 37 л. (С. Прохоровское Яросл. у.).

Кузьмина Христина Петровна, машорша, † 1878, 76 л. (Чернослободскшй приходъ Вытегор. у.).

Кузьминъ Аггей Матвѣевичь, р. 4 декабря 1790 † 14 января 1851. Съ З.А. *Трубицкой* (Югская Дороеева пустынь Рыбинск. у.).

Кузьминъ Василшй Борисовичъ, Вытегорскшй помѣщикъ, р. 17 сентября 1778 † 1834, 58 л., 3 мѣс., 17 дней (Чернослободскшй приходъ Вытегор. у.).

Кузьминъ Иванъ Матвѣевичъ, Валдайскшй 1-й гильдши купецъ, † 13 октября 1852, на 58 г. (С. Едрово Валдайск. у., подъ церковью).

Кузьминъ Константинъ Семеновичъ, † 26 ноября 1905, 33 л. (С. Прохоровское Яросл. у.).

Кузьминъ Михаилъ, полковникъ, † 1826 (С. Гольцево Переслав. у. Владим.).

Кузьминъ Николай Семеновичъ, отставной гвардши поручикъ, † 17 августа 1878, 45 л. (С. Прохоровское Яросл у.).

Кузьминъ Николай Семеновичъ, коллежскшй совѣтникъ, † 20 августа 1887, 88 л. (С. Прохоровское Яросл. у.).

Кузьминъ Семенъ Андреевичъ, коллежскшй ассессоръ, † 19 мая 1802, 51 г. Съ сыновьями Аполлономъ, Львомъ и Павломъ (С. Прохоровское Яросл у.).

Кузьмина-Караваева Анастасшя Николаевна, † 27 мая 1892 (С. Толстиково Бѣжец. у.).

Кузьмина–Караваева Варвара Александровна, р. 28 ноября 1788 † 7 ноября 1833. Съ мужемъ Н.К. *Кузьминымъ–Караваевымъ* (С. Толстиково Бѣжец. у.).

Кузьмина-Караваева Варвара Николаевна, † 1 сентября 1894 (С. Толстиково Бѣжец. у.).

Кузьмина–Караваева Вѣра Михайловна. Безъ датъ. Съ мужемъ К.П. *Кузьминымъ–Караваевымъ* (Тверь, Смолен. кладбище).

Кузьмина-Караваева Елисавета Андреевна, см. графиня Апраксина.

Кузьминъ-Караваевъ Аглай (sic) Николаевичъ, штабсъ-капитанъ, † 1866 (Калязинъ, Вознесен. кладбище).

Кузьминъ-Караваевъ Константинъ Павловичъ, статскшй совѣтникъ, † 1883, 70 л. Съ женою В.М. *Кузьминой-Караваевой* (Тверь, Смолен. кладбище).

Кузьминъ-Караваевъ Николай Константиновичъ, поручикъ, р. 3 декабря 1788 † 2 апрѣля 1856. Съ женою В.А. *Кузьминой-Караваевой* (С. Толстиково Бѣжец. у.).

Кузьминъ-Караваевъ Сергѣй Дмитршевичь, отставной прапорщикъ, р. 21 шюня 1861 † 14 шюля 1885 (С. Толстиково Бѣжец. у.).

Кузьмицкшй Прокопшй, см. Памва.

Кузьмищева Анна Степановна, см. Врасская.

Кузьмищевъ Павелъ Өеодоровичъ, контръ-адмиралъ, † 27 шюня 1850 (Архангельскъ, Соломбал. кладбище).

Куйкинъ Петръ Козмичъ, потомств. почетный гражданинъ, р. 1779 † 14 октября 1861 (Архангельск, город. кладбище, въ Преображенской церкви).

Кукаринъ Андрей Павловичъ, см. Іовъ.

«Преставися 7106 года раба Божшя Матрона Иванова Петрова жена **Кукуринова**» (Кашинъ, Дмитровскшй монастырь.—Арсеншй Архим., Описанше Дмитр. Каш. Монастыря, 47).

Кулакова Маршя Николаевна, рожд. *Чаплина*, вдова генералъ-машора, † 26 сентября 1911 (С. Чукавино Стариц. у.—Новое Время).

Кулаковъ Владимшръ Николаевичъ, полковникъ, р. 26 шюня 1874 † 8 шюня 1908 (С, Чукавино Стариц. у.).

Кулаковъ Захаръ Петровичъ, крестьянинъ с. Малина, † 3 шюня 1905, 71 г. «День ангела его 24-го марта. Покойся, милый нашъ родитель вмѣстѣ с матерью родноой. Ты былъ всѣмъ дѣтямъ покровитель, а для несчастныхъ былъ душой. Какъ звѣзды на небѣ, сшяли добродѣтели твои, и твою душу украшали твои заслуги на земли. Ты былъ для бѣдныхъ утѣшеньемъ и ихъ траепезу услаждалъ; за то они своимъ моленьемъ возносятъ къ Небу оиміамъ, и тамъ изъ райской сѣни хранитель-ангелъ твой сойдетъ и за тебя, склонивъ колѣни, ихъ молитвы вознесетъ. За любовь твою Спаситель въ твое сердце проникалъ, устроивъ въ немъ Свою обитель, и мирную кончину ниспослалъ» (С. Малинно Коломен. У.).

Кулаковъ Николай Ивановичъ, генералъ-маіоръ, р. 4 іюня 1848 † 20 ноября 1909 (С. Чукавино Стариц. у.).

Кулепановы, см. Колюпановы.

«Іоаннъ, рабъ Божій, Марковъ сынъ **Кулешевской**, вѣрный слуга граөовъ Мосиныхъ-Пушкиныхъ, преставился въ лѣто отъ воплощения Бога Слова 1765 г. Маія 24 дня въ раную обѣдню; житія его было 70 лѣтъ. Анна, раба Божія, Панкратьева дочь, преставися въ лѣто отъ бытія міру 7263 (1754) декабря на 5 число, въ начало саамы всенощныя чюдотворца Николая; жиія ея было 60 лѣтъ съ небольшимъ.

Ніка. Сій стафіумъ роду Кулешевскаго. Всякъ приходяй ко святому сему храму Здѣ мало стени, помысли: Какъ смерть съ человѣки имать брани. Та бо и наши души отъ тѣла разлучила. И въ семъ плачевномъ гроби кости наши заключила. Воздохни, человъче, и умилися о Іоаннъ и Аннъ При подножіи семь церковномъ и у всѣхъ входящихъ Смиренно лежащихъ, Богу помолися. Они бо въ законномъ супружеств, Аще и многимъ чадомъ быша родители, Но на мѣстъ семъ, яко странницы, Отъ всѣхъ знаемыхъ далече погребошеся, Ея же ради вины и милости сея христіянскія У боголюбцовъ искати подшашася (потщашася), Да, аще сотворите намъ, еже просимъ у васъ, То же сотворить и вамъ Богъ, еже у Него просите въ храмъ семъ, Паче же даруете въ будущемъ вѣцѣ жизнь вѣчную. Аминь.

Зри, человѣче, главу мертву, сотвори о ней молитву (послѣднія слова написаны полукругомъ вокругъ изображенія черепа)» (С. Образцово Богород. У, близъ колокольни. – Чт. О. И. Др. Рос. 1911 г., III, Смѣсь, 36).

Кулешовъ Евөимій Георгіевичъ, Московскій купецъ. Безъ датъ (С. Богородское–Капца Ростов. У. Яросл., въ склепѣ при церкви, имъ украшенной).

«7083 (1575) іюля 27 преставися р. Б. Лаврентій Терентіевъ сынъ **Кулибакинъ**, а убить подъ м. печр. На в. м.» (Псково-Печерскій монастыръ).

Куликова Марія Михайловна, мать П. И. Савиной, † 2 января 1865, 77 л. (Осташковъ, Знаменскій жен. Монастырь).

Куликова Прасковья Ивановна, см. Савина.

Куликовъ Евграфъ Леонтъевичъ, † 1855 (при Кушевѣрской Троицкой церкви Борович. У.).

Куликовъ Өедорь Андреевичъ. Безъ датъ. Вмѣсто эпитафіи на памятники написана «Молитва» Кольцова «Спаситель, Спаситель! Чиста моя вѣра» (Ярославль, Леонтіев. Кладбище. – Труды Яр. Арх. Ком., III, вып. 2, 243).

Куломзина Вѣра Ивановна, рожд. *Безобразова,* р. 31 января 1843 † 5 ноября 1893. Съ родителями И. А. и Н. А. *Безобразовыми* (с. Геогіевское на Колдомѣ Кинешем. у.).

Куломзина Евфимія Васильевна, см. Аристова.

Куломзина Елизавета Александровна, см. Подашевская.

Куломзина Изабелла Петровна, урожд. *Грекв*, р. 17 іюня 1812 † 25 декабря 1893 (Пог. Спасскій на Сендегѣ Кинешем. у.).

Куломзина Сара Яковлевна, рожд. графиня *Стенбокв*, † 1854, 83 л.(С. Сари Новоладож. у.).

Куломзинъ Александръ Никитичъ, р. 5 марта 1774 † 1805 (Пог. Спасскій на Сендегъ Кинешем. у.).

Куломзинъ Николай Алексадровичъ, р. 27 октября 1803 † 21 ноября 1838 (Пог. Спасскій на Сендегѣ Кинешем. у.).

Куломзины. Безъ именъ и датъ (Костромской Ипатіевскій монастырь, между Троицкимъ и Рождественнскимъ соборами. – Діевъ М., Ист. Опис. Костр. Ипат. Монастыря, 23).

Култашева Елена Яковлевна, † 15 сентября 1815, 25 л. (С. Березки Вышневолоц. У.).

Култашева Марія Николаевна, † 22 октября 1887. Съ мужемъ М. Ө. *Култашевымъ* (Пог. Трестино Осташков. У.).

Култашева Матрона Михайловна, † 18 іюля 1819, 72 л. (С. Березки Вышневолоц. у.).

Култашева Стефанида Ивановна, † 16 января 1827 (при Черенской церкви Тихвин. у.).

Култашева Татьяна Васильевна, см. Чигова.

Култашевъ Алексѣй Андреевичъ, капитанъ, † 25 ноября 1864 (при Черенской церкви Тихвин. у.).

Култашевъ Василій, † 1809 (С. Медвѣдево Ржев. у.).

Култашевъ Михаилъ Өедоровичъ, † 5 ноября 1871. Съ женою М. Н. *Култашевой* (Пог. Трестино Осташков. у.).

Култашевъ Өедоръ Ивановичъ, маіоръ, † 29 марта 1854 (С. Березки Вышневолоц. у.).

Култашевы. Безъ именъ и датъ (С. Александрово Порхов.у.).

Кульбицкая Евдокия Яковлевна, рожд. *Качалова*, «надворная совѣтница», † 28 іюня 1830 (Пог. Мало-Шугозерскій Тихвин. у.).

Кульбицкій Иванъ Дмитриевичъ, надворный совѣтник, † 16 марта 1825 (Пог. Мало-Шугозерский Тихвин. у.).

Кульжинская Елизавета Михайловна, урожд. *Баскакова*, р. 28 февраля 1804 † 8 мая 1879 (при Озадской церкви Бѣлозер. у.).

Кульжинскій Осипъ Юрьевичъ, р. 1797 † 11 сентября 1871 (при Озадской церкви Бълозер. у.).

Кульнев Алексей Петровичъ, канцеляристъ Вологодского уѣзднаго суда, † 14 февраля 1835, 21 г. (Бѣлозерскъ, город. кладбище).

Культепинъ Михаилъ Семеновичъ, Тверской купецъ, † 28 декабря 1908, 79 л. (Тверь, Смолен. Кладбище).

Кульчицкій Андрей, см Алексадръ.

Кульчицкій Рафаилъ Алексадровичъ, коллеж. Совѣтникъ, † 22 мая 1898, на 80 г. (Гороховецъ, Николаевскій монастырь).

Куманинъ Петръ Ивановичъ, мануфактуръ-совѣтникъ, р. 23 і.ня 1793 † 26 мая 1865 (Николо-Угрѣшскій монастырь Москов. у., въ склепѣ подъ скитской церковью Св. Петра и Павла).

Куминовъ Николай Ивановичъ, дворянинъ. Безъ датъ (С. Зиновьево жец. у., въ церкви, имъ построенной, подъ колиросомъ праваго придѣла).

Кунинскій Михаилъ Іоановичъ, протоіерей Псковского каюедрального собора, р. 1796 † 1874 (Псковъ, Мироносицкое кладбище).

Куницкий Алексъй, см. Аполлосъ.

Куницына Елизавета Александровна, рожд. *Дельфинъ*, вдова коллеж. совѣтника, † 10 марта 1894 (С. Сойкино Ямбург. у.).

Куникнъ Іоасафъ Яковлевичъ, (археологъ-самоучка), † 1909 (Кагинъ, при Троицкой церкви, имъ возобновленной).

Купреянова Варвара Михайловна, р. 12 і.ня 1882 † 16 ноября 1884 (Кинешма, на кладбище Преображенской церкви).

Купреянова Евдокія Өедоровна, см. Малевичъ.

Купреянова Елисавета Антоновна, «дѣйствительная статская совѣтница», р. 1783 † 21 января 1842 (С. Холмъ Солигалиц. у.).

Купреянова Клеопатра Алексадровна, р. 12 февраля 1762 † 24 октября 1818. Сь мужемъ Я. Д. *Купреяновымъ* (С. Лосево Солигалиц. у.).

Купреянова Мария Ивановна, р. 14 февраля 1813 † 14 октября 1885 (Кинешма, на кладбищѣ Преображенской церкви).

Купреяновъ Алексадръ Павловичъ, р 22 іюля 186– † 7 января 1906 (Троіцкий Унженскій монастырь Макаревъ. у. Костром.).

Купреяновъ Алексадръ Яковлевичъ, капитанъ 2-го ранга, р. 1788 † 1860 (С. Лосево Солигалиц. у.).

Купреяновъ Дмитрий Сергѣевичъ, надворный совѣтник, р 6 апрѣля 1805 † 16 января 1869 (С. Холмъ Солигалиц. у.).

Купреяновъ Иванъ Павловичъ, лейтенантъ, академикъ, † 19 іюня 1895, 57 л. (Кинешма, на кладбище Преображенской церкви).

Купреяновъ Михаилъ Михайловичъ, р. 24 ноября 1875 † 1 марта 1878 (Кинешма, на кладбище Преображенской церкви).

Купреяновъ Николай Александровичъ, дѣйсвительный статскій совѣтникъ, р 14 марта 1827 † 10 ноября 1898 (Кострома, Богоявлескій жен. монастырь).

Купреяновъ Павелъ Алексадровичъ, р. 25 марта 1828 † 16 октября 1894 (Троицкий Унженский монастырь Макарьев. у. Костром.).

«Герой Синопа, защитникъ Севастополя, участникъ покорения Кавказа, Георгіевскій кавалеръ, контръ-адмиралъ Павелъ Ивановичъ **Купреяновъ,** род. 1821 года, скончался 23 мая 1899 г., на 78 году жизни. Милому, дорогому дядюшкѣ и горячо любимому дѣдушкѣ» (Кинешма, н кладбищѣ Преображенской церкви).

Купреяновъ Сергей Өеодоровичъ, дѣйствительный статскій совѣтникъ, р. 17 сентября 1769 † 28 марта 1854 (С. Холмъ Солигалиц. у.).

Купреяновъ Яковъ Дмитріевичъ, поручикъ, р. 1754 † 13 февраля 1843. Съ женой К. А. *Купреяновой* (С. лосево Солигалиц. у.).

Купринъ Дмитрій Васильевичъ, бывшій становой приставъ 1-го стана Бѣлозерского уѣзда, † 11 іюня 1869, 62 л. (Бѣлозерскъ, город. кладбище).

Купріянова Наталія Николаевна, крестьянская жена, р. 16 августа 1811 † 6 ноября 1881 (Ростовъ Яросл., Богоявленскій Авраміевъ монастырь).

Купреяновъ Иванъ Егоровичъ, крестъянин с. Новотроицкого, благотворитель, † 3 октября 1891, на 74 г. Съ женою Н. Н. *Купріяновой* (Ростовъ Яросл., Богоявленскій Авраміевъ монастырь).

Купріяновъ Павель Яковлевичъ, генералъ-отъ-инфантеріи, р. 4 августа 1789 † 23 марта 1874 (С. Лобаново Бронниц. у., при Знаменской церкви, въ которой имъ устроенъ придѣлъ Всемил. Спаса).

Купріянова Надежда Васильевна. Безъ дать (С. Заболотье Грязовец. у.).

Купріяновъ Александръ Алексадровичъ. Безъ датъ (С. Заболотье Грязовец. у.).

Купріяновъ Алексадръ Дмитриевичъ. Безъ дать (С. Заболотье Грязовец. у.).

Купріяновъ Николай Алексадровичъ, подполковникъ и кавалеръ, † 24 іюня 1848 (Муромъ, Спасскій монастыръ).

Купферъ Өеодоръ Ивановичъ, «генералъ», † 31 мая 1862 (С. Замостье Новгород. у.).

Куракина княжна Елена Алексѣевна, см. графиня Зотова.

Куракина княгиня Юлія Өеодоровна, рожд. княжна *Голицына*, статсъдама, оберъ-гофмейстрина, р. 1 ноября 1814 † 11 ноября 1881. Съ мужемь кн. А. Б. *Куракинымъ* (С. Дорожаево Зубцов. у., въ Николаевской церкви, въ придѣле Іоанна Воина; въ «Родѣ Князей Голицыныхъ», 205, мѣстомъ погребения называется с. Степановское).

Куракинъ князь Алексей Борисовичъ, р. 4 мая 1809 † 20 декабря 1872 (С. Дорожаево Зубцов. у., въ Николаевской церкви, въ придѣле Іоанна Воина. - Скворцовъ Н., Свящ., Княже-Куракинскія Церкви, 347).

Куракинъ князъ Борисъ Алексеевичъ, р. въ С.-Петербургѣ 12 декабря 1837 † «въ томъ же С.-Петербургѣ» 26 марта 1860 «въ субботу св. и праведного Лазаря» (С. Дорожаево Зубцов. у., въ Николаевской церкви, въ придѣлѣ Іоанна Воина. - Скворцовъ Н., Свящ., Княже-Куракинскія Церкви, 347).

Куракинъ Василій Герасимовичъ, Ростовскій купецъ, † 1881, на 93 г. (Ростовъ Яросл., Богоявленскій Авраміевъ монастырь).

Куракины князья. Безъ имень и датъ (Костромской Ипатіевскій монастырь, между Троицкимъ и Рождественскимъ соборами. – Діевъ М., Ист. Опис. Костр. Ипат. Монастыря, 23).

Курбатовъ Алексадръ Герасимовичъ, бывшій Устюжинский исправникъ, † 2 октября 1876, 60 л. (при Тяжинской Покровской церкви Устюжен. у.).

Курбатовъ Алексадръ Өедоровичъ, † 30 іюля 1853, на 40 г. «Признательность брата» (Виделибский погостъ Псков. у.).

Курбатовъ Димитрий Михайловичъ, строитель Петропавловской церкви въ Юрьевском Петропавловскомъ монастырѣ, † 1850 (Юрьевъ-Польскій, Петропавловскій жен. монастыръ).

Курбатовъ Иванъ Өедоровичъ, Псковский 2-й гильдій купецъ, † 21 февраля 1870 (Виделибский погостъ Псков. у.).

Курбатовъ Павелъ Ивановичъ, † 14 марта 1881, 52 л. (Пог. Столбушино Новорожев. у.).

Курбатовы, Юрьевскіе купцы и мѣщяне (Юрьевъ-Польскій, Вознесенское кладбище).

Курзаковъ Валеріанъ Петровичъ, генералъ-лейтенантъ, † 4 мая 1895 (Рыбинскъ, Георгіев. кладбище).

Курзаковъ Николай Васильевичъ, подпоручикъ, † 21 ноября 1875, 47 л. «Предѣлъ неизбежный, предѣлъ роковой, свершился внезапно, нашъ другъ, надъ тобой. Надежды земныя тебя ужъ не льстятъ, и слезы родныя тебя не крушатъ. Итакъ безмятеженъ твой вѣчный покой подъ мрачнымъ покровомъ доски гробовой» (С. Петровское на Ухрѣ Роман. Борисогл. у.).

Курлова Елизавета Кирилловна, рожд *Комарова*, † 16 апреля 1893, на 70 г. Съмужемъ Г. Н. *Курловымъ* (Ржевъ, въ оградѣ Троицкой церкви).

Курловъ Григорій Никандровичъ, генералъ-отъ-инфантеріи, † 13 августа 1902, на 84 г. Съ женой Е. К. *Курловой* (Ржевъ, въ оградѣ Троицкой церкви).

Курносовъ Николай Васильевичъ, генераль-маіоръ, начальникъ 2-оого округа внутренне стражи, † 1831 (Толгскій монастырь Ярослав. у.).

Куровы, Тверские купцы (Тверь, Смолен. кладбище).

Курочкина Анна Алексеевна, Тверская купецкая жена, † 1862 (Тверь, при Богородицерождественноской, что на Исаевцахъ, церкви).

Курочкина Дарья Ивановна, † 11 декабря 1787. Съ мужемъ Д. И. *Курочкинымъ* (Тверъ, при Богородицерождественской, что на Исаевцахъ, церкви).

Курочкина Екатерина Алексѣевна, жена доктора, р. 8 ноября 1855 † 26 іюня 1879 (Николо-Бабаевский монастырь Костром. у.).

Курочкинъ Андрей Михайловичъ, генералъ-маіоръ, † 4 декабря 1842 (Архпнгельскъ, Соломбал. кладбище).

Курочкинъ Димитрій Ивановичъ, Тверской купецъ, † 12 августа 1765. Съ женою Д. И. *Курочкиной* (Тверь, при Богородицерождественской, что на Исаевцахъ, церкви).

Курочкинъ Егоръ Андреевичъ, Тверской купецкій сынъ, р. 23 марта 1829 † 26 апреля 1860 (Тверь, при Богородицерождественской, что на Исаевцахъ, церкви).

Курочкинъ Ивань Егоровичъ, р. 23 января 1819 † 8 мая 1882 (С. Капотня Москов у., при Богородицерождественской церкви, имъ построенной).

Курошь, см. Назарета.

Куроѣдовъ Андрей Алексадровичъ, контръ-адмиралъ, † 24 февраля 1900, 76 л. (Ярославль, Леонтіев. кладбище).

Куроѣдовъ Николай Алексѣевичъ, маіоръ и кавалеръ, р. 31 іюля 1781 † 13 мая 1830.

«Подъ сѣнью мирною могилы
Онъ сномъ непробуднымъ спитъ,
И добродѣтель сдѣсъ уныло
Надъ нимъ груститъ.
Рѣкъ подобно благотворной
Полезно жизнь его текла,
И слезы грусти непритворной
Изъ глазъ семейства извлекла
Его печальная кончина» (С. Кочнево Шуйск. у.).

Курута Владиміръ Ивановичъ, р. 21 января 1838 † 11 апрѣля 1902 (С. Дубки Покров. у., при Троицкой церкви).

Курута Марія Михайловна, урожд. *Врубель*, † 18 апрѣля 1862, 22 л. (С. Дубки Покров. у., при Троицкой церкви).

Курута Юлія Өеодоровна, урожд. *Капель*, † 18 октября 1874, 77 л. (С. Дубки Покров. у., при Троицкой церкви).

Курухановъ Евөимій Ивановичъ, титулярный совѣтник, штатный смотритель Весьегонского городского училища, † 16 марта 1893, 39 л. Съ тестемъ А. Д. *Смирновымъ* (Весьегонскъ, соборное кладбище).

Курцнвъ, см. Серппіонъ.

Курч(ц)евъ, см. Діонисій.

Кусовниковъ Михаилъ Тихоновичъ, статскій совѣтникъ, р. 18 апрѣля 1790 † 1 марта 1842 (Вологода, Духовъ монастыръ).

Кусовъ Иванъ Алексадровичъ, коммерціи совѣтник, р. 1765 † 1823 (Тотьма. – Сообщ. П. А. Россіевъ).

Кутайсова графиня Анна Петровна, † 14 іюля 1848. Съ гр. И. П. *Кутайсовымъ* (С. Рождествено Звенигород. у. Моск., въ Христорождественской церкви).

Кутайсовъ графъ Алексадръ Ивановичъ, убитъ подъ Бородинымъ 26 августа 1812 (С. Бородино Можайск. у., на полѣ сражения. - Сообщ. П. А. Россіевъ).

Кутайсовъ графъ Иванъ Павловичъ, оберъ-шталмейстеръ и орденовъ Андрея Первозваннаго, Св. Алексадра Невскаго, Св. Анны, Св. Іоанна Іерусалимского и Св. Лазаря большого креста кавалеръ, † въ Москвѣ 9 января 1834. Съ гр. А. П. *Кутайсовой* (С. Рождествено Звенигород. у. Моск., въ Христорождественской церкви, ими построенной).

«Здѣсъ покоится прахъ жены Надворнаго Совѣтника Анны Ивановой **Кутейниковой**, урожденной *Ладкиныхъ*, родившейся въ г. Архангелтскѣ 27 Ноября 1814 г. и умершей 6 Марта 1853 года.

«Бывъ въ вѣрѣ твердая душей,
И сиротамъ ты помогая
И добродѣтелью блистая,
На вѣчный отошла покой.
Ты признана сюда творцомъ
Между родныхъ положить прахъ.
О почитай же мирнымъ сномъ,
Твоя душа, на небесахъ.
Родные, блидніе, къ могилѣ сей придите,
Мольбы къ Всевышнему
О ней вы вознесите» (Пог. Задаческій Холмогор. у.).

«Здѣсъ бренные покоятся останки добродѣтельной жены свящ-ка Матөія **Кутейникова**, Пелагіи Матфѣевой дочери, которая, проживъ въ супружествѣ болѣе 42 лѣтъ, сконч. близъ 63 лѣтъ отъ роду января 27 дня 1833 года» (Пог. Зачаческий Холмогор. у.).

Кутейниковъ Матөей, священникъ.

«Здѣсъ бренный почиваете прахъ Любимаго народомъ мужа, Проведшего всю жизнъ въ трудахъ, Ни зной которыхъ и ни стужа, Чтобъ къ общей полъзе ихъ склонить, Не сильны были отмѣнитъ. Сей мужъ былъ саномъ іерей-Отецъ Матфѣй Кутейниковъ. Едваль кто слылъ его добрѣй. Окъ въ жизни здѣшней быль таковъ... Словесной паствой управляя Въ Задачь лътъ дв надцать слишкомъ И честности приѣръ являя, Скончался съ миромъ наконецъ Въ виду пріять имѣя близкомъ Въ награду за труды вѣнецъ.

Мая 25 1833 г., близъ 58 лѣть отъ роду» (Пог. Зачаческій Холмогор. у.).

Кутейниковъ Степанъ Матвѣевичъ, стат. совѣтникъ, † 11 апрѣля 1861, на 63 г. (Петрозаводскъ, Екатерининское кладбище).

Кутузова Аглаида Владиміровна. Безъ датъ (при Левочской церкви Борович. у.).

Кутузова Алексадра Владімировна, см. Антонова.

Кутузова Анна Григорьевна, вдова штабсъ-капитана, † 5 декабря 1874, 57 л. (С. Березки Вышневолоц. у.).

Кутузова Анна Николаевна, вдова маіора, † 2 января 1892 (Торопецъ, Троицкій Небинъ монастырь).

Кутузова Анна Семеновна, см. Иванъ Ивановичъ Кутузовъ.

Кутузова Аполлинарія Яковлевна. Безъ дать. Съ мужемъ В. С. *Кутузовымъ* и дочерью О. В. *Эмъ* (при Левочской церкви Боровичъ. у.).

Кутузова Евгенія Степановна, дѣвица. Безъ датъ (при Левочской церкви Борович у.).

Кутузова Екатерина Александровна, см. Брифъ.

Кутузова Екатерина Өедоровна, † 11 мая 1853 (Пог. Туръ Торопец. у., въ усыпальницѣ подъ Успенской церковью).

Кутузова Елизавета Григорьевна, вдова поручика, † 5 февраля 1840, 67 л., (Бѣелозерскъ, город. кладбище).

Кутузова Мавра Ивановна, «маіорща», † 12 ноября 1849, н 63 г. (С. Желѣзниково Стариц. у.).

Кутузова Мареа Андреевна, см. княгиня Телепнева-Оболенская.

Кутузова Матрона Өедоровна, † 14 іюня 1822, на 68 г. Съ мужемъ В. В. *Кутузовымъ* (при Жабницкой церкви Валдайск. у.).

Кутузова Надежда Дмитріевна, см. Черторижская.

Кутузова Ольга Васильевна, младенецъ, † 2 іюня 1872 (Пог. Туръ Торопец. у., въ усыпальницѣ подъ Успенской церковью).

Кутузова Ольга Владиміровна, см. Эмъ.

Кутузовъ Алексадръ Васильевичъ, † 3 августа 1871 (Пог. Туръ Торопец. у., въ усыпалицѣ подъ Успенской церковью).

Кутузовъ Андрей Михайловичъ. Безъ датъ (Іосифовъ монастыръ Волоколам. у.; «родъ ихъ и гробъ въ новомъ придѣлѣ, у дверей».-Чт. О. И. Др. Р. 1863 г., IV, Смѣсь, 4).

Кутузовъ Борисъ, см. Авраамий.

Кутузовъ Василій, см. Вассіанъ.

Кутузовъ Василій Васильевичъ, † 23 апрѣля 1821, на 70 г. Съ женой М. Ө. *Кутузовой* (при Жабницкой церкви Валдайск. у.).

Кутузовъ Василій Васильевичъ, полковник, р. 16 февраля 1825 † 20 сентября 1879 (Пог. Туръ Торопец. у., въ усыпальницѣ подъ Успенской церковью, имъ построенной).

Кутузовъ Владиміръ Степановичъ. Безъ датъ. Съ женою А. Я. *Кутузовой* и дочерью О. В. *Эмъ* (при Левочской церкви Боровичъ. у.).

Кутузовъ Георгий Яковлевичъ. Безъ датъ (при Жабницкой церкви Валдайск. у.).

Кутузовъ Димитрій Яковлевичъ, † 1 ноября 1904 (при Жабницкой церкви Валдайск. у.).

Кутузовъ Евграфъ Андреевичъ, отставной штабсъ-капитанъ, † 28 мая 1846, 42 л. (Вышній Волочокъ, город. кладбище).

Кутузовъ Иванъ Евграфовичъ, подпоручикъ, † 15 августа 1872, 33 л. (С. Березки Вышневолоц. у.).

«Противу сей надписи лежитъ тѣло подполковника Ивана Ивановича сына **Кутузова**, который жилъ 67 лѣтъ, преставился генваря 20 дня 1765 года и погребень въ сей созижденной имъ святой церкви Владимирския Богоматери съ придѣлами чудотворца Николая и великомученика Димитрія, которая каменнымъ строеніемъ окончена и освещана 1761 года въ декабрѣ мѣсяцѣ. Здѣсь же лежитъ тѣло и супругу его Анны Семеновны, которая жила 82 года, преставился декабря на 20 число 1765 года.» (С. Березки Вышневолоц. у., подъ церковью).

Кутузовъ Николай Алексѣевичъ, †1821 (Пог. Грядцы Торопец. у., въ правомъ придѣлѣ Николаевской церкви).

Кутузовъ Николай Евграфовичъ, ученикъ Павловского корпуса, † 7 января 1855, 11 л. (С. Березки Вышневолоц. у.).

Кутузовъ П. Ө. Безъ датъ (С. Почемъ Торопец. у.).

Кутузовъ Яковъ Васильевичъ. Безъ датъ (при Жабницкой церкви Валдайск. у.).

Кутузовъ Өеодоръ Матвѣевичъ, генералъ-маіоръ, построившій въ конце XVIII вѣка Николоаевскую церковъ с Бережковъ. Безъ датъ (С. Бережки Кинешем. у., подъ Николаевской церковъю, по преданію).

Кутузовъ, см. Өеодосій.

Кутукова Анна Евөимовна, † 28 мая 1886 (Троицкий Унженскій монастырь Макарьев. у. Костром.).

Кутьев Өома Ефимовичъ, купецъ, † 24 марта 1863, 67 л. (Житенный монастыръ Осташков. у.).

Куфаркина Ангелина Венедиктовна, вдова артиллеріи генералъ-маіора, р. 1 октября 1808 † 31 марта 1886 (С. Спирово Вышневолоцк. у., кладбище Успенской киновіи).

Кухарскій Семенъ Николаевичъ, надворный совѣтникъ, † 3 марта 1838 (Муромъ, Спасский монастыръ).

Кученевъ Василій Михайловичъ, статскій совѣтникъ и кавалеръ, † 12 августа 1870 (С. Ильинское Волоколам. у.).

Кученевъ Матвѣй Исаевичъ, надворный совѣтникъ, † 24 іюля 1817, на 46 г. (Гороховецъ, Николаевский монастыръ).

Кучина Екатерина Николаевно, см. Онуфрія.

Кучина Елизовета Петровна, см. Балкъ.

Кучина Матрона Өоминична \, см. Георгія.

Кучкова Евфимія Епифановна, см. Александрова.

Кучкова Ксенія Епифановна, см. Дирина.

Кучкова Марія Филипповна, рожд. *Амосова*, † 16 апрѣля 1816. Съ мужемъ Е. А. *Кучковымъ* (Старая Русса, въ Маріинском придѣлѣ Свято-Духовской церкви).

Кучковъ Епифанъ Андреевичъ, Старорусскій городской голова, † 9 января 1814, на 86 г. Съ женою М. Ф. *Кучковой* (Старая Русса, въ Маріинском придѣлѣ Свято-Духовской церкви, имъ построенной).

Кучковъ, см. Іуліянъ.

Кучковъ Михаилъ Стефановичъ. Безъ дать (Старая Русса, въ Маріинском придѣлѣ Свято-Духовской церкви).

Кучковъ Стефанъ Епифановичъ. Безъ датъ (Старая Русса, въ Маріинском придѣлѣ Свято-Духовской церкви).

Кушелева Елизавета Дмитриевна, урожд. *Ланская*, р. 3 сентября 1755 † 1 сентября 1822. Съ мужемъ И. И. *Кушелевымъ* (С. Юрьево Борович. у., въ Георгіевской церкви).

Кушелева Любовь Ивановна, вдова генераль-лейтенанта, † 6 марта 1897 (Пог. Дубна Торопец. у.).

Кушелева Прасковъя Антоновна, см. княгиня Шаховская.

«Дѣйствительному Камеръ-Геру, Кавказкаго Гранодерскаго полка Капитану и Кавалеру Алексадру Ивановичу Кушелеву, который родился въ 1783 году іюня 18 числа въ Царскомъ Селѣ въ царствование Великія Екатерины, воспріемницы его отъ купели съ Алексадромъ Первымъ. Въ Грузіи на войнѣ съ 50-ю гранодерами разбилъ 1000 персіянъ, завладѣлъ батареею съ двумя орудіями и во многихъ сраженіяхъ отличилъ себя храбростію. Скончался въ 1804 году Сентября 30 числа въ Тифлисе на 22 году отъ рожденія. Посвящаютъ сей памятникъ огороченный отецъ Сенаторъ и разнызъ Орденовъ Кавалеръ Иванъ Ивановичъ т горестная мать Елизавета Димитріевна, урожденная Ланская.

Нельзя, чтобъ не воздать хвалы сему Герою, Который съ юныхъ лѣтъ гонимъ былъ злой судьбою: Съ несчастною семьей Въ слезахъ онъ разставался И жизнію своей Съ Отечеством сквитался».

(С. Юрьево Борович. у., въ Георгіевской церкви).

Кушелевъ Андрей Сергьевичъ, † 1786 (Пог. Дубна Торопец. у.).

Кушелевъ Андрей Сергеевичъ, генералъ-лейтенантъ, † 16 ноября 1861 (Пог. Дубна Торопец. у.).

Кушелевъ Иванъ Ивановичъ, дѣйствительный тайный совѣтникъ, сенаторъ, кавалеръ орденовъ Алексадра Невскаго, Георгія 3-го класса и Анны I ст. ордена Св. Іоанна Іерусалимскаго командоръ, р. 21 мая 1751 † 26 февраля 1817. «Имянины 29 мая». Съ женою Е. Д. *Кушелевой* (С. Юрьево Боровичъ. у., въ Георгіевской церкви, имъ построенной).

Кушелевъ Михаилъ Власьевичъ, полковник, р. 1718 † 22 августа 1796, «Воздвигнутъ сей на памятъ его сентября въ 20 день наслѣдниками» (Пог. Теребужскоій Новоладож. у.).

Кушниковъ Иванъ, † 7122 (1613–14) (Кирилловъ-Бѣлоозерскій монастыръ. – Никольскій Н., Кирилло-Бѣлозерский МСонастыръ, 49).

Кѣмскій (Кемскій) князъ Александръ Ивановичъ, «имя ему Венедиктъ». Безъ датъ (Кирилловъ-Бѣлоозерскій монастыръ; «лежитъ у большой церкви, не близко олтаря съ княземь Михайловичемъ исъ княземъ Иваномъ Кемскимъ вмъсте». - Кормовая Книга Кир. Бѣл. мон., изд. Сахаровымъ, 77).

Къмскій князъ Семенъ Ивановичъ, † не позже декабря 1567 (Кирилловъ-Бълоозерскій монастыръ, у Успенскогшо собора.-Никольский Н., Кирилло-Бълозерскій Монастырь, XLVII, LII).

Кѣмскій-Нащокинъ князъ Иванъ Ивановичъ, см. князъ Александръ Ивановичъ **Кѣмскій**.